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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las contestacio-
nes recibidas del Gobierno a las preguntas de los seño-
res Diputados que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Contestaciones

184/000071

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2007, no figuraban obliga-
ciones reconocidas con cargo a la partida presupuesta-
ria 2003 17 38 4103 «N-260. Variante de la Pobla de 
Segur (PC)», ya que el proyecto se encontraba pen-
diente de contratación de asistencia técnica para su 
redacción.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000073

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que, a 31 de diciembre de 2007, las 
obligaciones reconocidas con cargo a la partida presu-

puestaria 2003 17 38 4109 «A-2. Tramo: Macanet de la 
Selva-Sils (O)», ascendían a 172.437,06 euros.

Actualmente la obra está en ejecución.

Madrid, 15 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000126

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2007 no figuraban obliga-
ciones reconocidas con cargo a la partida presupues-
taria 2007 17 38 0680 «N-420 Variante de Corbera 
d’Ebre (O)».

El proyecto de construcción esta en redacción.

Madrid, 15 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000251

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

En relación con el proyecto, código «2007 23 06 
0311», correspondiente a la extinta Dirección Gene-
ral de Costas, se remite anexo con el estado de ejecu-
ción del mismo. Este proyecto está aprobado técnica-
mente y pendiente de la puesta a disposición de los 
terrenos necesarios para su ejecución por parte del 
Ayuntamiento de Badalona y de la Generalitat de 
Cataluña.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/000408

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

En relación a la ejecución a 31 de diciembre de 2007 
de la transferencia corriente a la Fundació Bosch i Gim-
pera, se señala que en el presupuesto de gastos de la 
Sección 20 Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio de los Presupuestos Generales del Estado de 2007 
no existe la mencionada transferencia.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000410

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

En relación a la iniciativa parlamentaria de referen-
cia, se informa que la ejecución a 31 de diciembre de 

2007, de la transferencia de capital a la «Fundació Uni-
versitat Oberta de Catalunya», así como el porcentaje 
de ejecución de las obligaciones reconocidas respecto 
al crédito total, son las que aparecen reflejadas en el 
siguiente cuadro:

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000415

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El estado de ejecución, a 31 de diciembre de 2007, 
de la transferencia de capital destinada a la «Fundació 
Barcelona Centre de Disseny», se encuentra reflejado 
en el cuadro siguiente:

ANEXO
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Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000416

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El estado de ejecución, a 31 de diciembre de 2007, 
de la transferencia de capital destinada a la «Associació 
Barcelona Aeronáutica i de l’Espai (BAIE)», se encuen-
tra reflejado en el cuadro siguiente:

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000417

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El estado de ejecución, a 31 de diciembre de 2007, 
de la transferencia de capital destinada a la «Al 
CIDEM», se encuentra reflejado en el cuadro siguien-
te:

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000418

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El estado de ejecución, a 31 de diciembre de 2007, 
de la transferencia de capital destinada al «Centre Tec-
nológic Medioambiental de Flix (centre d’empreses)», 
se encuentra reflejado en el cuadro siguiente:

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000419

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El estado de ejecución, a 31 de diciembre de 2007, 
de la transferencia de capital destinada a la Comunidad 
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Autónoma de Catalunya en concepto de remodelación 
del Barrio de Sallent, se encuentra reflejado en el cua-
dro siguiente:

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000420

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El estado de ejecución, a 31 de diciembre de 2007, 
de la transferencia de capital destinada a la Generalitat 
de Catalunya para el fomento de la lengua catalana, se 
encuentra reflejado en el cuadro siguiente:

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000781

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Jané i Guasch, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

Ha concluido la fase de información pública del 
estudio informativo «Autovía A-7. Tramo: Castellón-
L’Hospitalet de L’Infant. Subtramo: La Jana-El Perelló. 
Nueva alternativa San Rafael del Río-El Perelló», estan-
do pendiente de Declaración de Impacto Ambiental. 
Tan pronto como se obtenga, podrá acometerse la 
redacción de las correspondientes obras.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000784

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Jané i Guasch, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

Con fecha 4 de julio de 2008 se han adjudicado las 
obras de construcción de la autovía A-27 Tarragona-
Lleida, en el tramo entre Valls y Montblanc. El contrato 
se firmó con fecha 18 de julio de 2008. El plazo de eje-
cución de las obras que consta en dicho contrato es de 
44 meses y 20 días.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000872

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Tarruella Tomás, María Concepción (GC-
CiU).

Respuesta:

La cifra del 44% de diferencia en el precio de los 
billetes del tramo de alta velocidad entre Lleida y Bar-
celona, resulta de comparar con los precios anteriores a 
la última actualización de tarifas, un tren «Valle» de la 
relación Madrid-Ciudad Real con un tren «Llano» de la 
relación Lleida-Barcelona. Para poder equiparar pre-
cios en relaciones similares, las catalogaciones de los 
trenes han de ser iguales. Además, en la formación final 
del precio se ponderan un número de factores (canon 
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por el uso de la línea, velocidad, características de la 
vía, etc.) que no son similares en unas y otras líneas.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000989

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Muñoz, Ángel Luis; Souvirón Gar-
cía, Federico; Chacón Gutiérrez, María Bego-
ña; Moreno Bonilla, Juan Manuel, y Villalo-
bos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Sus Seño-
rías, se señala que a 31 de diciembre de 2007, la obra 
de construcción estaba contratada y el importe de inver-
sión ascendió a 2.447.043 euros, lo que suponía en ese 
momento un 38% del importe presupuestado.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/000992

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Villalobos Talero, Celia; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Chacón Gutiérrez, Begoña; 
Souvirón García, Federico Javier, y González 
Muñoz, Ángel (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2007, las obligaciones reco-
nocidas en el proyecto 2001 17 38 0940 «Actuaciones 
de Seguridad Vial en Andalucía», para la provincia de 
Málaga, ascendieron a 7.121.481,22 euros.

Madrid, 15 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/001155

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Jané i Guasch, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

Las obras de la variante de L’Aldea están adjudica-
das con fecha 4 de julio de 2008, con un plazo de ejecu-
ción de 40 meses.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/001372

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

A 31 de marzo de 2008 no ha sido preciso registrar 
obligaciones reconocidas con cargo a la partida presu-
puestaria 2006 17 38 0835 «Prolongación de la carrete-
ra A-92 a la ciudad de Almería (A-7 enlace de Viator) 
(O)».

El proyecto está en redacción.

Madrid, 15 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/001379

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

A 31 de marzo de 2008 las obligaciones reconoci-
das con cargo a la partida presupuestaria 2005 17 38 
0569 «SE-40. Sector Norte-Noroeste. Tramo: La Alga-
ba (A-431)-La Rinconada (Acceso Norte) (PC)» ascen-
dían a 12.833,96 euros.

Madrid, 15 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/001384

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Villalobos Talero, Celia (GP).
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Respuesta:

A 31 de marzo de 2008, las obligaciones reconoci-
das durante el presente ejercicio en la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado, 2003 17 
38 0532 «SE-40. Sector Este. Tramo: La Rinconada 
(N-IV)-Alcalá de Guadaira (A-92) (O)», ascendían a 
992.066,14 euros.

La obra se encuentra actualmente en ejecución.

Madrid, 15 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/001484

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GP).

Respuesta:

La evolución del número de internos trabajadores en 
aquellos talleres productivos de Instituciones Peniten-
ciarias donde existe colaboración de empresas externas 
es la siguiente:

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/001490

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GP).

Respuesta:

Los pagos efectuados con cargo a la Dirección Gene-
ral de Instituciones Penitenciarias, atribuidos a las 
viviendas ubicadas en la sede del Centro de Inserción 
Social Victoria Kent de Madrid, han sido los siguientes:

Empresa (núm. factura) Importe 
(en euros)

Cristalería Aydel, S. L. (6090) 240,00

Dabastel (6/86) 2.278,52

La normativa que regula el mantenimiento y conser-
vación a cargo de la administración penitenciaria de las 

vivienda-pabellones ubicadas en los complejos peni-
tenciarios, sin perjuicio de las obligaciones del usuario 
reguladas en esa misma normativa, es la Orden de 13 de 
marzo de 1998, por la que se regula la cesión de uso de 
viviendas para el personal funcionario y laboral de ins-
tituciones penitenciarias (Boletín Oficial del Estado de 
fecha 24 de marzo de 1998).

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/001608

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Delgado Arce, Celso Luis, y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

Una de las prioridades del Ministerio de Justicia es 
conseguir un desarrollo de la Planta Judicial que permi-
ta mantener su permanente adaptación a las necesida-
des que surgen, atendiendo, dentro de lo posible, las 
peticiones que desde diversas instancias se manifiestan 
(Comunidades Autónomas, Ayuntamientos, Delegacio-
nes de Gobierno, Tribunales Superiores de Justicia, 
Juntas de Jueces, Colegios de Abogados y Procurado-
res, etc.). Con esta finalidad, los servicios técnicos del 
Ministerio de Justicia realizan un seguimiento detalla-
do de la evolución real de la carga de trabajo de los 
órganos judiciales en funcionamiento, de tal forma que 
desde el momento en que se aprecia un incremento sig-
nificativo de la misma, se procede a la creación de nue-
vos órganos judiciales dentro de la programación anual 
correspondiente.

La adaptación de la Planta Judicial a las necesidades 
de la Comunidad Autónoma de Galicia se realiza, con-
forme a lo dispuesto en el artículo 20.1 de la Ley de 
Demarcación y de Planta Judicial, teniendo en cuenta 
la propuesta de creación de unidades judiciales que 
anualmente efectúa esa Comunidad Autónoma. En 
estos momentos, la distribución del número de unida-
des judiciales previstas por el Ministerio de Justicia en 
base a los baremos por objetivos de litigiosidad y pobla-
ción de la Comunidad Autónoma de Galicia para la 
programación del año 2008, es de siete nuevas unida-
des judiciales.

En concreto:

• 1 Magistrado para la Sala de lo Contencioso-
administrativo del Tribunal Superior de Justicia.

• 6 nuevos Juzgados:

— Juzgado de primera instancia número 12 de A 
Coruña.
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— Juzgado de primera instancia número 6 de San-
tiago de Compostela.

— Juzgado de primera instancia número 6 de 
Ourense.

— Juzgado de primera instancia número 5 de Pon-
tevedra.

— Juzgado de primera instancia e instrucción 
número 2 de A Estrada.

— Juzgado de lo contencioso-administrativo 
número 2 de Lugo.

Se recuerda que la Comunidad Autónoma de Gali-
cia tiene asumidas las competencias sobre medios 
materiales y personales de la Administración de Justi-
cia, en los términos establecidos en la Ley Orgánica del 
Poder Judicial. No obstante, el Ministerio de Justicia 
está desarrollando importantes actuaciones encamina-
das a modernizar el funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en toda España, como son la implanta-
ción de la nueva oficina judicial; la creación de un 
nuevo Registro de Medidas Cautelares, Requisitorias y 
Sentencias Pendientes de Firmeza en el orden jurisdic-
cional penal, o la incorporación de los distintos Regis-
tros Judiciales a un sistema único de gestión que los 
integre.

Además, el Ministerio de Justicia está proporcio-
nando formación gratuita a los usuarios de la Comuni-
dad Autónoma de Galicia, acerca del sistema de infor-
mación sobre la actuación forense para los Institutos de 
Medicina Legal (ASKLEPIOS). El objetivo de este sis-
tema es la normalización de la actividad de los médicos 
forenses, y esta formación gratuita se está impartiendo 
en las Comunidades Autónomas que lo han solicitado, 
de acuerdo con la oferta realizada por el Ministerio de 
Justicia en la Conferencia Sectorial celebrada el 26 de 
julio de 2007.

Por último, el Ministerio de Justicia ha realizado un 
convenio con la Comunidad Autónoma de Galicia por 
el que se va a implantar próximamente en esa Comuni-
dad, el novedoso sistema telemático de actos de comu-
nicación LexNet.

Madrid, 25 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/001956

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento, la Generalitat de Catalu-
ña y el Ayuntamiento de Sitges firmaron el 24 de abril 

de 2008 un protocolo para la integración del ferrocarril 
a su paso por el municipio de Sitges.

Se acompaña como anexo una nota de prensa que 
recoge esta información.

Madrid, 11 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en 
la Secretaría General de la Cámara.

 

184/002087

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

Con fecha 24 de marzo de 2008, se adjudicó la asis-
tencia técnica para la «Conversión en autovía de la 
carretera SG-20, Circunvalación de Segovia, pp.kk. 
0,00 al 15,530, provincia de Segovia». En consecuen-
cia, se encuentra en fase de redacción del proyecto de 
construcción.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/002165

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Delgado Arce, Celso Luis, y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

El Reglamento (CE) número 479/2008 del Consejo 
por el que se establece la Organización Común del 
Mercado Vitivinícola, continúa con la actual prohibi-
ción de nuevas plantaciones hasta el 31 de diciembre de 
2015, estableciéndose la posibilidad de extender esta 
prohibición en un país, o parte del mismo, hasta el 31 
de diciembre de 2018.

La prohibición de nuevas plantaciones de viñedo 
para vinificación, ya estaba contemplada en la anterior 
OCM vitivinícola y el nuevo reglamento amplía la 
fecha límite para poner fin a tal prohibición. En el año 
1999, cuando se adoptó la anterior legislación, la fecha 
límite para poner final al sistema de derechos de planta-
ción fue hasta el 31 de julio de 2010. El nuevo regla-
mento, acordado a finales del pasado año 2007, ha fija-
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do la fecha en el 2018, por lo que la situación es similar 
a la contemplada en otras normativas.

Por otra parte, existe el compromiso de que la 
Comisión Europea y, antes de finales de 2012, realice 
un informe de evaluación de la nueva OCM vitiviníco-
la, en el que contará con una evaluación del actual sis-
tema de derechos de plantación con el fin de poder 
evaluar la idoneidad de continuar o no con la actual 
prohibición de plantaciones de viñedo para vinifica-
ción.

Madrid, 17 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/002178

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

Todas las infraestructuras ferroviarias programadas 
en Andalucía, en el marco del Plan Estratégico de Infra-
estructuras y Transporte (PEIT), cumplen las caracte-
rísticas establecidas en el Anexo I de la Directiva 
2004/50/CE para las infraestructuras del sistema tran-
seuropeo de alta velocidad.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/002250

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GP).

Respuesta:

Durante el período 2004-2007 no se ha tramitado 
ninguna donación de obra de arte a la Dirección Gene-
ral de Instituciones Penitenciarias.

Existe, sin embargo, una cesión temporal de obras 
del artista don José Mari Moraza Miranda.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/002495

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Canet i Coma, Francesc (GERC-IU-ICV).

Respuesta:

El reconocimiento de cualificaciones profesionales 
de la Unión Europea tiene su base en el artículo 47.1 
del Tratado constitutivo de la Comunidad Europea, 
que establece que se adoptarán Directivas para el reco-
nocimiento mutuo de diplomas, certificados y otros 
títulos de formación, con el fin de permitir que los 
nacionales de los Estados miembros puedan ejercer 
una profesión en un Estado miembro distinto de aquél 
en que hayan adquirido sus cualificaciones profesio-
nales, suprimiendo así los obstáculos a la libre circu-
lación de personas y servicios. Las condiciones, efec-
tos y procedimiento para este reconocimiento se han 
regulado por Directivas comunitarias, transpuestas 
por cada Estado miembro a su respectivo ordenamien-
to jurídico.

Por tanto, el procedimiento de reconocimiento de 
cualificaciones profesionales de la Unión Europea que 
se aplica en España es exactamente el mismo que existe 
en todos los demás Estados miembros.

El plazo de resolución de estos procedimientos tam-
bién se establece en las Directivas comunitarias, siendo 
de tres meses para las profesiones del sistema «secto-
rial» (Médico y Médico Especialista, Enfermero, Odon-
tólogo, Veterinario, Matrona, Farmacéutico y Arquitec-
to), y de cuatro meses para el «sistema general» (resto 
de las profesiones reguladas).

Estos plazos se cumplen, en términos generales, en 
España.

Ello no obsta para que el Gobierno no se conforme 
con cumplir el plazo de la Directiva, sino que haga 
todos los esfuerzos posibles para reducir en la práctica 
el plazo real de resolución, sin que esto suponga una 
merma del necesario rigor (dado que se incluyen profe-
siones sanitarias que pueden afectar directamente a la 
vida y la salud de las personas).

De otra parte La Ley Orgánica 4/2007, de 12 de abril 
(LOMLOU), por la que se modifica la Ley Orgánica 
6/2001, de 21 de diciembre, de Universidades (LOU) 
ha introducido importantes novedades en el sistema 
universitario español.

Una de estas novedades, la de la reforma de las 
enseñanzas universitarias oficiales contemplada en el 
Real Decreto 1393/2007, de 29 de octubre, norma 
dictada en desarrollo del Título VI de la citada Ley, 
profundiza en la concepción y expresión de la auto-
nomía universitaria de modo que serán las propias 
universidades las que crearán y propondrán, de acuer-
do con las reglas establecidas, las enseñanzas y títu-
los que hayan de impartir y expedir, sin sujeción a la 
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existencia de un catálogo previo establecido por el 
Gobierno.

Así pues, el principio general en el que se basa la 
reforma es el de la desaparición de un Catálogo de Títu-
los Universitarios Oficiales.

Esta nueva configuración de las titulaciones univer-
sitarias hace necesario un replanteamiento general de 
los procedimientos actualmente establecidos para la 
homologación de los títulos de nivel universitario, toda 
vez que los actuales se practican respecto de las corres-
pondientes directrices generales de los planes de estu-
dios conducentes a la obtención de los títulos.

El Gobierno tiene previsto abordar este asunto y 
establecer una nueva regulación en materia de homolo-
gación de títulos universitarios que, por una parte, se 
ajuste al nuevo diseño de las enseñanzas universitarias 
y, por otra, garantice unos procedimientos ágiles y efi-
caces, evitando molestias innecesarias a los interesados 
y favoreciendo la mas pronta resolución de las solicitu-
des presentadas.

El Real Decreto 432/2008, de 12 de abril, por el que 
se reestructuran los Departamentos Ministeriales, crea 
el nuevo Ministerio de Ciencia e Innovación que asume 
la competencia, atribuida hasta ese momento al Minis-
terio de Educación y Ciencia, de propuesta y ejecución 
de la política del Gobierno en materia de universida-
des.

Por otra parte, las competencias en materia de homo-
logación y reconocimiento oficial de títulos de nivel no 
universitario, corresponden al actual Ministerio de Edu-
cación, Política Social y Deporte.

Como ya se ha indicado, el Gobierno tiene previsto 
regular nuevos procedimientos en materia de homolo-
gación de títulos universitarios, que se deberán acomo-
dar a la nueva estructura de las enseñanzas universita-
rias, diseñada en consonancia con las líneas generales 
emanadas del Espacio Europeo de Educación Supe-
rior.

Por lo tanto, parece conveniente esperar al desarro-
llo del proceso de implantación de los nuevos títulos en 
las universidades, en el que se está actualmente inmer-
so y cuya finalización está prevista para el curso 
2010/2011, y a continuación profundizar en los proce-
dimientos más adecuados y poder valorar, en su caso, la 
necesidad de descentralizar esta labor.

Respecto de la posibilidad de descentralizar o des-
concentrar esta labor para mejorar su eficiencia y al 
margen de la reserva de competencia exclusiva del 
Estado del artículo 149.1.30 de la Constitución Espa-
ñola, sobre la regulación de las condiciones de obten-
ción, expedición y homologación de los títulos acadé-
micos y profesionales, se recuerda que en los niveles 
educativos anteriores a la universidad, la expedición 
de los títulos está delegada en las Comunidades Autó-
nomas y en los Rectores, la de los títulos universita-
rios.

En todo caso, dichos procedimientos deberán estar 
basados en principios de eficacia y celeridad por lo que 

desde el Gobierno se va a apoyar cualquier medida que 
permita llevarlos a cabo.

Madrid, 12 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/002627

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El tramo de autovía que discurrirá entre Vejer de la 
Frontera y Algeciras es competencia del Ministerio de 
Fomento, ya que forma parte de la Red de Interés Gene-
ral del Estado (RIGE).

En la actualidad se han redactado tres estudios infor-
mativos, que tras haber sido aprobados provisionalmen-
te y sometidos a información pública, están pendientes 
de declaración de impacto ambiental.

Dada la situación administrativa del expediente, es 
prematuro establecer los plazos exactos de ejecución de 
las referidas actuaciones.

Madrid, 11 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/002894 a 184/002896

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Ni el extinto GIF ni el ADIF mantienen deuda algu-
na con municipios de la Comunidad Autónoma de Ara-
gón en concepto de restitución de daños provocados 
por la construcción de la línea AVE Madrid-Zaragoza-
Lleida-Barcelona.

De conformidad con la legislación vigente, para 
que proceda efectuar pago por supuestos daños a 
cualquier persona física o jurídica, éstos han de estar 
fijados, valorados y reconocidos en una resolución 
administrativa o en sentencia judicial firme; es decir, 
han de ser obligaciones reconocidas, líquidas y exigi-
bles.

El ADIF no tiene constancia de la existencia de 
deudas reconocidas, líquidas y exigibles a favor de 
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ningún Ayuntamiento de la Comunidad Autónoma de 
Aragón.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/002900 y 184/002901

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Los precios de los trenes AVE de la línea Madrid-
Barcelona serán revisados en las fechas y cuantías que 
se determinen para las actualizaciones de precios, apro-
badas por el Consejo de Administración de RENFE 
Operadora.

Madrid, 11 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/002930

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el año 2007, los hechos que obligaron al 
corte de la línea de alta velocidad Madrid-Lleida-Tarra-
gona fueron los siguientes:

— Rotura de colector e inundación del túnel (1 de 
marzo de 2007).

— Avería de catenaria (21 de mayo de 2007).
— Objetos extraños en la vía (29 de agosto de 

2007).

Madrid, 11 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/002962

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La dotación actual de efectivos del centro peniten-
ciario de Botafuegos-Algeciras (Cádiz) es de 424, 
estando previsto, cuando finalicen los procesos de con-
curso de traslados y asignación de destinos del personal 
en prácticas, perteneciente a la Oferta de Empleo Públi-
co de 2007, la cobertura de la totalidad de las dotacio-
nes del Centro Penitenciario, que ascenderá a 485 dota-
ciones.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/002980

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En relación con el dato que interesa a Su Señoría, se 
señala que el Centro Penitenciario de Fontcalent (Ali-
cante) tiene 607 celdas, todas ellas equipadas con dos 
camas litera, lo que permite albergar a dos internos. A 
la fecha solicitada, 1 de abril de 2008, se encontraban 
en dicho Centro, 1.133 internos.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003070

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El Director del Centro Penitenciario de Valencia, 
tras 16 años de desempeño de su puesto como Gerente 
del citado centro, solicitó pasar a ocupar otras respon-
sabilidades. Siendo dicho puesto de libre designación, 
se consideró adecuado acceder a su petición en aten-
ción a los múltiples servicios rendidos a la Institución 
Penitenciaria.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/003321

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

A esta fecha no se ha invertido cantidad alguna, al 
no existir ningún pago dentro del concepto 64 corres-
pondiente a ejercicios anteriores.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003381

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

La actuación interesada dispone de un proyecto bási-
co redactado y sometido a información pública por la 
Generalitat Valenciana. Actualmente se ha remitido el 
expediente, incluida la Declaración de Impacto emitida 
por el órgano ambiental autonómico, al Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, para que ese 
Ministerio ratifique dicha Declaración o, en su caso, 
promueva el procedimiento ambiental que corresponda.

Esta tramitación ambiental es necesaria como paso 
previo a la redacción del proyecto de construcción de 
las obras.

Madrid, 16 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003499

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El estado del proyecto 0075 «Instauración de 
cubierta vegetal protectora en cabeceras de cuencas 
hidrográficas y laderas vertientes» a julio de 2008 es el 
siguiente:

Inversión aprobada 
2008

Inversión certificada 
2008

5.420.613,38 780.222,53

Ninguna de estas inversiones corresponde a la pro-
vincia de Palencia.

El calendario para los próximos años corresponderá 
a actuaciones que se establecerán mediante Convenio 
con la Comunidad Autónoma, en base a las prioridades 
que ésta defina en sus programas de actuación.

Madrid, 15 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003536

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Durante el año 2007 y con cargo al proyecto 2006 
16 05 3001 «Instalaciones y prevención de legionella», 
por el que se interesa Su señoría se reconocieron obli-
gaciones por un importe de 7.092.294,00 euros, de los 
cuales 5.060,00 correspondieron al Centro Penitencia-
rio de Dueñas por la redacción de proyecto relativo a la 
remodelación de la estación depuradora de aguas resi-
duales (EDAR).

El detalle de las facturas y certificaciones contabili-
zadas durante el ejercicio 2007 es el recogido en el 
siguiente cuadro:
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Por último, en el Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual de los Presupuestos Generales del 
Estado para el ejercicio 2008 se recoge la siguiente previsión de créditos para el citado proyecto (miles de euros):

Ley 2008 Proyección 2009

7.632,05 7.861,01

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/003537

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Con cargo al proyecto 2006 16 05 3005 «Repa-
ración y adecuación de Centros Penitenciarios», 

por el que se interesa Su Señoría, durante el ejer-
cicio 2007, se reconocieron obligaciones por un 
importe de 6.905.924,63 euros.

El detalle de las facturas y certificaciones contabili-
zadas durante el ejercicio 2007 es el recogido en el 
siguiente cuadro:
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Por último, en el Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el ejercicio 2008 se recoge la 
siguiente previsión de créditos para el citado proyecto 
(miles de euros):

Ley 2008 Proyección 2009

10.367,95 10.678,99

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003550

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Con cargo al proyecto 1998 16 201 0010 «Maquina-
ria e instalaciones talleres», por el que se interesa Su 
Señoría, durante el ejercicio 2007, se reconocieron 
obligaciones por importe de 1.369.198,62 euros.

Por último, en el Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual de los Presupuestos Genera-
les del Estado para el ejercicio 2008 se recoge la 
siguiente previsión de créditos para el citado proyecto 
(miles de euros):

Ley 2008 Proyección 2009

1.984,60 2.225,73

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003590

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Jané i Guasch, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

El Ministerio de Justicia está estudiando una nueva 
Ley de Registro Civil. En este contexto, el Ministerio 
tendrá en cuenta los compromisos adquiridos por Espa-
ña, entre otros, con la ratificación del Convenio de los 
Derechos del Niño de Naciones Unidas.

Madrid, 25 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003632

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

El carácter complejo de la prevención y lucha contra 
la contaminación marítima implica la necesidad de 
abordar esta contingencia de manera global e integrada, 
atendiendo no sólo a las actuaciones en el mar, sino 
también a las medidas a tomar en la costa y a la coordi-
nación entre unas y otras.

El modelo de respuesta ante incidentes marítimos 
con riesgo medioambiental, es el definido en los planes 
de respuesta y protocolos vigentes. Estos planes son, 
por una parte, el Plan Nacional de Contingencias por 
Contaminación Marina Accidental, aprobado por Orden 
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Comunicada del Ministerio de Fomento; por otra, los 
planes territoriales por contaminación marina que las 
distintas Comunidades Autónomas litorales han ido 
aprobando a lo largo de los últimos años.

En el Plan Nacional se incluyen recomendaciones 
para que las Comunidades Autónomas elaboren planes 
territoriales que prevean una coordinación interadmi-
nistrativa e interterritorial. Conforme a estas recomen-
daciones, y con el asesoramiento de los centros directi-
vos de los distintos Departamentos ministeriales 
implicados, en dichos planes se articulan los necesarios 
mecanismos de colaboración y coordinación entre las 
distintas administraciones públicas. En los últimos años 
se han aprobado, o están en elaboración, planes territo-
riales de lucha contra la contaminación marina en 
Baleares, Cataluña, Canarias, Murcia, Valencia, Anda-
lucía, Galicia, y Asturias.

En el sistema de respuesta configurado por los pla-
nes anteriormente citados, la dirección, liderazgo y 
toma de decisiones en caso de catástrofe marítima con 
riesgo de contaminación corresponde a un organismo 
rector integrado por el Delegado del Gobierno en la 
Comunidad Autónoma afectada y por el director del 
plan territorial activado, normalmente el Consejero 
competente. En caso de activación de planes de varias 
Comunidades Autónomas, el organismo rector estaría 
compuesto por los directores de los planes territoriales 
activados, más un representante de la Administración 
General del Estado.

Por lo que respecta a la reorganización del Centro 
para la Prevención y Lucha contra la Contaminación 
Marítima y del Litoral (CEPRECO), ha de destacarse 
que la reciente reestructuración ministerial y la atribu-
ción de las funciones del centro al Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, no significa su des-
aparición sino todo lo contrario, ya que la ejecución de 
las mismas se verá reforzada por su adscripción a la 
Secretaría General del Mar, donde se aglutinarán las 
competencias de protección en el mar, antes dispersas 
en distintos Departamentos ministeriales.

El Gobierno, consciente de la importancia del 
fomento de la prevención y lucha contra la contamina-
ción marítima y del litoral creó, en noviembre de 2004, 
un centro especializado en esta materia que, sensible a 
la triste experiencia de Galicia en accidentes de conta-
minación marítima, ha anunciado su compromiso de 
que la reorganización administrativa planteada no afec-
te a su sede en Galicia.

En cuanto a la coordinación con el Gobierno de 
Galicia, además de los mecanismos anteriormente 
expuestos, existe desde septiembre de 2006, un Conve-
nio de colaboración suscrito entre la Xunta de Galicia y 
el Ministerio de Fomento para coordinar las actividades 
de salvamento marítimo y lucha contra la contamina-
ción entre ambas administraciones. Merced a este Con-
venio se vienen realizando, continuamente, ejercicios 
conjuntos entre el personal de ambas administraciones, 
entre los que destaca el ejercicio nacional de lucha con-

tra la contaminación realizado en la ría de Vigo en abril 
de 2007, con la colaboración de medios y personal de 
la Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima 
(SASEMAR) del Ministerio de Fomento y de la Conse-
llería de Pesca e Asuntos Marítimos de la Xunta de 
Galicia.

Madrid, 18 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003652

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

Durante el período 1996 a 2007 no se ha aprobado 
ningún deslinde en el litoral de Ceuta.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003653

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

Durante el período 1996 a 2007, no se han presenta-
do recursos contenciosos administrativos en relación 
con los deslindes en Ceuta.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003660

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

Las demoliciones realizadas en el borde costero de 
Ceuta desde 1995, han sido las siguientes:
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• Demoliciones y desescombros en la playa de la 
Almadraba zona I y zona II, año 1996.

• Demoliciones y desescombros en borde maríti-
mo de Fuentecaballo zona I, año 1996.

• Demoliciones y desescombros en borde maríti-
mo de Fuentecaballo zona II, año 1996.

• Demoliciones y desescombros en borde maríti-
mo de playa Benítez y la carretera de servicio, año 
1996.

• Demoliciones y desescombros en borde maríti-
mo del Tarajal, año 1996.

• Demoliciones y desescombros en borde maríti-
mo de la bahía Norte y playa Benítez, año 1998.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003770

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

El borde litoral de la Ciudad Autónoma de Melilla 
está comprendido entre el dique sur, frontera con Nador 
situado en la Playa de la Hípica, y los cortados de Agua-
du, situados al norte.

El borde costero que existe entre el dique sur y el 
propio puerto de Melilla es un terreno perteneciente a 
la autoridad portuaria. El borde costero comprendido 
entre las calas de Trapana y Galápagos y la frontera con 
los cortados de Aguadu es competencia de la Dirección 
General para la Sostenibilidad de la Costa y del Mar, 
del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino. Este frente de borde costero consiste en acanti-
lados sin ningún tipo de flora autóctona del litoral de 
Melilla. En él se encuentra el vertedero de la Ciudad de 
Melilla y los terrenos de Rostrogordo del Ministerio de 
Defensa.

La Dirección General para la Sostenibilidad de la 
Costa y del Mar tiene previsto realizar el Proyecto de 
accesos y ordenación de la playa de Horcas Coloradas 
apoyándose en las obras que está realizando la Ciudad 
Autónoma de Melilla. Además, el «Proyecto de verte-
dero de escombros, planta de machaqueo de áridos y 
descontaminación de la cala del Morrillo», cuyos talu-
des resultantes de este vertedero serán recuperados por 
la flora autóctona de Melilla, tal y como está contem-
plado en el proyecto redactado por la citada Dirección 
General.

Esta actuación supone crear, ya que no ha existido 
nunca por su morfología, zonas verdes en el litoral 
melillense, que hasta el momento no se han podido rea-

lizar dadas las especiales características de su morfolo-
gía.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003789

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las actuaciones en la playa de Pinedo se enmarcan 
dentro de las operaciones de corrección de los efectos 
generados por el puerto de Valencia, al sur de la desem-
bocadura del río Tarja. En la actualidad este tramo de 
costa está. estabilizado, ya que se encuentra en su tota-
lidad dentro de la sombra que por difracción crea el 
puerto de Valencia.

De acuerdo con las medidas correctoras derivadas 
de la declaración de Impacto Ambiental de las obras 
del puerto de Valencia, se están llevando a cabo, por la 
Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y del 
Mar, del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, los trabajos de monitorización de un 
conjunto de perfiles batimétricos al sur del puerto, 
incluyendo la playa del Saler. Estos trabajos se pro-
longarán dos años y en función de sus resultados se 
adaptarán si es preciso actuaciones de regeneración de 
playas.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003881

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las competencias en muchos aspectos que inciden 
en la degradación de los fondos marinos están reparti-
das entre distintas Administraciones, así las autoriza-
ciones de vertidos al mar corresponden a las comunida-
des autónomas.

En lo que respecta a la Dirección General de Soste-
nibilidad de la Costa y del Mar, del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, el problema más 
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grave es la erosión de las playas tanto de la playa seca 
como de la sumergida (fondos marinos someros), como 
consecuencia de la falta de aportes de áridos por ríos y 
arroyos y los efectos del cambio climático (subida del 
nivel del mar, incremento y variación en los tempora-
les, etc.). Para compensarlo se están haciendo aportes 
de arena de procedencia terrestre a muchas playas, y se 
está avanzando en la localización de bancos marinos de 
arenas para las aportaciones artificiales a las playas, 
siguiendo las recomendaciones de la Dirección General 
de Medio Ambiente de la Comisión Europea recogidas 
en el documento EUROSION (vivir con la erosión cos-
tera en Europa).

En la provincia de Valencia se están haciendo apor-
tes de arenas terrestres en distintos puntos de la costa 
entre Cullera y Oliva para regenerar las playas; se está 
terminando un estudio, realizado por la Universidad 
Politécnica de Valencia, sobre el litoral de la comarca 
de la Safor; se están llevando a cabo estudios sobre los 
bancos marinos de arena en la Comunidad Valenciana 
para alimentar las playas, y está en marcha un ambicio-
so estudio sobre la estrategia para la sostenibilidad de 
la costa.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003884

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTORA: Gil Lázaro, Ignacio (GP).
Respuesta:

En estos momentos la principal actuación que se 
acaba de contratar es la corrección de la erosión en 
varias municipios del sur de Valencia, con arena pro-
cedente de la playa apoyada en el espigón del puerto 
de Gandía. Esta actuación, con un coste aproximado 
de tres millones de euros, entre la zona comprendida 
entre el sur del Júcar y el puerto de Oliva, supone 
numerosas aportaciones de arena y mejoras varias en 
las playas. Con ello se protege unos de los sectores 
más afectados por la erosión en la provincia de Valen-
cia, como es todo el tramo situado al sur del puerto de 
Gandía.

Por otra parte, se está realizando una aportación de 
arena, de procedencia terrestre, al sur de El Brosquil, 
de 30.000 m3, con un presupuesto de 250.000 euros.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003907

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las actuaciones que el Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino está realizando en orden a 
contribuir a mejorar las infraestructuras necesarias para 
garantizar la calidad y máximo aprovechamiento del 
agua para el abastecimiento de la ciudad de Valencia 
son las siguientes:

— «Obras accesorias y de terminación de las de 
modernización de la Acequia Real del Júcar».

Dentro de dichas obras se incluye la modificación 
de la Estación de bombeo de la conducción de emer-
gencia, que permita incrementar la garantía de suminis-
tro del abastecimiento a Valencia y área metropolitana. 
El importe de adjudicación de esta parte de obras es de 
648.539,60 euros, con lo que se garantiza poder elevar 
2 m3/s con destino a las plantas potabilizadoras, tanto 
con agua procedente del canal de la propia Acequia 
Real del Júcar, como de las tuberías de la moderniza-
ción de regadíos.

— «Obras de emergencia para la adecuación del 
abastecimiento con aguas subterráneas al área metro-
politana de Valencia».

• Presupuesto: 3.900.000 euros.
• Descripción: La actuación tiene lugar en el recin-

to de la Planta Potabilizadora «La Presa» del Ayunta-
miento de Valencia. Consiste en la ejecución de dos 
nuevos pozos con sus instalaciones completas; equipa-
miento de otro pozo existente; ejecución de conexiones 
mediante tubería entre diversos pozos y otras actuacio-
nes a definir en materia de mejora de calidad del agua.

— «Obras de emergencia para la ampliación de 
fuentes alternativas de suministro y mejora de eficien-
cia en el sistema Turia».

• Presupuesto: 3.950.000 euros.
• Descripción: La actuación tiene lugar en diver-

sos pozos y compuertas de comunidades de regantes 
del río Turia (Vilamarxant, Benaguasil, Lorca, Montca-
da, Mislata, Quart y Rascanya) y consiste en la instala-
ción de bombas; equipamiento y renovación de tres 
pozos; electrificación de otros siete pozos; instalación 
de tres módulos limitadores de caudal en tres acequias 
y otras actuaciones menores. Estas actuaciones, en caso 
de emergencia, aumentan la garantía a los caudales de 
abastecimiento a Valencia. Asimismo, en la Planta 
Potabilizadora «La Presa» de Manises, cuya titularidad 
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corresponde al Ayuntamiento de Valencia, se ha ejecu-
tado una instalación de dosificación de carbón en polvo 
para la mejora del tratamiento del agua y, con el, mismo 
fin van a sustituirse cuatro filtros de carbón activo 
granulado.

En diciembre de 2007 finalizó la siguiente actua-
ción:

— «Obras de emergencia para la adecuación de la 
toma del Turia a los caudales requeridos por la situa-
ción de sequía».

• Presupuesto: 3.965.000 euros.
• Descripción: La actuación ha tenido lugar en el 

recinto de la Planta Potabilizadora «La Presa» del 
Ayuntamiento de Valencia, con el objetivo de aumentar 
de 2 a 3 m3/s el caudal de tratamiento posible de la 
planta, así como mejorar la calidad del agua tratada. Ha 
consistido en la construcción de cuatro nuevos filtros 
de carbón activo granulado con sus correspondientes 
instalaciones; la instalación de una nueva bomba de 
impulsión de agua bruta con capacidad de 1 m3/s; una 
nueva compuerta en el azud de toma y una nueva insta-
lación de generación y dosificación de dióxido de cloro, 
para aumentar la desinfección del agua tratada.

Madrid, 18 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/003934 a 184/003938

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arias Rodríguez, Raquel; García Díez, Joa-
quín María; Vázquez Abad, Jesús, y Delgado 
Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala lo siguiente:

El presupuesto que se transfiere a la Comunidad 
Autónoma de Galicia por la Conferencia Sectorial, 
aprobada en el Consejo de Ministros de 16 mayo de 
2008, es de 34.176.429 euros.

Las ayudas, según la normativa comunitaria en 
materia de Desarrollo Rural, se concederán para los 
siguientes fines:

• La modernización de explotaciones agrarias. 
Ayudas materiales o inmateriales que mejoren el rendi-
miento global de las explotaciones agrarias y que cum-
plan las normas comunitarias en las inversiones de que 
se trate. Los beneficiarios de estas ayudas son los titula-
res de dichas explotaciones.

• La instalación de jóvenes agricultores. Ayudas 
dirigidas a personas menores de 40 años, que se insta-
len por primera vez en una explotación agrícola como 
jefe de explotación, que tengan cualificación profesio-
nal adecuada y que presenten un plan empresarial para 
el desarrollo de su actividad agraria.

• La jubilación anticipada. Dirigida a titulares de 
explotaciones y trabajadores agrícolas que tengan más 
de 50 años de edad y la antigüedad requerida, además de 
cesar en su actividad agraria. Los titulares cedentes de la 
explotación, deberán transferir su explotación agraria a 
un joven agricultor o a un agricultor de menos de 50 años 
de edad, para ampliar su explotación agraria.

• Los incentivos y primas a las explotaciones agra-
rias ubicadas en Zonas Desfavorecidas.

• Las compensaciones a los agricultores que apli-
quen Medidas Agroambientales.

En materia de Desarrollo Rural, y según sus líneas 
de actuación, las cantidades asignadas a cada una, para 
la Comunidad Autónoma de Galicia, han sido las 
siguientes:

• Desarrollo Sostenible del Medio Rural: 
10.620.850 euros.

• Agricultura: 3.415.900 euros.
• Ganadería: 13.257.885 euros.
• Industria y Mercados Alimentarios: 6.881.794 

euros.

Total: 34.176.429 euros.

Estas líneas de actuación se incluyen en las medidas 
de desarrollo rural impulsadas por la Comunidad Euro-
pea, a través de los Programas Regionales de Desarro-
llo Rural (uno por cada Comunidad Autónoma). El 
reparto se realiza en función de la dotación presupues-
taria del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural 
y Marino y de las necesidades financieras de cada 
Comunidad Autónoma. Efectuada la transferencia a la 
Comunidad Autónoma de Galicia, es ésta la responsa-
ble de la gestión de las ayudas y del reparto provincial, 
si fuera el caso.

Por otra parte, en el documento del Acuerdo del 
Consejo de Ministros de mayo 2008, se especifican 
todas las líneas de actuación con los créditos a transfe-
rir a cada Comunidad Autónoma.

El total de crédito a transferir por el Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino a todas las 
Comunidades Autónomas, es de 294.918.316 euros y a 
la Comunidad Autónoma de Galicia, le corresponde un 
11,59% del total.

Madrid, 18 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/004101 y 184/005135

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La conexión de los distintos Cuerpos de Policía 
Local a las bases de datos policiales de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado se llevan a cabo tras 
la firma del correspondiente Protocolo de asistencia en 
materia de información automatizada, en desarrollo del 
previo Convenio de Colaboración entre el Ayuntamien-
to correspondiente y el Ministerio del Interior en mate-
ria de seguridad.

El citado protocolo, al igual que la mayor parte de 
los convenios individuales de colaboración que se sus-
criben con los distintos Ayuntamientos, se firman a 
solicitud de las Corporaciones Municipales.

Los municipios de la provincia de Valencia que 
actualmente están autorizados a realizar las correspon-
dientes consultas a las bases de datos mencionarlas, 
son: Algemesí, Alzira, Gandía, Mislata, Torrent y 
Valencia.

Actualmente los Ayuntamientos de Moixent, Culle-
ra, Sueca, Carlet y Novelda, han firmado el Protocolo, 
aunque ninguno de ellos ha materializado aún la docu-
mentación necesaria en relación con el acceso a bases 
de datos.

Teniendo en cuenta que, como se ha expresado ante-
riormente, todas las actuaciones necesarias para la 
conexión se llevan a cabo a instancia de los Ayuntamien-
tos no es posible establecer desde el Ministerio del Inte-
rior, de forma unilateral, mayor previsión en esta materia.

Madrid, 15 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/004161

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Jané i Guasch, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

Mediante el Real Decreto 1591/2008, de 8 de febre-
ro, se crean y constituyen diez juzgados de primera 
instancia dentro de la programación para el año 2008, 
que conocerán, entre otros asuntos, de los procedi-
mientos arrendaticios. Esta iniciativa se enmarca den-
tro del Plan de medidas de apoyo a la emancipación e 
impulso de alquiler, del que fue informado el Consejo 
de Ministros por la Ministra de Vivienda el día 28 de 
septiembre de 2007.

La creación de estos diez juzgados tiene por fun-
ción complementar la Administración de Justicia en 
aquellas ciudades en las que según los datos contrasta-
dos por las Administraciones Públicas y el Consejo 
General del Poder Judicial, los juicios de desahucio 
por falta de pago suponen un porcentaje elevado res-
pecto de la carga de trabajo total de los juzgados de 
primera instancia.

La ubicación de estas nuevas unidades judiciales 
responde, principalmente, a la carga de trabajo de los 
partidos judiciales donde se crean, para mejorar su 
capacidad de respuesta a la alta litigiosidad en esta 
materia y a la incidencia cuantitativa en estos lugares 
de los juicios relacionados con los procesos arrendati-
cios, cuya tramitación se trata de agilizar en el marco 
de las medidas en materia de. vivienda. En cuanto a la 
Comunidad de Madrid, se crean seis nuevos juzgados 
de primera instancia, porque es el partido judicial con 
mayor carga de trabajo en materia arrendaticia y con 
una capacidad de respuesta más lenta.

Ahora bien, independientemente de la creación de 
estos diez juzgados de primera instancia, el Gobierno 
incluye dentro de las previsiones de la programación del 
año 2008 la creación de un total de veintitrés nuevos 
juzgados de primera instancia, cuya creación se recoge 
en el Real Decreto 953/2008, de 6 de junio, y cuya dis-
tribución por Comunidades Autónomas es la siguiente:

Andalucía, 5: Córdoba, Jaén, Málaga y Sevilla.
Asturias, 1: Oviedo.
Illes Balears, 2: Palma de Mallorca.
Canarias, 2: Las Palmas de Gran Canaria y Santa 

Cruz de Tenerife.
Castilla y León, 1: Salamanca.
Cataluña, 3: Badalona, Terrassa y Tarragona.
Comunidad Valenciana, 1: Valencia.
Galicia, 4: A Coruña, Santiago de Compostela, 

Ourense y Pontevedra.
Comunidad de Madrid, 3: Madrid.
País Vasco, 1: Vitoria-Gasteiz.

En cuanto a la propuesta anual de creaciones de la 
Comunidad Autónoma de Cataluña para el año 2008, se 
señala que la misma se ha efectuado en las fechas que 
se indican y conforme a la distribución que a continua-
ción se relaciona:

Comunidad Autónoma de Cataluña: 31 unidades judi-
ciales

Fechas de petición: 31-05-07, 27-11-07 y 20-02-08.
Propuesta de la Comunidad Autónoma:

— Juzgado de primera instancia número 7 de 
Hospitalet de Llobregat (1).

— Juzgado de primera instancia número 8 de 
Sabadell (2).

— Juzgado de primera instancia número 7 de 
Badalona.
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— Juzgado de primera instancia e instrucción 
número 8 de Cerdanyola del Valles.

— Juzgado de vigilancia penitenciaria número 5 
de la Comunidad Autónoma de Cataluña, con sede en 
Barcelona.

— Juzgado de lo mercantil número 7 de Barcelona.
— Juzgado de lo penal número 25 de Barcelona.
— Juzgado de primera instancia número 8 de 

Tarragona.
— Juzgado de primera instancia e instrucción 

número 8 de Figueres.
— Juzgado de primera instancia número 7 de 

Terrassa (familia).
— Juzgado de violencia sobre la mujer número 1 

de Gavà.
— Juzgado de violencia sobre la mujer número 1 

de Terrassa.
— Juzgado de violencia sobre la mujer número 1 

de Reus.
— Juzgado de violencia sobre la mujer número 1 

de Lleida.
— Juzgado de primera instancia e instrucción 

número 7 de Martorell.
— Juzgado de lo penal número 3 de Manresa.
— Juzgado de primera instancia e instrucción 

número 5 de Igualada.
— Una plaza de magistrado para la Audiencia 

Provincial de Barcelona Sección 21 penal.
— Una plaza de magistrado para la Audiencia 

Provincial de Lleida (penal).
— Dos plazas de magistrado para la Audiencia 

Provincial de Girona (penal).
— Una plaza de magistrado para la Sala social del 

Tribunal Superior de Justicia (2).
— Juzgado de lo social número 3 de Tarragona (2).
— Juzgado de primera instancia e instrucción 

número 7 de Axenys de Mar (2).
— Juzgado de primera instancia e instrucción 

número 5 de Vilafranca del Penedès (2).
— Juzgado de primera instancia e instrucción 

número 9 de Gavà (2).
— Juzgado de primera instancia número 8 de 

Mataró (2).
— Juzgado de primera instancia número 7 de Gra-

nollers (2).
— Juzgado de lo mercantil número 8 de Barcelona.
— Juzgado de lo contencioso-administrativo 

número 2 de Lleida (2).
— Una plaza de magistrado para la Audiencia 

Provincial de Barcelona Sección 15 (civil para su espe-
cialización en mercantil) (2).

(1) Se incrementa la propuesta en un Juzgado en el Real 
Decreto 159/2008, de 8 de febrero, y se crea el Juzgado de 
primera instancia número 7 de L’Hospitalet de Llobregat 
(para agilizar los desahucios).

(2) Se suprime de la programación del año 2008.

La asignación por parte del Ministerio de Justicia de 
creación de unidades judiciales para el año 2008 en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña, asciende a un total 
de 21 nuevas unidades judiciales. Su distribución se ha 
realizado en base a los baremos objetivos de litigiosi-
dad y población, teniendo en cuenta la propuesta anual 
efectuada por la Comunidad Autónoma para este año, y 
atendiendo a la dotación presupuestaria existente, para 
un conjunto de 160 nuevas unidades judiciales a repar-
tir en todo el territorio nacional, tal como a continua-
ción se relaciona:

Plazas de magistrado en órganos colegiados: 4

— 1 plaza de magistrado para la Audiencia Pro-
vincial de Barcelona (Sección 21 penal).

— 2 plazas de magistrado para la Audiencia Pro-
vincial de Girona (penal).

— 1 plaza de magistrado para la Audiencia Pro-
vincial de Lleida (penal).

Juzgados: 17

— Juzgado de primera instancia número 7 de 
L’Hospitalet de Llobregat.

— Juzgado de primera instancia número 7 de 
Badalona.

— Juzgado de primera instancia número 7 de 
Terrasa (Familia).

— Juzgado de primera instancia número 8 de 
Tarragona.

— Juzgado de primera instancia e instrucción 
número 8 de Cerdanyola del Vallés.

— Juzgado de primera instancia e instrucción 
número 7 de Martorell.

— Juzgado de primera instancia e instrucción 
número 5 de Igualada.

— Juzgado de primera instancia e instrucción 
número 8 de Figueres.

— Juzgado de lo penal número 25 de Barcelona.
— Juzgado de lo penal número 3 de Manresa.
— Juzgado de lo mercantil números 7 y 8 de Bar-

celona.
— Juzgado de vigilancia penitenciaria número 5 

de la Comunidad Autónoma de Cataluña, con sede en 
Barcelona.

— Juzgado de violencia sobre la mujer número 1 
de Gavà.

— Juzgado de violencia sobre la mujer número 1 
de Terrasa.

— Juzgado de violencia sobre la mujer número 1 
de Lleida.

— Juzgado de violencia sobre la mujer número 1 
de Reus.

— La dotación de las 4 plazas de magistrado en 
las Audiencias Provinciales así como la creación y 
constitución de los 17 juzgados se recoge en los Reales 
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Decretos 953/2008, de 6 de junio, y 159/2008, de 8 de 
febrero.

Madrid, 25 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/004285

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Michavila Núñez, José María, y Pizarro 
Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

Las actuaciones financiadas con cargo a los fondos 
del 1% Cultural se realizan con carácter general, 
mediante subvención a los distintos organismos peti-
cionarios de las ayudas.

La instrumentalización de estas ayudas se efectúa 
mediante la suscripción de los correspondientes Conve-
nios de Colaboración, con un marco temporal anual o 
plurianual, en función del importe, plazo de ejecución y 
complejidad de la obras a financiar.

El Convenio abonado en su totalidad en la provincia 
de Ciudad Real, durante la pasada Legislatura, ha sido:

Rehabilitación del Castillo de Terrinches, Fase II, 
con una subvención al Ayuntamiento de Terrinches de 
167.361,05 euros.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/004699

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

El Real Decreto Ley 2/2004 de 18 de junio, por el 
que se modifica la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan 
Hidrológico Nacional, contempla la Adecuación del 
Embalse de Arenós en su Anexo III, como nuevas 
actuaciones de interés general, es decir que esta actua-
ción no se contemplaba en el anterior Plan Hidrológico 
Nacional de 2001.

También se recoge en el Anexo IV, como actuación 
prioritaria y urgente. Esta es, por lo tanto, la situación 
actual, sin que se haya producido ningún cambio.

Dada la situación de sequía, así como la peligrosi-
dad de posibles deslizamientos de las laderas del embal-
se de Arenós, se tramitó como «obra de emergencia» la 
ejecución de un terraplén de contención de las laderas 
del embalse de Arenós, cuyas obras finalizaron en 2007, 
declaradas como obra de emergencia. Además, se tra-
mitó la redacción del proyecto de las «Obras de termi-
nación de un terraplén de contención de las laderas del 
embalse de Arenós», estando aprobado técnicamente el 
proyecto y sólo pendiente de licitación. Estas obras de 
terminación no se han tramitado como «obra de emer-
gencia», siendo una actuación prioritaria y urgente, por 
mandato de la Ley 11/2005 de 22 de junio, por la que se 
modifica la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidro-
lógico Nacional.

Con las últimas lluvias caídas en el sistema Mijares, 
la situación de los embalses permiten garantizar el 
abastecimiento a todos los usuarios para más de dos 
años, por lo que, garantizada la seguridad del embalse 
de Arenós y la del municipio de Puebla de Arenoso, así 
como las garantías en el suministro a los usuarios, las 
condiciones para la consideración de las obras de ter-
minación como «obras de emergencia» han desapareci-
do, tramitándose por el método ordinario.

Madrid, 18 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/004768 a 184/004773

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Delgado Arce, Celso Luis, y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

Durante el año 2007 se han realizado las siguientes 
actuaciones en las estaciones interesadas, por un impor-
te superior a los 200.000 euros:

— Estación de A Gudiña: mejora del alumbrado 
de andenes, edificio de viajeros e instalación de medi-
das antivandálicas.

— Estación de Rivadavia: mejora del alumbrado 
de andenes de la estación.

— Estaciones de A Rúa y O Carballiño: actuacio-
nes propias de mantenimiento y limpieza de las mis-
mas.

— Estación de Ourense-Empalme: actuaciones 
propias de mantenimiento y reorganización del estacio-
namiento de vehículos, mejora del paso inferior y del 
área de venta de la estación.

— Estación Ourense-San Francisco: actuaciones 
propias de mantenimiento. Asimismo en el año 2007 se 
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realizó un análisis de las necesidades más urgentes, 
presupuestándose para el presente año las siguientes 
actuaciones, actualmente en fase de ejecución: recreci-
do de andenes y la instalación de protecciones antivan-
dálicas.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/004778

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Delgado Arce, Celso Luis, y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala lo siguiente:

Los datos del primer trimestre de 2008 (últimos dis-
ponibles), que se detallan en las Tablas 1 y 2 del anexo, 
recogen en Galicia un total de 23 accidentes de trabajo 
mortales en jornada de trabajo y 5 accidentes de trabajo 
mortales sucedidos «in itinere» (al ir o volver del traba-
jo). En el total nacional durante ese mismo período se 
registraron 227 accidentes de trabajo mortales y 66 in 
itinere.

El índice de incidencia de accidentes mortales, que 
representa el número de accidentes de trabajo mortales 
registrados en el período considerado por cada 100.000 
trabajadores afiliados, es en Galicia, para el primer tri-
mestre de 2008, de 2,6 accidentes de trabajo mortales 
por cada 100.000 trabajadores, superior al índice nacio-
nal que en el mismo período fue de 1,4.

Analizando los datos de Galicia señalados anterior-
mente, destaca el número de accidentes de trabajo mor-
tales del sector agrario —8 accidentes mortales que se 
producen en su totalidad en la actividad de pesca y 
acuicultura— superior al de construcción, industria y 
servicios, cada uno de ellos con 5 accidentes de trabajo 
mortales.

Este elevado número de accidentes mortales en la 
pesca y acuicultura es el que motiva, fundamentalmen-
te, el incremento del número de accidentes mortales en 
Galicia respecto al mismo período del año anterior (16 
accidentes de trabajo mortales con 1 accidente de traba-
jo mortal en pesca y acuicultura en el primer trimestre 
de 2007).

Desde el punto de vista estadístico, hay que tener en 
cuenta que los accidentes de trabajo en los que se pro-
ducen múltiples víctimas, como pueden ser los naufra-
gios en el caso de la pesca, producen fuertes alteracio-
nes en las estadísticas, especialmente cuando se analizan 

cortos períodos de tiempo, en este caso, un único tri-
mestre.

Si analizamos un período de tiempo más amplio, en 
la serie de los índices de incidencia de los últimos años, 
se observa que el índice de incidencia anual de los acci-
dentes de trabajo mortales en jornada de trabajo en 
Galicia ha ido disminuyendo y es, en la actualidad, 
prácticamente la mitad que el que se registraba a finales 
de la década de los años 90 (Tabla 3).

En cuanto al tipo de accidente mortal, se han anali-
zado los datos de Galicia con respecto a la desviación o 
suceso anormal que causó el accidente, y destaca que la 
mitad de los accidentes mortales del año 2006 se pro-
dujeron como resultado de la «pérdida de control de un 
medio de transporte», con resultado de colisiones o 
atropellos, un 12,2% fueron resultado de «caídas de 
personas desde altura» y un 8,2% de «caídas de agentes 
materiales sobre la víctima». Un porcentaje importante 
de los accidentes —18%— se produjeron por patolo-
gías no traumáticas (infartos, derrames, etc.) en los que 
no se consignó desviación específica en el registro de 
accidentes.

A pesar de los descensos de las cifras de siniestrali-
dad de los últimos años, el Gobierno es consciente del 
elevado coste humano y material que suponen los acci-
dentes de trabajo, y muy especialmente los accidentes 
mortales, por lo que entre los objetivos principales de la 
Estrategia Española de Seguridad y Salud en el Trabajo 
2007-2012 está la reducción de las cifras de siniestrali-
dad laboral, y el acercamiento a los valores medios de 
la Unión Europea.

Dentro de los objetivos específicos de la Estrate-
gia está conseguir un mejor cumplimiento de la nor-
mativa de prevención de riesgos laborales, con espe-
cial atención a las PYME y, dentro de la consolidación 
de la cultura preventiva, una mayor implicación de 
los empresarios y trabajadores en este ámbito, para lo 
cual se van a poner en marcha programas de asesora-
miento público dirigidos especialmente a PYMES y 
programas específicos de control del cumplimiento 
de la normativa de prevención de riesgos laborales, 
enfocados a empresas con altos índices de siniestrali-
dad.

A tal fin, en el marco de la Estrategia están contem-
pladas medidas encaminadas a reforzar las institucio-
nes dedicadas a la prevención de riesgos laborales 
(entre otras la Inspección de Trabajo y Seguridad 
Social), incrementando el número de efectivos e inten-
sificando las tareas de coordinación y cooperación entre 
las diferentes instituciones dedicadas a la prevención 
de riesgos laborales, en particular con las administra-
ciones competentes de las comunidades autónomas.

En este sentido, la preocupación por la siniestrali-
dad laboral es una de las razones principales del incre-
mento de las plantillas de la Inspección de Trabajo y 
Seguridad Social en Galicia, que han pasado de 90 
efectivos en mayo de 2004 a 107 en febrero de este año. 
Asimismo, en el Boletín Oficial del Estado de 
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02/05/2008, se convocan tres plazas de inspectores para 
la provincia de A Coruña.

Independientemente de la actividad general progra-
mada en esta materia, se han planificado dos campañas 
concretas, a nivel autonómico, de prevención de riesgos 
para las obras de construcción que se están desarrollan-
do en el momento actual.

Por otra parte, la prevención de riesgos laborales en 
las grandes obras de construcción es una materia a la 

que se ha dedicado una especial atención y que motivó 
la constitución de equipos especializados así como el 
diseño y puesta en marcha de campañas especiales en 
los años 2007 y 2008 con resultados sancionadores y 
paralizaciones de trabajos.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

ANEXO
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184/004809

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Hernando Fraile, Rafael Antonio (GP).

Respuesta:

En el mes de abril de 2008, el número total de bene-
ficiarios extranjeros de prestaciones por desempleo 
ascendió a 165.217.

Asimismo, se adjunta anexo con los datos men-
suales de los beneficiarios de prestaciones por des-
empleo correspondientes a los años 2004, 2005, 2006 
y 2007.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

ANEXO
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184/004814

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Hernando Fraile, Rafael Antonio (GP).

Respuesta:

En anexo se especifica la evolución del número de 
trabajadores extranjeros afiliados y en alta a la Seguri-
dad Social, durante el período enero/2005 a mayo/2008 
(mes a mes), con desglose por el país de origen.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en 
la Secretaría General de la Cámara.

 

184/004836

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Floriano Corrales, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

En relación a la situación y grado de ejecución de 
todos los proyectos del área denominada «Servicios 

Centrales» incluidos en los anexos del Plan Hidrológi-
co Nacional, se señala que se han licitado por valor de 
18.424.936,61 euros y se han adjudicado por 
14.859.324,92 euros. Se adjunta anexo con la informa-
ción solicitada.

Se señala, asimismo, la firma de 2 convenios con el 
Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públi-
cas (CEDEX):

«Convenio entre DGOHCA-CEDEX para la reali-
zación de asistencia técnica, investigación y desarrollo 
tecnológico, en materia de tratamiento y control cali-
dad de aguas», firmado el 7 de mayo de 2003 por un 
importe de 7.430.000,00 euros, y que se encuentra en 
ejecución.

«Convenio entre la Dirección General de Obras 
Hidráulicas del Ministerio de Medio Ambiente y el 
Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públi-
cas para el mantenimiento de la red de vigilancia radio-
lógica ambiental, aguas continentales españolas (Cam-
pañas 18, 19, 20)», firmado el 24 de julio de 2000 por 
un importe de 2.073.491,76 euros, y que se encuentra 
terminado.

Madrid, 30 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

ANEXO
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184/004840

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Floriano Corrales, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

La situación y grado de ejecución de todos los pro-
yectos de las «Cuencas internas de Cataluña», inclui-

dos en los Anexos del Plan Hidrológico Nacional, se ha 
licitado por valor de 184.277.778,27 euros y se ha adju-
dicado por 145.760.447,18 euros. Se adjunta anexo con 
la información solicitada.

Madrid, 30 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

ANEXO
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184/004844

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Floriano Corrales, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

De todos los proyectos del «Área Hidrográfica de 
Melilla», incluidos en los Anexos del Plan Hidroló-

gico Nacional, se ha licitado un total de 60.960.662,84 
euros y se ha adjudicado por importe de 42.859.740,85 
euros. Se adjunta anexo con la información solicita-
da.

Madrid, 30 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

ANEXO
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184/004845

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Floriano Corrales, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

En la actualidad existe una actuación asociada al 
área Hidrográfica de Ceuta, incluida en los Anexos del 
Plan Hidrológico Nacional, que es el proyecto «Obras 
de emergencia de mejora de la red de abastecimiento de 
la ciudad de Ceuta.

Esta actuación está presupuestada por un importe de 
3.800.000,00 euros, del que se ha facturado 3.797.570,70 
euros. Los trabajos están concluidos. Al ser una obra de 
emergencia no se ha producido licitación. Las obras 
fueron declaradas de emergencia el día 11 de febrero de 
2005 y se encargó la realización de las mismas a la 
empresa «Inversiones, Proyectos y Obras Civiles, S. A., 
IPOCSA» el 17 de febrero de 2005. Los trabajos 
comenzaron el 7 de julio de 2005 y finalizaron el 30 de 

enero de 2006. No hay reformas o variaciones posterio-
res.

Madrid, 30 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/004848

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Floriano Corrales, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

Se adjunta en anexo la información solicitada por 
Su Señoría, relativa al grado de ejecución de los pro-
yectos de las cuencas del Guadiana, Piedras, Tinto y 
Odiel.

Madrid, 30 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/004849

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Floriano Corrales, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

Se remite en anexo la información solicitada por Su 
Señoría.

Se señala que el proyecto «Actuaciones del Plan 
Hidrológico-Nacional. Protección y regeneración de 
enclaves naturales», se ha desarrollado en un amplio 
conjunto de proyectos individuales, en su gran parte 
desarrollados por la Confederación Hidrográfica del 
Tajo, en colaboración con Comunidades Autónomas, 
Diputaciones Provinciales y Ayuntamientos; y con 
financiación FEDER en la medida 3.6, Protección y 
regeneración de espacios naturales.

Destacan los Convenios celebrados con Junta de 
Extremadura (27 de julio de 2005), Diputación de 
Cáceres (22 de septiembre de 2005), Diputación de 
Toledo (28 de diciembre de 2005) y Diputación de 
Cuenca (22 de octubre de 2004).

Madrid, 30 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en 
la Secretaría General de la Cámara.

 

184/005133 y 184/005134

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las actuaciones de la Inspección de Trabajo y Segu-
ridad Social son un complemento esencial de las opera-

ciones que llevan a cabo tanto el Cuerpo Nacional de 
Policía como la Guardia Civil en la prevención e inves-
tigación de delitos contra los derechos de los trabajado-
res y de contratación fraudulenta e ilegal de trabajado-
res extranjeros, por lo que suelen ser habituales las 
intervenciones conjuntas, a propuesta de una u otra Ins-
titución.

En la provincia de Valencia, durante el pasado lío 
2007, se realizaron trece actuaciones conjuntas, princi-
palmente en establecimientos hosteleros, conocidos 
como «clubes de alterne», así como también en talleres 
clandestinos. En 2008, hasta la fecha, se han efectuado 
siete actuaciones.

Por otra parte, a través de la Oficina Única de 
Extranjeros, se mantienen frecuentes reuniones con la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social, con el INEM 
y con otros órganos administrativos con responsabili-
dad en el área laboral, encaminadas a facilitar el descu-
brimiento y persecución de las infracciones penales que 
puedan producirse en este ámbito.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/005339

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

En el anexo adjunto se detalla la información solici-
tada por Su Señoría.

Madrid, 18 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/005354

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Macías i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

Las actuaciones individualizadas e incluidas en el 
Plan de Inversiones 2007-2011 vigente de la Autoridad 
Portuaria de Barcelona, acordado entre esta Autoridad 
Portuaria y Puertos del Estado se encuentran, a fecha 
26 de junio de 2008, en la siguiente situación:
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Madrid, 18 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/006178, 184/006194, 184/006210 y 184/007045

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnés Ribas, Enrique, y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala lo siguiente:

Secretaría de Estado de Educación y Formación

En fecha 1 de enero de 1998 se hicieron efectivas las 
transferencias en materia educativa a la Comunidad 
Autónoma de la Illes Balears, en desarrollo de su Esta-
tuto de Autonomía y en aplicación del Real Decreto 
1876/97 de 12 de diciembre. Desde aquel momento, es 
el Gobierno de la Comunidad Autónoma el competente 
para la realización de todas las actuaciones en materia 
educativa, para la decisión sobre qué proyectos llevar a 
cabo y para la distribución de los correspondientes cré-
ditos presupuestarios entre las diferentes islas. El 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte, a 
través de la Consejería de Educación es el que única-
mente puede realizar actuaciones, por medio de los 
correspondientes convenios de colaboración y, es la 
citada Consejería la que determina el destino concreto, 
en este caso, la isla en la que se realiza la actuación o se 
lleva a cabo el proyecto.

En el marco de los numerosos programas de coope-
ración con las Comunidades Autónomas que el Minis-

terio de Educación, Política Social y Deporte ha puesto 
en marcha, es previsible la asignación de créditos pre-
supuestarios a la Comunidad Autónoma de las Illes 
Balears para la realización de las actuaciones que son 
objeto de convenio. Es previsible, asimismo, la puesta 
en marcha de nuevos programas de cooperación con 
contenido diverso. El Gobierno no puede prever, sin 
embargo, las actuaciones concretas que serán llevadas a 
cabo en cada una de las islas del archipiélago Balear, ni 
la asignación de cantidades a cada una de ellas, toda 
vez que se trata de decisiones en las que interviene el 
Gobierno autonómico y la Conferencia Sectorial de 
Educación y que dependen, en todo caso, de las dispo-
nibilidades presupuestarias.

1. Normas reguladoras. Fuentes de información

• Convenio Marco de colaboración entre el Minis-
terio de Educación y Ciencia, el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio y la entidad pública empresa-
rial Red.es para la puesta en marcha del programa 
«Internet en el Aula», firmado el 20 de abril de 2005 
(BOE 114 de 13 de mayo).

• Convenios bilaterales anuales de colaboración 
entre el Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte y la Comunidad Autónoma de las Islas Balea-
res para el desarrollo de actuaciones contempladas en 
el Convenio Marco de colaboración firmado por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio y la Entidad Pública 
Empresarial Red.es, para la puesta en marcha del pro-
grama «Internet en el Aula» (BOE núm. 22, de 26 de 
enero de 2006, BOE núm. 274, de 15 de noviembre 
de 2007). La adenda al Convenio para 2008, se 
encuentra actualmente en trámite en los Servicios 
Jurídicos del Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte.

2.  Actuaciones del Ministerio a través del CNICE 
(Centro Nacional de Información y Comunicación 
Educativa)

A la luz del Convenio Marco «Internet en el Aula» 
firmado el 20 de abril de 2005 para el período 2005-
2008, se establecen anualmente convenios bilaterales 
de colaboración por los que se facilita a la Consejería 
de Educación y Cultura contenidos educativos digitales 
y se transfieren cantidades económicas para apoyar las 
actividades de formación del profesorado en tecnolo-
gías de la información y la comunicación.

La cantidad que ha transferido el Ministerio a la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares para actua-
ciones de formación de profesores ha ascendido, entre 
los años 2005-2007, a 97.860 euros y está previsto 
transferir al Gobierno Autónomo, en 2008, 55.420 
euros, una vez firmada la Adenda para el presente año.

Por otro lado, los acuerdos se establecen directa-
mente entre el Ministerio y la Comunidad Autónoma, 
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siendo responsabilidad de ésta la repercusión en su 
territorio.

Secretaría de Estado de Política Social, Familias y 
Atención a la Dependencia y a la Discapacidad

1. Programas sociales cofinanciados

Dentro de la línea de colaboración con las Comuni-
dades Autónomas y las Ciudades Autónomas de Ceuta 
y Melilla, tiene especial relevancia la financiación de 
programas sociales mediante créditos consignados en 
los Presupuestos Generales del Estado.

La colaboración se instrumenta mediante la firma de 
convenios, que se hacen públicos en el Boletín Oficial 
del Estado, para cada ejercicio económico, suscritos 
entre el Ministerio y las Comunidades Autónomas.

La normativa que recoge dicha colaboración entre 
las administraciones, estatal y autonómica, será el 
Acuerdo de Consejo de Ministros anual, por el que se 
formalizan, para cada ejercicio los criterios de distribu-
ción financiera comprometida y aprobada por la corres-
pondiente Conferencia Sectorial.

Los programas en los que ha venido participando la 
Comunidad Autónoma de las Illes Balears desde el ini-
cio de los mismos y en los que se presume seguirá par-
ticipando, tanto en éste como en los próximos ejerci-
cios económicos, son los que se describen a 
continuación:

• Desarrollo de prestaciones básicas de servicios 
sociales de Corporaciones Locales.

• Proyectos de intervención social integral para la 
atención, prevención de la marginación e inserción del 
pueblo gitano, iniciado en el año 1989.

• Desarrollo del Plan Estatal del Voluntariado.
• Programas sobre infancia maltratada.
• Programas de ejecución de medidas para meno-

res infractores.
• Programas para favorecer la conciliación entre la 

vida familiar y laboral a través de la atención de la pri-
mera infancia (0-3 años).

• Programas de apoyo a las familias en situaciones 
especiales.

• Plan de Acción de personas con discapacidad.

Los concretos proyectos y actuaciones a ejecutar, se 
encuentran pendientes de determinación por la Comu-
nidad Autónoma.

2. Atención a la dependencia

Están previstos créditos para acciones a favor de las 
personas en situación de Dependencia, en el Sistema 
para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
(SAAD).

El Gobierno destinará en 2008 recursos a las Comu-
nidades Autónomas a través del llamado nivel acorda-
do, que se materializa a través de convenios de colabo-
ración. En dichos convenios, la Administración General 
del Estado y las Comunidades Autónomas acordarán 
los objetivos, medios y recursos para la aplicación de 
los servicios y prestaciones del sistema, incrementando 
el nivel mínimo de protección.

Respecto al año 2008, el Consejo Territorial del Sis-
tema para la Autonomía y Atención a la Dependencia, 
ha de adoptar el correspondiente acuerdo sobre el marco 
de cooperación interadministrativa y criterios de repar-
to de créditos de la Administración General del Estado 
para la financiación del nivel acordado.

3.  Subvenciones con cargo a la asignación tributa-
ria del impuesto sobre la renta de las personas 
físicas

La convocatoria de subvenciones con cargo a la 
asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas es de periodicidad anual y se tramita 
en régimen de concurrencia competitiva. Este sistema 
de concesión en ningún caso permite realizar una previ-
sión de los programas que resultarán financiados, ni de 
los importes de las subvenciones, así como tampoco de 
las localizaciones territoriales en las que se ejecutarán 
sus actividades.

4. Programa de teleasistencia domiciliaria

El Programa de Teleasistencia Domiciliaria está 
dirigido a las personas mayores y personas discapacita-
das, y se desarrolla a través de convenios, al que se han 
ido adhiriendo las Corporaciones Locales interesadas 
en implantar el servicio en su ámbito territorial.

Desde el año 2003 se desarrolla un Convenio de 
Colaboración en materia de teleasistencia domicilia-
ria entre el Instituto de Mayores y Servicios Sociales 
(IMSERSO), la Federación Española de Municipios 
y Provincias (FEMP) y el entonces Consell Insular 
de Ibiza y Formentera que, a partir de 2009, se inde-
pendizarán los proyectos de ambos Consells Insula-
res.

5. Programa de teleasistencia móvil

El Programa de Teleasistencia Móvil para las vícti-
mas de la violencia de género es una modalidad de ser-
vicio que, con la tecnología adecuada, ofrece a las 
mujeres maltratadas una atención inmediata y a distan-
cia, asegurando una respuesta rápida a las eventualida-
des que les puedan sobrevenir, sea cual sea el lugar en 
que se encuentren.

El Programa de Teleasistencia Móvil para las vícti-
mas de la violencia de género, entró en funcionamiento 
durante el año 2005. El servicio está financiado íntegra-
mente por el IMSERSO.
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Hasta la fecha están siendo atendidas todas las vícti-
mas de violencia que han solicitado el servicio y cum-
plen los requisitos.

El programa es de ámbito estatal y las Entidades 
Locales adheridas directamente al Programa de Telea-
sistencia Móvil, son las siguientes:

1. Ayuntamiento de Santa Eulalia del Río.
2. Consell Insular de Eivissa y Formentera.

6. Programa de accesibilidad

Con fecha 20 de febrero de 2008, el IMSERSO y la 
Fundación ONCE suscribieron un Convenio de colabo-
ración para la realización de un programa de accesibili-
dad global, con efectividad desde la fecha de su firma 
hasta el 31 de diciembre de 2010, al que las entidades 
públicas y privadas sin fin de lucro de la Isla de Ibiza 
pueden presentar, en los próximos años, los oportunos 
proyectos de accesibilidad, de acuerdo con el objeto 
previsto en dicho Convenio.

7. Programa de vacaciones

En lo concerniente al Programa de Vacaciones para 
Mayores y para el Mantenimiento del Empleo en Zonas 
Turísticas que organiza el Ministerio a través del Insti-
tuto de Mayores y Servicios Sociales (IMSERSO). Se 
llevará a cabo la ejecución y desarrollo del Programa en 
los siguientes términos:

— Como receptor del Programa. Se realizarán tur-
nos de vacaciones en establecimientos hoteleros de 
Mallorca, Ibiza y Menorca.

En la temporada 2008/2009, se prevé que el conjun-
to de las islas anteriormente mencionadas sean visita-
das por un total de 210.600 personas.

— Como emisor del Programa se ponen a disposi-
ción de los usuarios residentes en las islas del archipié-
lago balear un total de 17.916 plazas, para viajar a todos 
los destinos contemplados en el Programa de Vacacio-
nes.

Consejo Superior de Deportes

El Consejo Superior de Deportes, de acuerdo con 
las competencias que le atribuye el ordenamiento jurí-
dico, y en relación con la ejecución de infraestructuras 
deportivas, llevarán a cabo a través de subvenciones 
que se convocan anualmente, de concurrencia competi-
tiva para las Comunidades Autónomas y Ayuntamien-
tos que presenten proyectos.

Sin perjuicio de lo anterior, y en relación con las 
islas que se mencionan en sus preguntas escritas, puede 
reseñarse que, en la pasada legislatura, la Comunidad 
Autónoma de Baleares obtuvo ayudas por importe de 
434.569 euros para dos centros escolares en Esporles y 
Mahón (2005), y de 166.000 para un centro escolar de 

Alaior (2006). Asimismo, en el caso de Menorca, 
Mahón presentó solicitud en 2006, para la celebración 
del Campeonato Mundial Escolar de Badminton, por el 
que obtuvo una subvención de 1.000.000 de euros.

Madrid, 18 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007463, 184/007464, 184/007466 a 184/007469 y 
184/007519 a 184/007527

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría 
en sus preguntas escritas, se señala que la Intervención 
General de la Administración del Estado puede facilitar 
información respecto a las inversiones destinadas a la 
Región de Murcia, en los términos que figuran en el 
Anexo de Inversiones de los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2008, según se detalla en el 
anexo I que se acompaña.

Por otra parte, las actuaciones previstas en la Región 
de Murcia con financiación del Fondo Europeo de 
Desarrollo Regional, están contenidas en el Programa 
Operativo FEDER 2007-2013 de Murcia. La programa-
ción en el objetivo Convergencia, a la que pertenece 
Murcia, consta de siete ejes con dotaciones presupues-
tarias y actuaciones que han sido aprobadas por la 
Comisión Europea. En el anexo II que se adjunta se 
recogen las cifras asignadas a los distintos ejes. Los 
proyectos que van a ser desarrollados a lo largo del 
período, corren a cargo de organismos pertenecientes al 
Gobierno y al de la Comunidad Autónoma. Estos pro-
yectos se van concretando a lo largo del período, por lo 
que la información actual tiene carácter indicativo.

Madrid, 29 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en 
la Secretaría General de la Cámara.

 

184/007528

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).
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Respuesta:

El Gobierno continuará aplicando toda la normativa 
internacional y nacional sobre escalas de buques milita-
res norteamericanos en España, sin perjuicio de recabar 
toda la información oportuna para valorar las implica-
ciones que puedan acarrear, tanto para la relación bila-
teral con EE.UU. como para los principios y valores 
generales de la acción exterior de España, y, en particu-
lar, el respeto a la legalidad internacional en la lucha 
contra el terrorismo.

Su Señoría utiliza como referencia a la ONG 
«REPRIEVE», que anuncia en su página «web» que 
publicará a final de año un informe completo sobre esta 
cuestión. El Gobierno no tiene otra información. No 
puede por tanto especular con la relación de este asunto 
con otros, como los mencionados en la pregunta.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007536, 184/007541 y 184/011351

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría 
referente a determinados programas desarrollados en el 
centro penitenciario de Málaga, se señala lo siguiente:

— En cuanto a Programas de Atención a mujeres 
internas, fruto del acuerdo entre Instituciones Peniten-
ciarias y el Instituto de la Mujer, durante el año 2008 se 
ha desarrollado un Programa de Intervención en Salud 
desde un Enfoque de Género denominado «Taller de 
Autoestima y Hábitos Saludables en Mujeres Privadas 
de Libertad», con la participación de 22 mujeres y 
resultados positivos.

Está previsto volver a impartir dicho taller el curso 
próximo con los ajustes correspondientes.

— Respecto al Convenio entre los Ministerios del 
Interior y de Cultura para fomentar la lectura en los 
centros penitenciarios, el desarrollo del programa de 
animación a la lectura en el centro penitenciario de 
Málaga se caracteriza por su excelente acogida entre 
los internos. A lo largo del año 2008, 200 internos y 81 
internas, de media mensual han seguido sus actividades 
participando de diversas lecturas.

Por último, en relación con el centro penitenciario 
de Alhaurín de la Torre, se indica que, en noviembre del 
pasado año se inició la primera edición del programa de 

violencia de género en. el que participaron 19 internos. 
Actualmente se ha formado un nuevo grupo de trata-
miento. El balance por tanto es positivo.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007544

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se indica que aún no están disponibles los 
datos estadísticos provincializados correspondientes al 
curso académico 2007/2008.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007551

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las personas en 
situación de dependencia, de conformidad con su dis-
posición final novena, entró en vigor el primer día del 
mes siguiente al de su publicación en el «Boletín Ofi-
cial del Estado», esto es, el día 1 de enero de 2007, por 
lo que no se puede facilitar la información solicitada 
del ejercicio 2006. No obstante, se señala que en 2006 
se firmó un convenio entre el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, el IMSERSO y la Comunidad Valen-
ciana, para la realización de programas y/o proyectos 
cofinanciados del plan de acción a favor de personas en 
situación de dependencia. La cuantía aportada por la 
Administración General del Estado (AGE) ascendió a 
diez millones trescientos veinticuatro mil doce euros 
(10.324.012,00 euros).

Por lo que se refiere al ejercicio 2007, y a tenor de lo 
establecido en la citada Ley 39/2006, de 14 de diciem-
bre, la financiación pública del Nivel Mínimo, fue apor-
tada íntegramente por la Administración General del 
Estado.
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Este crédito se libró mensualmente por doceavas 
partes, según el número de beneficiarios declarados por 
cada Comunidad Autónoma en función del grado y nivel 
de dependencia reconocidos por la Comunidad y de 
acuerdo con el calendario de aplicación progresiva de la 
Ley, previsto en su disposición final primera; para hacer 
efectivos estos libramientos, las Comunidades Autóno-
mas informaron a la Administración General del Estado 
a través del Sistema Informático del Sistema para la 
Autonomía y Atención a la Dependencia (SISAAD).

La cuantía correspondiente al ejercicio 2007 por 
dicho concepto, transferida a la Comunidad Valencia-
na, asciende a cuatro millones, quinientos ochenta y 
tres mil seiscientos cincuenta y seis euros y catorce 
céntimos (4.583.656,14 euros).

En lo que se refiere al nivel acordado, a través de un 
Convenio entre la Administración General del Estado y 
la Comunidad Valenciana, se aportaron por parte de la 
AGE veintiún millones doscientas setenta y siete mil 
ochocientos treinta y tres euros (21.277.833 euros), 
fijándose los objetivos, medios y recursos para la apli-
cación de los servicios y prestaciones e incrementando 
asimismo el nivel mínimo de protección.

Con relación al ejercicio 2008, cabe indicar que 
mediante el Real Decreto 179/2008, de 8 de febrero, 
por el que se modifica el Real Decreto 6/2008, de 11 de 
enero, sobre determinación del nivel mínimo de protec-
ción garantizado a los beneficiarios del Sistema para la 
Autonomía y Atención a la Dependencia en el ejercicio 
2008, se ha procedido a regular dicho nivel mínimo 
para esta anualidad.

Teniendo en cuenta el importe previsto en el citado 
Real Decreto 179/2008, de 8 de febrero para cada grado 
y nivel y los datos aportados al Sistema de Información 
del Sistema para la Autonomía y Atención a la Depen-
dencia (SISAAD) respecto al número de beneficiarios, 
se indica que hasta la fecha, la cuantía transferida en 
concepto de nivel mínimo, correspondiente al ejercicio 
2008 (de enero a mayo), asciende a siete millones ocho-
cientos cincuenta y dos mil ciento diecisiete euros y 
cuarenta y un céntimos (7.852.117,41 euros).

Con relación al nivel acordado para 2008, en el 
ámbito del Consejo Territorial del Sistema para la Auto-
nomía y Atención a la Dependencia, se han aprobado 
mediante acuerdo de Consejo de Ministros de 1 de 
agosto de 2008 (BOE de 16 de agosto) los criterios de 
reparto de créditos de la Administración General del 
Estado para la financiación del nivel acordado y el 
marco de cooperación interadministrativa en este ejer-
cicio 2008; en los anexos de dicho acuerdo se recogen 
la distribución por Comunidades Autónomas, corres-
pondiéndole a la Comunidad Valenciana un total de 
25.160.886 para este año.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007575

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

El Instituto Cervantes, consciente de la importancia 
de difundir y promocionar las lenguas cooficiales de 
España y su cultura, ha desarrollado en sus centros una 
programación que recoge esa variedad lingüística y 
cultural y ha buscado, a través de la firma de convenios, 
la colaboración de las Comunidades Autónomas y enti-
dades relacionadas para la organización de los cursos 
de lengua y las actividades culturales.

El ejemplo más reciente es el Convenio suscrito en 
París el pasado mes de abril con el Presidente de la 
Xunta de Galicia para promocionar y difundir la lengua 
y cultura gallegas en el mundo. Convenio que viene a 
sumarse a los firmados en la pasada legislatura para el 
desarrollo de proyectos culturales conjuntos con la Real 
Academia Gallega de la Lengua, la Secretaría General 
de Política Lingüística, la Universidad de A Coruña o 
con instituciones privadas, como la Fundación Camilo 
José Cela.

El objetivo primordial de esas actuaciones es garan-
tizar la oferta, la divulgación de la misma y el correcto 
aprendizaje y conocimiento de la lengua a través de los 
cursos de gallego que, junto con los de español y los de 
las restantes lenguas cooficiales, se ofrecen en las ins-
talaciones de la red de centros del Instituto Cervantes, y 
para cuya realización la Xunta aporta el profesorado y 
los materiales didácticos.

Durante la última legislatura, de acuerdo con el nivel 
de demanda existente en las ciudades en las que el Ins-
tituto tiene sede, se han organizado una decena de cur-
sos de gallego para los que se han registrado casi un 
centenar de matrículas.

El Instituto Cervantes, por otra parte, desde la con-
vicción de que la cultura es la mejor presentación de 
una lengua, ha realizado en sus centros, durante el 
período señalado, más de doscientas actividades rela-
cionadas con la lengua gallega. En esta cifra se englo-
ban actividades de gran formato, como semanas cultu-
rales o congresos. Valgan como muestra:

— Galicia en el siglo XX: Coloquio internacional 
sobre Galicia. Referencias de una identidad regional. 
Lyon, noviembre 2005.

— Curtas 03, Promoción das Curtasmetraxes 
Galegas, Ciclo-muestra de cortometrajes de nuevos 
realizadores gallegos en colaboración con la Junta de 
Galicia. Estambul, febrero 2006.

— Día de las Letras Gallegas: presentación de la 
traducción del gallego al árabe del libro «Si o vello 
Sinbad volvese às illas», de Álvaro Cunqueiro; mesas 
redondas «Literaturas para el encuentro. Territorios 
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fantásticos del Atlántico: Galicia y Marruecos» y 
«Voces de la literatura gallega actual», con la participa-
ción de Said Ben Abdelouahad, Tucho Calvo y Luis 
González Tosar. Casablanca, febrero 2006.

— Semana de las Letras Gallegas en Lisboa 2006: 
diversas actividades organizadas por el Instituto Cer-
vantes de Lisboa y el Centro de Estudios Gallegos de la 
Universidad Nova de Lisboa, en colaboración con la 
Cátedra de Estudios Gallegos de la Universidad de Lis-
boa y la Biblioteca-Museo de la Resistencia y de la 
República. Lisboa, mayo 2006.

— Galicia en Italia: conferencias, proyecciones de 
cine, seminarios sobre traducción, etc., organizados en 
colaboración con la Universidad de La Sapienza. Roma, 
abril y mayo de 2006.

— Premios Torrente Ballester, Conferencias de 
Luisa Castro y Andrés Barba con motivo de la presenta-
ción del premio. Damasco, mayo 2007.

— De amores y maldecires: la poesía gallego-por-
tuguesa: jornada de poesía a cargo de estudiosos (Car-
los Alvar, Graça Videira Lopez, Nuno Júdice, Ramiro 
Fonte, Maria Fernanda Abreu) y concierto de Amancio 
Prada. Lisboa, abril 2007.

— Día de las Letras Gallegas en Roma: presenta-
ción del panorama de la lengua y de la cultura gallega 
desde sus creadores clásicos hasta los contemporáneos. 
Roma, abril 2007.

— Semana cultural de Galicia. Damasco, mayo y 
junio 2007.

— Voces Mediterráneas: encuentros en el Medite-
rráneo, con la participación, entre otros, de Giacomo 
Marramao, José María Ridao, Pilar Sánchez-Bella. 
Roma, septiembre 2007.

— II Festival de Poesía de todos los Mares, Lis-
boa octubre 2007.

— Los gallegos en Lisboa: congreso organizado 
en colaboración con el grupo Amigos de Lisboa para 
celebrar el centenario de la fundación en Lisboa de la 
Juventud Galicia, con la participación, entre otros, de 
Joaquim Ramos Baptista, Ramiro Fonte o Manuel 
Carrera. Lisboa, noviembre de 2007.

— Homenaje a las Letras Gallegas, conferencia 
de Rosa Aneiros y Henrique Monteagudo, con motivo 
de la celebración del Día de las Letras Galegas. Salva-
dor de Bahía, mayo 2008.

La lengua y la cultura gallegas, así como las de las 
otras Comunidades Autónomas de España, están pre-
sentes en todas las bibliotecas de la red de centros del 
Instituto Cervantes. Por otra parte, el Instituto Cervan-
tes está dando a sus bibliotecas el nombre de autores 
relevantes de las letras y ciencias españolas e hispano-
americanas. Hasta ahora, los centros de Damasco 
(Álvaro Cunqueiro) y Lisboa (Torrente Ballester), 
Marrakech (José Ángel Valente) y Tel Aviv (Camilo 
José Cela) han recibido el nombre de autores gallegos.

Desde la incorporación del gallego al Servicio de 
Traducción Automática del Instituto Cervantes en 2006, 

los usuarios han realizado un total de 608.462 traduc-
ciones utilizando el gallego como lengua de origen o de 
destino, lo que supone una actividad equivalente al 6% 
de la actividad total del servicio de traducción, que 
incluye otras cinco lenguas: inglés, francés, portugués, 
catalán y español.

La actividad editorial del Instituto refleja también la 
diversidad lingüística de España, con la publicación en 
gallego de antologías de poesía gallega o de catálogos 
bilingües. Además, en el Anuario del Instituto Cervan-
tes de 2006-2007, Enciclopedia del español en el 
mundo, con la que se conmemoran los XV años de la 
creación del Instituto, se dedica todo un apartado a las 
Lenguas Cooficiales (págs. 381-443) y se publica el 
artículo de Manuel González González «O sino do 
galego como lingua estranxeira».

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007612

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

Para el actual curso académico, se han suscrito con 
la Comunidad Valenciana convenios para los siguientes 
programas de cooperación territorial:

1. Mejora de las Bibliotecas Escolares.
2. Plan PROA (Programas de Refuerzo, Orienta-

ción y Apoyo).
3. Plan de apoyo a la implantación de la LOE, que 

incluye acciones referidas a: Formación de Profesora-
do, Aprendizaje de Lenguas Extranjeras (PALE), Mejo-
ra del éxito escolar, Disminución del abandono tempra-
no de la escolarización.

4. Internet en el Aula.
5. Incremento de la oferta de inglés para jóvenes 

en las Escuelas Oficiales de Idiomas.
6. Rutas literarias.
7. Rutas científicas.
8. Escuelas viajeras.
9. Centros de Educación Ambiental.
10. Recuperación y Utilización Educativa de pue-

blos abandonados.
11. Programa de integración Aulas de la Natura-

leza.
12. Programa de Inmersión lingüística.
13. Programa de Colonias de verano en inglés.

En el ejercicio actual, el Ministerio de Educación, 
Política Social y Deporte, continúa con la cofinancia-
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ción de la gratuidad del segundo ciclo de Educación 
Infantil y para el curso 2008/2009 se está tramitando el 
convenio para la financiación de los libros de texto en 
los niveles obligatorios de la enseñanza.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007613

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 731 ayudas 
compensatorias.

Los datos estadísticos pormenorizados correspon-
dientes al curso 2007/2008 aún no se hallan disponi-
bles.

Los datos facilitados corresponden a becas y ayudas 
concedidas a alumnos matriculados en centros docen-
tes de la provincia de Castellón.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007623

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Vázquez Abad, Jesús, y Delgado Arce, Celso 
Luis (GP).

Respuesta:

Las principales causas que han motivado un informe 
desfavorable de los proyectos de títulos presentados por 
algunas universidades, están relacionadas con los apar-
tados siguientes.

Con relación a la justificación del título propuesto, 
cabe mencionar las siguientes causas:

a) La insuficiente justificación del interés acadé-
mico, científico o profesional del título propuesto.

b) La insuficiencia de referentes significativos en 
estudios similares existentes en el ámbito nacional o 
internacional.

Con relación a la definición de los objetivos de for-
mación del título propuesto, cabe mencionar las 
siguientes causas:

a) La definición de competencias a adquirir por el 
estudiante en relación con las correspondientes a un 
título cuyo nivel es el de graduado.

b) La definición de competencias a adquirir por el 
estudiante en relación con la necesidad de que dichas 
competencias puedan ser evaluadas.

Con la relación a la planificación de las enseñanzas, 
cabe mencionar las siguientes causas:

a) La falta de coherencia entre la estructura de la 
enseñanza propuesta (módulos, materias y asignaturas) 
y las competencias que la Universidad había previsto 
que el estudiante desarrolle tras completar las enseñan-
zas que conducen al título.

b) La falta de coherencia entre los contenidos pro-
puestos en los diferentes módulos, materias y asignatu-
ras y las competencias que el estudiante debía adquirir 
según la propuesta de título presentada.

c) Una deficiente descripción de los módulos, 
materias o asignaturas, debida fundamentalmente a las 
inconsistencias entre los contenidos propuestos y las 
actividades formativas y los sistemas de evaluación 
previstos para que el alumno aprenda dichos conteni-
dos.

Con relación al personal académico, cabe mencio-
nar las siguientes causas:

a) Una propuesta deficiente del personal académi-
co (profesorado y personal de apoyo a la enseñanza) 
disponible en la Universidad para impartir el título, 
por:

1. La falta de concreción del número de profeso-
res disponibles para impartir el título, atendiendo a su 
categoría académica, vinculación a la universidad y 
experiencia docente e investigadora.

2. Un número de profesorado disponible insufi-
ciente para impartir el proyecto de título propuesto, 
considerando variables tales como la matrícula de estu-
diantes estimada por la Universidad en la Memoria de 
solicitud, las competencias que se pretende que los 
estudiantes desarrollen y las prácticas previstas para 
que realicen los alumnos.

3. La inadecuación del profesorado disponible 
para impartir el título atendiendo a su experiencia 
docente e investigadora, en relación con la normativa 
vigente específica de algunos títulos.

b) Una propuesta deficiente del personal académi-
co necesario pero no disponible en la Universidad al 
presentar la Memoria de la solicitud, por la ausencia de 
un plan de contratación o documento similar que espe-
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cificase, al menos: número de profesorado a contratar, 
fecha de incorporación, así como vinculación con la 
universidad, categoría académica y experiencia docente 
e investigadora de dicho profesorado.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007694 a 184/007697

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel 
(GP).

Respuesta:

En relación con las diversas cuestiones que intere-
san a Su Señoría referentes a aspectos de seguridad en 
la Comunidad de Madrid, se señala lo siguiente:

— La actuación de las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en la Cañada Real Galiana se ha limi-
tado al cumplimiento de sus funciones, participando en 
distintos operativos policiales, principalmente, durante 
los dos últimos años, dirigidos a combatir el narcotráfi-
co, a garantizar la seguridad ciudadana y a prestar 
apoyo a las Administraciones Públicas, como el Ayun-
tamiento de Madrid. Además han colaborado en la eje-
cución de los mandamientos judiciales de desalojo, lo 
que ha permitido que no se vuelvan a producir inciden-
tes en los últimos desalojos.

La seguridad en la zona de la Cañada Real Galiana 
es objeto de atención y actuación permanente y coordi-
nada, por parte del Cuerpo Nacional de Policía y de la 
Guardia Civil. Existen, dispositivos permanentes y tem-
porales, tanto de prevención como de investigación, 
con presencia policial activa para la disuasión y preven-
ción de actividades delictivas e identificación selectiva 
de personas y vehículos.

Entre las medidas adoptadas, se han incrementado 
las patrullas uniformadas con presencia en la zona, den-
tro de las que se incluyen los servicios de control y 
verificación.

Además de estos dispositivos de seguridad, se man-
tienen frecuentes contactos e intercambio de informa-
ción con los interlocutores sociales que siguen la pro-
blemática existente en la Cañada, a fin de detectar y 
prevenir posibles alteraciones del orden o conflictos 
que comprometan la seguridad de la zona.

— En cuanto a las medidas que se han puesto en 
marcha en Alcorcón para evitar nuevos incidentes de 
delincuencia juvenil, está activo el Plan de Actuación 
y coordinación policial contra grupos organizados y 
violentos de carácter juvenil, para afrontar el proble-

ma de la participación de jóvenes en altercados vio-
lentos. Las medidas contempladas en dicho Plan, están 
dando resultados satisfactorios y se ha evitado que se 
reproduzcan nuevos sucesos como los que tuvieron 
lugar en enero del 2007 en la localidad de Alcorcón 
(Madrid).

— Respecto a actuaciones previstas para combatir 
los crecientes ataques violentos y robos a mano armada 
cometidos en urbanizaciones de la periferia de Madrid, 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
Madrid han dispuesto la realización de actuaciones pre-
ventivas y de investigación de manera coordinada, 
mediante el establecimiento de dispositivos específicos 
diseñados y ejecutados por las Brigadas Provinciales de 
Seguridad Ciudadana y de Policía Judicial de las Comi-
sarías Locales afectadas, así como por las Compañías 
Territoriales, USECIC y la Unidad Orgánica de Policía 
Judicial de la Comandancia de la Guardia Civil en 
Madrid.

En el desarrollo de dichos dispositivos se estable-
cen labores de vigilancia y, en su caso, cierre de zonas 
con una duración variable, identificación selectiva de 
personas y vehículos en prevención de la comisión de 
este tipo de hechos delictivos por parte de grupos orga-
nizados, actuando con inmediatez en la práctica de las 
diligencias de investigación en los supuestos en que se 
produzca el robo, como instrumento para mejorar la 
eficacia en la identificación y detención de los auto-
res.

Estos dispositivos incluyen contactos e intercambio 
de información con los servicios de seguridad privada 
existentes en las urbanizaciones, así como con las Aso-
ciaciones de Vecinos, a las que, complementariamente, 
se instruye sobre medidas de autoprotección.

— Por último, en cuanto a los robos en joyerías y 
grandes superficies en la Comunidad de Madrid, se han 
establecido medidas de aplicación en todo el territorio 
nacional, incluida la Comunidad de Madrid. En la Ins-
trucción específica, Operación CÓNDOR, sobre la 
actuación policial para combatir los delitos contra los 
establecimientos de joyería y sus representantes, se dis-
ponen las medidas operativas policiales dirigidas a pre-
venir e investigar estos ilícitos.

En la Comunidad de Madrid las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado tienen establecidos dispositi-
vos específicos destinados a prevenir y perseguir los 
robos en joyerías y grandes superficies. Como conse-
cuencia de estos dispositivos se llevan a cabo las 
siguientes actuaciones:

• Incremento de patrullas uniformadas en grandes 
centros comerciales.

• Inmediatez en la realización de las inspecciones 
oculares y en el inicio de las investigaciones, que ha 
permitido la apertura de operaciones de investigación 
que, en numerosas ocasiones han dado resultado posi-
tivo.
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Por otra parte, tras las últimas reuniones mantenidas 
con los representantes de este gremio, se han estableci-
do medidas concretas de colaboración y asistencia.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007712

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, María Sandra (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 479 ayudas 
compensatorias.

Los datos estadísticos pormenorizados correspon-
dientes al curso 2007/2008 aún no están disponibles.

Los datos facilitados corresponden a becas y ayudas 
concedidas a alumnos matriculados en centros docen-
tes de la provincia de Burgos.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007713

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, María Sandra (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 218 ayudas 
para gastos determinados por razón de la distancia entre 
el domicilio familiar del becario y el centro docente.

Los datos estadísticos pormenorizados correspon-
dientes al curso 2007/2008 aún no están disponibles.

Los datos facilitados corresponden a becas y ayudas 
concedidas a alumnos matriculados en centros docen-
tes de la provincia de Burgos.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007714

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, María Sandra (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 758 ayudas 
para gastos derivados de la residencia del alumno 
durante el curso fuera del domicilio familiar.

Los datos estadísticos pormenorizados correspon-
dientes al cursó 2007/2008 aún no están disponi-
bles.

Los datos facilitados corresponden a becas y ayudas 
concedidas a alumnos matriculados en centros docen-
tes de la provincia de Burgos.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007715

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, María Sandra (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 10.629 ayu-
das para gastos determinados por razón del material 
escolar necesario para los estudios.

Los datos estadísticos pormenorizados correspon-
dientes al curso 2007/2008 aún no están disponi-
bles.

Los datos facilitados corresponden a becas y ayudas 
concedidas a alumnos matriculados en centros docen-
tes de la provincia de Burgos.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007716

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, María Sandra (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 1.253 ayudas 
para gastos derivados de la matrícula de alumnos uni-
versitarios en centros públicos y privados.

Los datos estadísticos pormenorizados correspon-
dientes al curso 2007/2008 aún no se hallan disponi-
bles.
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Los datos facilitados corresponden a becas y ayudas 
concedidas a alumnos matriculados en centros docen-
tes de la provincia de Burgos.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007717

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, María Sandra (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 256 ayudas 
por razón de la condición jurídica del centro y de su 
régimen de financiación en los niveles postobligatorios 
no universitarios (enseñanzas medias).

Los datos estadísticos pormenorizados correspon-
dientes al curso 2007/2008 aún no están disponibles.

Los datos facilitados corresponden a becas y ayudas 
concedidas a alumnos matriculados en centros docen-
tes de la provincia de Burgos.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007718

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, María Sandra (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 hubo 738 estudiantes benefi-
ciarios de la exención de precios públicos por servicios 
académicos universitarios por su condición de miem-
bros de familias numerosas.

Los datos estadísticos pormenorizados correspon-
dientes al curso 2007/2008 aún no se hallan disponi-
bles.

Los datos facilitados corresponden a becas y ayudas 
concedidas a alumnos matriculados en centros docen-
tes de la provincia de Burgos.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007719

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, María Sandra (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 153 becas 
generales de movilidad con residencia.

Los datos estadísticos pormenorizados correspon-
dientes al curso 2007/2008 aún no están disponibles.

Los datos facilitados corresponden a becas y ayudas 
concedidas a alumnos matriculados en centros docen-
tes de la provincia de Burgos.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007720

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, María Sandra (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 46 becas 
especiales de movilidad con residencia.

Los datos estadísticos pormenorizados correspon-
dientes al curso 2007/2008 aún no se hallan disponi-
bles.

Los datos facilitados corresponden a becas y ayudas 
concedidas a alumnos matriculados en centros docen-
tes de la provincia de Burgos.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007721

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, María Sandra (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 2 becas gene-
rales de movilidad sin residencia.

Los datos estadísticos pormenorizados correspon-
dientes al curso 2007/2008 aún no se hallan disponi-
bles.
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Los datos facilitados corresponden a becas y ayudas 
concedidas a alumnos matriculados en centros docen-
tes de la provincia de Burgos.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007722

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, Sandra (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 2 becas espe-
ciales de movilidad sin residencia, en la provincia de 
Burgos.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alumnos 
matriculados en centros docentes de la citada provin-
cia.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007727

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, Sandra (GP).

Respuesta:

La extensión de los conciertos en Educación Infantil 
en la provincia de Burgos ha garantizado a todos los 
alumnos la disponibilidad de un puesto escolar sosteni-
do con fondos públicos, en el curso 2007/2008.

En el curso 2006/2007 únicamente se concedieron 3 
ayudas para Educación Infantil.

Los datos facilitados corresponden a becas y ayudas 
concedidas a alumnos matriculados en centros docen-
tes de la provincia de Burgos.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007728

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, Sandra (GP).

Respuesta:

El número total de beneficiarios de beca en los nive-
les educativos postobligatorios no universitarios (Ense-
ñanzas Medias) ascendió en el curso 2006/2007 a 997, 
en la provincia de Burgos.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alumnos 
matriculados en centros docentes de la citada provin-
cia.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007729

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, Sandra (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 hubo 486 alumnos beneficia-
rios de ayudas para cursos de idiomas, en la provincia 
de Burgos.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alumnos 
matriculados en centros docentes de la citada provin-
cia.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007732

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, Sandra (GP).

Respuesta:

Para el actual curso académico, se han suscrito con 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León convenios 
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para los siguientes programas de cooperación territo-
rial, en materia educativa:

1. Mejora de las Bibliotecas Escolares.
2. Plan PROA (Programas de Refuerzo, Orienta-

ción y Apoyo).
3. Plan de apoyo a la implantación de la LOE, que 

incluye acciones referidas a: Formación de Profesora-
do, Aprendizaje de Lenguas Extranjeras (PALE), Mejo-
ra del éxito escolar, Disminución del abandono tempra-
no de la escolarización.

4. Internet en el Aula.
5. Incremento de la oferta de inglés para jóvenes 

en las Escuelas Oficiales de Idiomas.
6. Rutas literarias.
7. Rutas científicas.
8. Escuelas viajeras.
9. Centros de Educación Ambiental.
10. Recuperación y Utilización Educativa de pue-

blos abandonados.
11. Programa de integración Aulas de la Naturaleza.
12. Programa de Inmersión lingüística.
13. Programa de Colonias de verano en inglés.

En el ejercicio actual, el Ministerio de Educación, 
Política Social y Deporte, continúa con la cofinancia-
ción de la gratuidad del segundo ciclo de Educación 
Infantil.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007877

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 1.017 ayudas 
en concepto de distancia del domicilio familiar del 
becario al centro docente en que realiza sus estudios o 
al centro de trabajo en que realiza sus prácticas, en la 
provincia de Castellón.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alumnos 
matriculados en centros docentes de la citada provincia.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007878

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 639 ayudas 
para gastos derivados de la residencia del alumno 
durante el curso fuera de su domicilio familiar, en la 
provincia de Castellón.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alumnos 
matriculados en centros docentes de la citada provin-
cia.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007879

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 2.446 ayudas 
para gastos determinados por razón del material escolar 
en sus niveles postobligatorios, en la provincia de Cas-
tellón.

Para los niveles de Educación Primaria y Educación 
Secundaria Obligatoria, el entonces Ministerio de Edu-
cación y Ciencia y la Generalitat Valenciana suscribie-
ron un Convenio para colaborar con las familias en la 
financiación de los libros de texto y material escolar. 
En virtud de este acuerdo el Ministerio de Educación y 
Ciencia libró a la Comunidad Valenciana 6.000.000 
euros. La Comunidad Autónoma convocó y concedió 
las ayudas.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alumnos 
matriculados en centros docentes de la citada provin-
cia.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/007880

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 1.699 ayudas 
para gastos derivados de la matrícula de alumnos uni-
versitarios en centros públicos y privados, en la provin-
cia de Castellón.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alum-
nos matriculados en centros docentes de la citada 
provincia.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007881

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 88 ayudas 
para gastos determinados por la condición jurídica del 
centro y su régimen de financiación, en la provincia de 
Castellón.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alum-
nos matriculados en centros docentes de la citada 
provincia.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007882

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 hubo 573 alumnos benefi-
ciarios de la exención de los precios públicos por ser-
vicios académicos universitarios por su condición de 
miembros de familias numerosas, en la provincia de 
Castellón.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alum-
nos matriculados en centros docentes de la citada 
provincia.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007883

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 85 becas 
generales de movilidad con residencia, en la provincia 
de Castellón.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alum-
nos matriculados en centros docentes de la citada 
provincia.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007884

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 24 becas 
especiales de movilidad con residencia, en la provincia 
de Castellón.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.
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En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alum-
nos matriculados en centros docentes de la citada 
provincia.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007885

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 4 becas gene-
rales de movilidad sin residencia, en la provincia de 
Castellón.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alumnos 
matriculados en centros docentes de la citada provin-
cia.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007886

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 2 becas espe-
ciales de movilidad sin residencia, en la provincia de 
Castellón.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alum-
nos matriculados en centros docentes de la citada 
provincia.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007892

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 15 ayudas 
para Educación Infantil, en la provincia de Castellón.

En el curso 2007/2008 no se ha convocado esta 
modalidad de ayudas, habida cuenta de la extensión de 
los conciertos en este nivel educativo que han garanti-
zado a todos los alumnos la disponibilidad de un puesto 
escolar sostenido con fondos públicos.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alum-
nos matriculados en centros docentes de la citada 
provincia.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007893

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

El número total de beneficiarios de becas en los 
niveles educativos postobligatorios no universitarios 
(Enseñanzas Medias) ascendió en el curso 2006/2007 a 
1.247, en la provincia de Castellón.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alum-
nos matriculados en centros docentes de la citada 
provincia.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/007894

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 hubo 467 alumnos beneficia-
rios de ayudas para cursos de idiomas, en la provincia 
de Castellón.
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No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados correspondientes al curso 2007/2008.

En todo caso, se señala que los datos facilitados 
corresponden a becas y ayudas concedidas a alumnos 
matriculados en centros docentes de la citada provin-
cia.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/008020

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

El Gobierno es plenamente consciente de la impor-
tancia estratégica que para el desarrollo del conjunto de 
la economía tiene el despliegue de redes de telecomuni-
caciones de alta capacidad y, consecuentemente, pro-
moverá actuaciones orientadas a favorecerlos, aunando 
esfuerzos de todos los agentes interesados de diferentes 
ámbitos.

El despliegue de redes y la prestación servicios de 
comunicaciones electrónicas en España se rige, a nivel 
de la Unión Europea, mediante las directivas del Parla-
mento Europeo y del Consejo 2002/21/CE, 2002/20/
CE, 2002/22/CE, 2002/19/CE, 2002/58/CE, y la Direc-
tiva de la Comisión 2002/77/CE. Su transposición al 
derecho nacional se ha llevado a cabo mediante la Ley 
32/2003, de 3 de noviembre, General de Telecomunica-
ciones y por su normativa de desarrollo, estableciendo 
el artículo 2.1 de la referida Ley que las telecomunica-
ciones son servicios de interés general que se prestan 
en régimen de libre competencia.

La normativa comunitaria vigente no permite que 
los servicios de acceso a Internet de banda ancha se 
incluyan dentro del concepto de Servicio Universal, 
que posibilitaría garantizar su asequibilidad y accesibi-
lidad a todos los ciudadanos, aunque permite que las 
Administraciones desarrollen iniciativas de promoción, 
siempre que éstas se sujeten a condiciones que garanti-
cen que no se distorsione la competencia.

En estas circunstancias, la provisión de servicios de 
acceso a Internet de banda ancha viene desarrollándose 
en España, desde sus inicios, en un esquema de compe-
tencia entre los diversos operadores presentes en el 
mercado, que han desplegado las correspondientes 
redes de acceso de acuerdo a los criterios estratégicos, 
técnicos y comerciales que, en cada caso, definen los 
operadores.

Para impulsar este despliegue, en marzo de 2005 el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio lanzó, en 

colaboración con las Comunidades Autónomas, el Pro-
grama Nacional de Extensión del Acceso a la Banda 
Ancha en Zonas Rurales y Aisladas, que ofrece ayudas 
a los operadores, en procedimientos de concurrencia 
competitiva, para el despliegue de redes de banda 
ancha en zonas donde no se ofrecen servicios de modo 
comercial.

Este programa permitirá que accedan a Internet de 
banda ancha la totalidad de municipios de España, y 
facilitará la extensión de la cobertura de las redes a más 
de 58.000 núcleos de población, cuyos habitantes 
podrán acceder a estos servicios en condiciones simila-
res a las disponibles en las zonas urbanas.

No obstante, la provisión de banda ancha a veloci-
dades superiores, tales como las señaladas de 30 y 
100 Mbps, supone el despliegue de redes de acceso de 
nueva generación, requiriendo fuertes inversiones por 
parte de los operadores. Ésta es una de las mayores 
incertidumbres que pesan sobre los referidos desplie-
gues pues, aun en los países más avanzados en la utili-
zación de banda ancha, la demanda de servicios de 
dicha velocidad resulta todavía marginal.

No obstante, los principales operadores españoles 
están desarrollando y ejecutando planes de despliegue 
de nuevas redes de acceso con tecnologías que pueden 
llegar a ofrecer velocidades de hasta 100 Mbps.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/008747

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

El Plan Estratégico para la Igualdad de Oportunida-
des entre Mujeres y Hombres 2008-2011, incluye, den-
tro del eje 2, dedicado a Participación Económica, y 
para dar cumplimiento al Objetivo 4 («Analizar y medir 
la participación económica de mujeres y hombres; 
hacia la igualdad en femenino»), la actuación 4.3, que 
tiene por objeto específico la creación de una Cuenta 
Satélite de las aportaciones de las mujeres al Producto 
Interior Bruto.

En esta línea, el Instituto de la Mujer encargó un 
estudio, finalizado hace apenas un mes, en el cual se 
perseguía la cuantificación, en términos de valora-
ción respecto al PIB, de las tareas de cuidado infor-
mal, que, según estudios previos, es realizada por 
mujeres en más de un 80% de los casos. Los resulta-
dos de este estudio serán dados a conocer en las 
próximas semanas.
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El Instituto Nacional de Estadística, por su parte, 
dio a conocer, recientemente, los datos de su estudio 
«Una cuenta satélite de los hogares en España», que 
cifraba en un 27,4% del PIB la aportación a la riqueza 
del país que supone la realización de las tareas del 
hogar, unas tareas que, igualmente, son desarrolladas 
muy mayoritariamente por mujeres.

Los resultados de ambos estudios son complemen-
tarios y, conjuntamente con los obtenidos de otros 
estudios (igualmente realizados por el Instituto de la 
Mujer y por el Instituto Nacional de Estadística) sobre 
«usos del tiempo», servirán para ofrecer una precisa 
cuantificación de la «aportación invisible» de las muje-
res a la economía española y para el establecimiento 
de indicadores que permitan seguir la evolución de 
dicha aportación.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/009970 y 184/009971

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Segura, Pilar (GP).

Respuesta:

En la isla de Fuerteventura existe un Equipo de 
expedición de DNI/Pasaportes en la Comisaría Local 
de Puerto del Rosario, que atiende la demanda de los 
habitantes de esa isla, no habiéndose planteado proble-
mática alguna en lo que respecta a la expedición del 
DNI y/o el Pasaporte, por lo que no se considera nece-
sario la adopción de otras medidas adicionales.

Para mejorar y agilizar la tramitación del DNI, 
hace un año se incrementó el número de funcionarios 
asignados a esa Oficina, con la adscripción de dos 
funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía, lo que 
permitió ampliar el horario de apertura al público que, 
actualmente, es de 9,00 a 14,00 y de 15,00 a 20,00 
horas.

Por otro lado, actualmente se está iniciando el pro-
ceso de la expedición del DNIe en los equipos móviles 
habilitados para la atención de la población rural y de 
aquellos ciudadanos que, por cualquier circunstancia, 
no pueden desplazarse a los equipos fijos. En estos 
momentos se está consolidando el procedimiento que 
conlleva la expedición del DNIe.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/009984 y 184/009985

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Segura, Pilar (GP).

Respuesta:

Dado que el SIP (Sistema de Información Peniten-
ciaria) recoge datos relativos a unidades administrati-
vas, no geográficas, se facilita información relativa a 
los internos con residencia en la provincia de Las Pal-
mas, dentro de la que se encuentra comprendida la isla 
de Fuerteventura. A fecha de julio de 2008, el número 
de éstos en centros de la Península es de 1.045. En cen-
tros penitenciarios de Canarias se encuentran 1.517 
internos.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/010294 a 184/010296

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En el ámbito de las infraestructuras de la Guardia 
Civil, en todos los proyectos de construcción de nuevas 
dependencias del Cuerpo, tanto en la Comunidad Valen-
ciana como en el resto de territorio nacional, se con-
templa la adaptación de accesos para las personas con 
discapacidad. En lo que respecta a los acuartelamientos 
ya construidos que tienen barreras arquitectónicas, que 
pueden suponer un impedimento para el acceso de per-
sonas discapacitadas, se está realizando progresivamen-
te la adaptación de los citados accesos dentro del marco 
general de las obras de rehabilitación de los acuartela-
mientos en mal estado, de acuerdo con las disponibili-
dades presupuestarias de cada momento.

Asimismo, también en las dependencias del Cuerpo 
Nacional de Policía en las tres provincias de la Comu-
nidad Valenciana se dispone de accesos adecuados en 
la casi totalidad de los inmuebles. Únicamente están 
pendientes pequeñas reformas que, o bien se están aco-
metiendo o están previstas en un futuro inmediato.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/010306 a 184/010308

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que en ninguna de las provincias se 
asigna un número especifico de efectivos con dedica-
ción exclusiva a la ejecución de las medidas previstas 
en el Plan Estratégico de respuesta policial al consumo 
y tráfico minorista de drogas en los centros educativos 
y sus entornos. El número de efectivos que intervienen 
se determina en función del número de centros educati-
vos afectados en cada fase de intervención, que a su vez 
depende de la conflictividad que se aprecia en los cen-
tros educativos.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/010404

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Jorquera Caselas, Francisco (GMx).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que la Carta Europea de las Lenguas 
Regionales o Minoritarias (CELROM) en su artícu-
lo 10.3 y 4, se refiere al caso de las empresas concesio-
narias, que se encargan de gestionar, por vía indirecta, 
servicios de titularidad y naturaleza pública. En rela-
ción con ellas tiene sentido que el Estado español haya 
asumido compromisos internacionales en materia lin-
güística. Por el contrario no sucede así cuando se trata 
de dos empresas privadas como son Endesa y Repsol.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/010434 y 184/010435

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Vázquez Abad, Jesús, y Delgado Arce, Celso 
Luis (GP).

Respuesta:

En anexo, se facilita el número de alumnos universi-
tarios, que se han beneficiado de becas y ayudas al 
estudio en el curso académico 2006/2007, así como las 
cuantías medias de las mismas, por Comunidades Autó-
nomas. Se señala que los datos facilitados correspon-
den a becas y ayudas concedidas a alumnos matricula-
dos en universidades ubicadas en dichas Comunidades 
Autónomas.

No se dispone aún de datos estadísticos pormenori-
zados del curso 2007/2008.

En relación con el anexo se señala que las becas uni-
versitarias incluyen:

Convocatoria de másteres: Alumnos becarios que 
cursan estudios de másteres oficiales.

Convocatoria general: Alumnos becarios univer-
sitarios que cursan estudios en su Comunidad Autó-
noma.

Convocatoria de inicio: Alumnos que vayan a iniciar 
estudios universitarios en el correspondiente curso aca-
démico (que han disfrutado de beca para ese primer 
año).

Convocatoria de movilidad: Alumnos becarios de 
Universidad o de otros estudios superiores que cursan 
estudios fuera de su Comunidad Autónoma.

Beca-Colaboración: Alumnos de últimos cursos de 
estudios universitarios que prestan colaboración en 
algún Departamento.

Idiomas universitarios: Incluye ayudas destinadas a 
seguir cursos de idiomas en países extranjeros durante 
el verano.

Familias numerosas 3 hijos: Alumnos que disfrutan 
de la bonificación del 50% de su matrícula por pertene-
cer a familias numerosas de tres hijos.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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ANEXO

184/010469

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Vázquez Abad, Jesús, y Delgado Arce, Celso 
Luis (GP).

Respuesta:

En lo que respecta a la Formación Profesional y en 
relación con la familia Profesional de Comercio y Mar-
keting se han elaborado durante estos años diferentes 
cualificaciones profesionales. Este último año se han 
aprobado 7 cualificaciones que, unidas a las ya publica-
das anteriormente, hacen un total de 12 de las 19 pre-
vistas. Avanzando este trabajo, se comenzará con la 
elaboración de los títulos de Formación Profesional, 
que tomarán como referente estas cualificaciones pro-
fesionales. La elaboración y actualización de los títulos 
de esta familia profesional estaría acabada a finales del 
año 2009.

Asimismo, podrán implantarse dos programas de 
Cualificación Profesional Inicial relacionados con esta 
Familia.

Otro aspecto a destacar son las decisiones tomadas 
en el Acuerdo de 19 de junio de 2008 de la Administra-
ción General del Estado con el Departamento de trans-
porte de viajeros del Comité Nacional del Transporte 
por Carretera en su punto 4 publicado en la Orden PRE 
177/2008, de 20 de junio (BOE de 21 de junio de 2008), 

donde se contempla abordar la creación de un ciclo for-
mativo de grado medio relacionado con la Conducción 
de vehículos de mercancías por carretera y de viajeros 
en autobús y la actualización de un ciclo formativo de 
grado superior relacionado con la Gestión del transpo-
ne, ambos pertenecientes a la Familia Profesional de 
Comercio y Marketing.

Madrid, 16 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/010513

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Barkos Berruezo, Uxue (GMx).

Respuesta:

Tras la entrada en vigor de la Ley 1/2004, de 28 de 
diciembre, de Medidas de Protección integral contra la 
Violencia de Género, se aprobó el Protocolo de actua-
ción de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y de coor-
dinación con los órganos judiciales para la protección 
de las víctimas de violencia doméstica y de género con 
fecha 19 de junio de 2004.
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En lo referente al cumplimiento efectivo de las 
medidas de alejamiento, este Protocolo contempla el 
ámbito espacial y temporal más conveniente, que debe-
rá establecerse en las sentencias o resoluciones judicia-
les, así como la detención del responsable en caso de . 
incumplimiento doloso, por considerarse un indicio de 
mayor peligrosidad.

También se aprobaron durante la pasada Legislatura 
los siguientes Protocolos, Instrucciones y Convenios 
sobre la materia, que se cumplen escrupulosamente por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad:

• Para la colaboración y coordinación entre las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y los Cuerpos de Poli-
cía Local, para la Protección de las víctimas de violen-
cia de género.

• De actuación y coordinación de Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado y Abogados ante la violen-
cia de género, regulada en la Ley Orgánica 1/2004, de 
Medidas de Protección integral contra la Violencia de 
Género.

• Para la valoración policial del nivel de riesgo de 
violencia contra la mujer, en los supuestos de la LO 
1/2004, de 28 de diciembre, y su comunicación a los 
Órganos Judiciales y al Ministerio Fiscal.

• Para la difusión y colaboración en el Servicio de 
Tele-Asistencia Móvil a las víctimas de violencia de 
género.

• Para la creación, seguimiento y coordinación de 
las actuaciones por las Delegaciones y Subdelegacio-
nes del Gobierno en materia de violencia de género.

En esta línea, el 15 de diciembre de 2006, el Consejo 
de Ministros aprobó el Plan Nacional de Sensibilización 
y Prevención de la Violencia de Género, junto con un 
Catálogo de Medidas Urgentes de lucha contra esta lacra, 
que incluyen el desarrollo de un sistema informático en 
el que puedan integrarse los diferentes dispositivos elec-
trónicos de vigilancia para los agresores, con el fin de 
garantizar la seguridad de las víctimas y el seguimiento y 
control del agresor en todo el territorio; el apoyo a la 
I+D+I para el diseño de dispositivos electrónicos de vigi-
lancia (premios a la investigación, etc.); y la puesta en 
marcha de un programa específico de seguimiento per-
manente a través de este tipo de dispositivos de los agre-
sores penados por delitos de violencia de género. El Plan 
Nacional y el Catálogo de Medidas Urgentes disponen 
de una dotación de cuarenta millones de euros.

Todo ello sin perjuicio, naturalmente, de las iniciati-
vas adoptadas al respecto, en su ámbito territorial, por 
las Comunidades Autónomas con competencias en 
materia de justicia, a quienes corresponde proveer a los 
órganos judiciales de los medios materiales adecuados 
para posibilitar el ejercicio de sus funciones.

En cuanto a la protección policial efectiva que lle-
van a cabo las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado dirigida a las mujeres víctimas de violencia de 
género, se articula a través de un sistema integrado y 

coordinado de actuación que abarca todo el ámbito 
territorial de competencia, sea zona urbana o rural, y 
que incluye:

a) Las Unidades Especializadas en Violencia de 
Género: Servicio de Atención a la Mujer (SAM), Uni-
dades de Prevención, Asistencia y Protección a las 
Mujeres Maltratadas (UPAP) y Equipos y Especialistas 
en Mujer y Menor (EMUME).

b) Incrementado considerable de la dotación de 
las unidades de atención especializada a las víctimas de 
violencia de género, que han pasado de 505, existentes 
en marzo de 2004, a 1.648 en la actualidad. A finales de 
este año está prevista la incorporación de 200 especia-
listas más.

c) Las Unidades de Seguridad Ciudadana. Sus 
efectivos se encargan de llevar a cabo, en cada caso, las 
medidas de protección resultantes de la valoración de 
riesgo policial y judicial.

d) Los efectivos que integran estas Unidades de 
Seguridad Ciudadana también reciben formación espe-
cífica sobre violencia de género para el desempeño de 
sus funciones en esta materia.

Por lo que se refiere al ámbito penitenciario, se ha 
desarrollado y puesto en marcha en todo el Estado un 
modelo específico, con criterios comunes y mínimos, 
para los programas de intervención con agresores pre-
vistos por la Ley. El programa se aplica, dentro de pri-
sión, a los condenados que cumplen penas privativas de 
libertad; fuera de prisión, a los condenados a los que se 
suspende o sustituye la pena privativa de libertad. Tam-
bién se ha puesto en marcha un programa específico de 
seguimiento permanente, mediante GPS, de penados 
por delitos de violencia de género durante el disfrute de 
sus permisos de salida como consecuencia de la evolu-
ción en su tratamiento penitenciario.

Todos estos esfuerzos continuarán en lo sucesivo, 
para aumentar la seguridad de las víctimas de la violen-
cia de género, prevenir las situaciones de violencia 
sobre la mujer y disminuir el número de víctimas.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/010940 y 184/010976

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que el Gobierno seguirá situando las 
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políticas de apoyo a las familias como uno de los pila-
res fundamentales de las políticas sociales.

En este sentido se recuerdan las medidas adoptadas 
por el Gobierno en materia económica en pro de las 
familias, medidas que se adoptaron a lo largo de la últi-
ma legislatura y que van a tener continuidad en esta.

Madrid, 26 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/011014 y 184/011015

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Reguera Díaz, Cándido (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, la Intervención General de la Administración 
del Estado (IGAE) indica que, consultados los Presu-
puestos Generales del Estado de 2008, no figura ningu-
na partida presupuestaria diferenciada destinada al cen-
tro de transformación de cochinilla en Lanzarote.

En cuanto a la transferencia por importe de 100.000 
euros que figura como dotación de la aplicación presu-
puestaria 21 21 41413 763 01 «Al Cabildo de Lanzaro-
te para la consideración de la Geria de Lanzarote como 
zona de interés turístico, medio ambiental y cultural», 
se encuentra pendiente de ejecución.

Madrid, 16 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/011048

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Floriano Corrales, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

La Novena Conferencia de las Partes del Convenio 
sobre la Diversidad Biológica tuvo lugar en Bonn (Ale-
mania) del 19 al 30 de mayo de 2007.

De conformidad con el artículo 18 del Reglamento 
para las reuniones de la Conferencia de las Partes, «Las 
credenciales de los representantes y los nombres de los 
suplentes y de los consejeros deberán presentarse al 
Secretario Ejecutivo de la Conferencia de las Partes o al 
representante del Secretario Ejecutivo, de ser posible, 
dentro de las veinticuatro horas siguientes a la apertura 

de la reunión. Se comunicará también al Secretario Eje-
cutivo o al representante del Secretario Ejecutivo cual-
quier cambio ulterior en la composición de las Delega-
ciones. Las credenciales deberán ser expedidas por el 
Jefe de Estado o de Gobierno o por el Ministro de Rela-
ciones Exteriores o por una autoridad competente debi-
damente designada por uno de ellos para tal fin, o, en el 
caso de una organización de integración económica 
regional, por la autoridad competente de dicha organi-
zación». Con fecha 8 de mayo de 2008 el Ministro de 
Asuntos Exteriores extiende la Plenipotencia de la 
Delegación española, a la Secretaría de Estado de 
Medio Rural y Agua del Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino, encabezada por su titular.

En relación a la valoración del desarrollo y conclu-
siones de las reuniones de la COP9, se adjunta la infor-
mación en el anexo.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en 
la Secretaría General de la Cámara.

 

184/011095 y 184/011096

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Organismos Autónomos y otros Organismos Públicos

En el anexo I se detallan los importes, con expre-
sión del Organismo y Ministerio de adscripción, de 
créditos iniciales correspondientes a los proyectos a 
los que se asignaron área origen del gasto «Asturias» 
en el Anexo de Inversiones Reales (distribución orgá-
nica) que acompaña a los Presupuestos Generales del 
Estado de los años 2004 y 2005, así como los importes 
de obligaciones reconocidas con área origen del gasto 
«Asturias» con cargo al capítulo 6 «Inversiones rea-
les» de los presupuestos de gastos de Organismos 
Autónomos y Otros Organismos Públicos dependien-
tes de Administración General del Estado para los ejer-
cicios 2004 y 2005.

Además, puede haber otras inversiones realizadas 
efectivamente en el Principado de Asturias pero no 
recogidas en dicho anexo, puesto que las correspon-
dientes operaciones de reconocimiento de obligación 
se han efectuado con cargo a las áreas «Varias provin-
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cias de varias Comunidades Autónomas» (para las 
inversiones que afectan a más de una Comunidad Autó-
noma) o «No regionalizable» (para las inversiones, que, 
por su propia naturaleza a priori no pueden asignarse a 
un área más concreta).

Sectores públicos empresarial y fundacional

En el anexo II se detalla la ejecución presupuestaria 
de inversiones realizadas en la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias por las entidades integrantes 
de los sectores públicos empresarial y fundacional para 
los años 2004 y 2005.

Además, pueden existir otras inversiones realizadas 
en el Principado de Asturias pero no recogidas en dicho 

anexo y que se han recogido en el área «No regionaliza-
ble» (para las inversiones que, por su propia naturaleza, 
no pueden asignarse a un área más concreta).

Los datos proceden de la información regionalizada 
del importe de las adquisiciones de inmovilizado mate-
rial e inmaterial incluida en el informe que acompaña a 
las cuentas anuales. En dicho informe, cuyo contenido 
aparece regulado por la Orden EHA/1006/2005, de 6 
de abril, no se contiene la información a nivel de pro-
yecto, sino que las citadas adquisiciones figuran regio-
nalizadas por su importe global.

Madrid, 18 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

ANEXO
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184/011328 y 184/011341

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Ley 27/2007, de 23 de octubre, reconoce las len-
guas de signos españolas y regula los medios a la comu-
nicación oral de las personas sordas, con discapacidad 
auditiva y sordociegas. En el párrafo VIII de esta Ley se 
señala lo siguiente: «La Ley, en su Título preliminar, 
determina el reconocimiento y regulación de la lengua 
de signos española, sin perjuicio del reconocimiento de 
la lengua de signos catalana en su ámbito lingüístico...». 
En los mismos términos se expresa el artículo 1 al defi-
nir el objeto de la Ley.

Madrid, 1 de octubre de 2008.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/012417 a 184/012424

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bermúdez de Castro, José Antonio (GP).

Respuesta:

A continuación se indican las actuaciones más rele-
vantes realizadas por la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos, S. A., así como el grado de ejecución del 
presupuesto correspondiente al ejercicio 2007 en rela-
ción a las cuestiones indicadas en las preguntas de refe-
rencia:

• Infraestructuras: Con un grado de ejecución del 
96% respecto al presupuesto inicial, destacan las adqui-
siciones de varios locales, cuatro en Madrid destinados 
a reparto y atención al público y otros tres en otras pro-
vincias; así como las reformas de locales propiedad de 
la sociedad por el sistema «llave en mano», que afecta-
ron a 227 locales, o la finalización de la construcción 
del Centro de Tratamiento Automatizado de Alicante.
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• Telecomunicación: Con un grado de ejecución 
del 116% respecto al presupuesto inicial, las actuacio-
nes más destacables efectuadas a lo largo del año 2007 
atañen al suministro, instalación y configuración de las 
infraestructuras necesarias para la ampliación del Cen-
tro de Proceso de Datos de respaldo, situado en Madrid, 
y a la adquisición de diversos equipos para ampliación 
y renovación del parque de comunicaciones de 
Correos.

• Mecanización: Se ha ejecutado un 56% de la 
partida presupuestaria para el año 2007, destinándose, 
entre otras actuaciones, a la adquisición de 8.000 jaulas 
y el suministro de 5.000 carros utilizados en el trata-
miento de los diferentes productos y modalidades de 
correo y a la equipación del Centro de Tratamiento 
Automatizado de Alicante para la clasificación automa-
tizada de correo normalizado.

• Seguridad: El refuerzo de la seguridad de la 
oficina de Cambio-avión, situada en el aeropuerto de 
Madrid-Barajas, mediante la adquisición de dos equi-
pos automáticos de inspección de la corresponden-
cia, así como la de 232 edificios y locales de Correos 
gracias a la instalación de sistemas de seguridad son 
dos de las actuaciones principales recogidas en esta 
partida presupuestaria cuyo grado de ejecución alcan-
zó el 115%.

• Mobiliario: Se han adquirido 6.000 nuevas uni-
dades diseñadas para la clasificación de correspon-
dencia en las Unidades de Reparto, así como el mobi-
liario necesario para la prestación de servicios de 
atención al cliente en las oficinas postales; aumentan-
do la inversión ejecutada respecto a la inicialmente 
presupuestada para 2007 alcanzándose un grado de 
ejecución de 108%.

• Informática: Se ha ejecutado el 119% del presu-
puesto destinándose esencialmente a la renovación de 
aquellos equipos informáticos que requerían su cambio 
con el objeto de evitar incidencias y adaptar el parque 
informático a los nuevos servicios que se incorporan a 
los ya prestados por Correos.

• Sistemas de transporte: Las inversiones en vehí-
culos destinados al transporte de los envíos postales se 
han dirigido principalmente a la renovación de la flota 
más antigua (1.500 unidades) y a la ampliación en 250 
unidades las motos necesarias para atender las nuevas 
demandas en el servicio de reparto. Asimismo la adqui-
sición de 380 furgonetas permitirá una mayor operati-
vidad en los Centros de Reparto y en las unidades espe-
ciales a las que están destinadas. Las inversiones 
relativas a los sistemas de transporte alcanzaron un 
grado de ejecución de 94%.

C• Aplicaciones informáticas: El establecimiento 
de un nuevo Sistema Integrado de Gestión de Capital 
Humano, la construcción e implantación de un sistema 
para la gestión integral de envíos postales registrados o 
la mejora del nivel de servicio a los usuarios de los sis-
temas de información de Correos constituyen proyectos 
centrales de las inversiones destinadas a aplicaciones 

informáticas, cuyo grado de ejecución se sitúa en el 
79% del presupuesto inicial.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/012494

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Consumo está preparan-
do el desarrollo normativo del artículo 18 de la Ley 
44/2003, de 21 de noviembre, de ordenación de las pro-
fesiones sanitarias, que señala que el Gobierno, a pro-
puesta del Ministerio de Sanidad y Consumo, estable-
cerá los supuestos y procedimientos para el 
reconocimiento en España de títulos de especialista 
obtenidos en Estados no miembros de la Unión Euro-
pea, previendo que el reconocimiento de dichos títulos 
tendrá efectos profesionales pero no académicos, los 
cuales sólo se obtendrán a través del correspondiente 
procedimiento de homologación por las disposiciones 
que establezca el Gobierno a propuesta del Ministerio 
de Educación, Cultura y Deporte, actualmente Ministe-
rio de Ciencia e Innovación.

En cumplimiento de lo dispuesto en dicha Ley y de 
lo previsto en la disposición transitoria tercera del Real 
Decreto 183/2008, de 8 de febrero, por el que se deter-
minan y clasifican las especialidades en Ciencias de la 
Salud y se desarrollan determinados aspectos del siste-
ma de formación sanitaria especializada (que establece 
el plazo de un año para llevar a cabo dicho desarrollo), 
se elaborará un Real Decreto con el que se pretende dar 
respuesta a la situación de la sociedad actual, que se 
caracteriza por un alto nivel de movilidad de los profe-
sionales sanitarios no sólo en el marco de la Unión 
Europea, sino también de los procedentes de otros paí-
ses no miembros de la misma, que desean ejercer en 
nuestro sistema sanitario por razones de la más variada 
índole.

En este sentido, el pasado 16 de julio el Ministerio 
de Sanidad y Consumo presentó, en la Comisión Técni-
ca Delegada de la Comisión de Recursos Humanos del 
Sistema Nacional de Salud, las líneas generales del 
futuro Real Decreto.

Entre sus notas más características, cabe destacar el 
objetivo general de que el procedimiento de reconoci-
miento profesional de títulos extranjeros no vaya en 
detrimento de los altos niveles de calidad conseguidos 
en la formación de especialistas, tanto en España, como 
en los demás Estados miembros de la Unión Europea.
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De ahí, que un importante aspecto de este procedi-
miento sea, no sólo la ineludible comparación entre la 
formación adquirida en el país de origen y la que otorga 
el programa español de la especialidad de que se trate, 
sino también la comprobación de que los títulos extran-
jeros, cumplen en el caso de profesiones armonizadas, 
como son las de Médico Especialista (44 especialida-
des) y la de Matrona, los requisitos mínimos de forma-
ción fijados a tales efectos por la Unión Europea en la 
Directiva 2005/36/CE del Parlamento Europeo y del 
Consejo de 7 de septiembre de 2005, relativa al recono-
cimiento de cualificaciones profesionales.

En la misma línea de garantizar la calidad de los 
títulos reconocidos, el procedimiento regulado por la 
futura norma considerará la necesidad de que el intere-
sado no sólo ha de demostrar documentalmente la equi-
valencia de la formación adquirida en el extranjero con 
la requerida en España, sino que en todo caso, dicha 
formación se ha plasmado en la adquisición de las com-
petencias profesionales inherentes al ejercicio profesio-
nal de la especialidad que corresponda, con el fin de 
que los profesionales que se incorporen al Sistema 
Nacional de Salud tengan un adecuado nivel de compe-
tencia profesional, que garantice el derecho a la salud 
de los ciudadanos y el buen funcionamiento de las ins-
tituciones sanitarias.

Por último, también se tendrá en consideración la 
importancia en las prestaciones asistenciales de los 
aspectos comunicativos con los usuarios, con otros pro-
fesionales y con las organizaciones sanitarias que inte-
gran el Sistema Nacional de Salud.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/013040 a 184/013047

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

La Encuesta de Población Activa publica sus datos 
con carácter trimestral, siendo los últimos publicados 
los correspondientes al segundo trimestre del año 
2008.

Según éstos, el número de mujeres ocupadas en las 
diferentes provincias de Andalucía, en el segundo tri-
mestre de 2008, es el siguiente:

— Almería: 106.900.
— Cádiz: 173.800.
— Córdoba: 115.100.
— Granada: 135.000.

— Huelva:80.800.
— Jaén: 83.000.
— Málaga: 246.100.
— Sevilla: 312.800.

Madrid, 15 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/013101 y 184/013102

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Grau Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que, sin menoscabo de las progresi-
vas mejoras de infraestructuras y medios y del refuerzo 
de efectivos que se vienen desarrollando, las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado no tienen necesidades 
que puedan calificarse como urgentes o perentorias, 
actualmente en la isla de Menorca.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/013993

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

Durante la pasada Legislatura (2004-2008), se han 
aprobado con cargo a los fondos del 1% Cultural, las 
siguientes actuaciones en la provincia de Málaga:

1. Actuaciones realizadas

Restauración de la Torre del Homenaje del Castillo 
de Antequera, en Antequera. Convenio suscrito con el 
Ayuntamiento el día 20 de diciembre de 2005. Con una 
aportación del Ministerio de Fomento de 252.426,0 
euros, equivalente al 100% del presupuesto de licita-
ción del proyecto. Las obras se encuentran recepciona-
das con fecha 1 de octubre de 2007.

Mejora y consolidación de los restos de la Muralla 
de Cártama. Recinto exterior (1.ª y 2.ª fases), en Cárta-
ma. Convenio suscrito el 30 de noviembre de 2006, con 
una aportación del Ministerio de Fomento de 473.477,35 
euros, equivalente al 75% del presupuesto de licitación 
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del proyecto. Las obras fueron recepcionadas el pasado 
día 10 de marzo de 2008.

2.  Otras actuaciones aprobada su financiación por 
subvención

Restauración del recinto alto de las Murallas de Cár-
tama. Esta actuación fue aprobada en la reunión de la 
Comisión Mixta celebrada el 25 de febrero de 2008, 
con una aportación del Ministerio de Fomento de 
300.411,31 euros, equivalente al 75% del presupuesto 
del proyecto. El Convenio de colaboración fue suscrito 
con el Ayuntamiento el pasado 22 de julio.

Rehabilitación del Cuartel de la Trinidad en Málaga. 
Esta actuación fue aprobada en la reunión de la Comi-
sión Mixta celebrada el 5 de julio de 2006, comprome-
tiéndose el Ministerio de Fomento a una aportación de 
1.000.000 de euros de los 9.000.000 euros previstos, de 
acuerdo con el Protocolo de colaboración suscrito entre 
el Ministerio de Cultura y el Ministerio de Fomento y 
las Consejerías de Cultura y de Economía y Hacienda 
de la Junta de Andalucía.

3.  Actuaciones en ejecución mediante inversión direc-
ta del Ministerio de Fomento

Rehabilitación del Mercado de Atarazanas, en Mála-
ga. Esta actuación se aprobó en la reunión de la Comisión 
Mixta del 1% Cultural de fecha 24 de abril de 2007.

Tras la adaptación del proyecto al Código Técnico 
de la edificación, las obras se licitaron por el Ministerio 
de Fomento mediante el procedimiento abierto por con-
curso, adjudicándose definitivamente mediante resolu-
ción de fecha 19 de diciembre de 2007.

El importe de adjudicación fue de 6.935.669,14 
euros, de los cuales 5.206.629,31 euros, corresponden a 
la aportación del Ministerio de Fomento.

El acta de comprobación de replanteo e inicio de las 
obras se firmó con fecha 21 de enero de 2008.

Hasta el momento, se han tramitado 7 certificacio-
nes, correspondientes a los meses de enero a julio, por 
un importe total de 560.157,71 euros.

Rehabilitación del Faro de Málaga (La Farola), 
actuación aprobada en la reunión de la Comisión Mixta 
del 1% Cultural de fecha 25 de febrero de 2008, actual-
mente se encuentra en fase de tramitación el expediente 
de conclusión del proyecto de ejecución.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/014112

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GERC-IU-ICV).

Respuesta:

La negociación colectiva de la Administración 
General del Estado se sustancia en el ámbito de la Mesa 
General de Negociación de la Administración General 
del Estado, regulada en el artículo 36.3 del Estatuto 
Básico del Empleado Público, con representantes del 
personal funcionario y laboral, como foro centralizado 
con criterios de generalidad y homogeneidad para todos 
los colectivos, incluidos los Organismos Públicos de 
Investigación (OPIs).

Para la articulación de la negociación colectiva, se 
alcanzó un acuerdo sobre la ordenación de la negocia-
ción colectiva en la Administración General del Estado, 
que contiene como principales medidas las siguientes:

— Establecimiento de una división en Comisiones 
Técnicas en función de la materia a tratar. Así, se con-
templan Comisiones Técnicas de Empleo y Temporali-
dad, de Prevención de Riesgos Laborales, de Personal 
Laboral en el Exterior, de Formación, de Igualdad de 
Oportunidades y de Trato de Mujeres y Hombres. Igual-
mente, se prevé la creación de cuantas Comisiones Téc-
nicas considere la Mesa General, de carácter temporal 
o permanente.

— Creación para los Departamentos y Organismos 
Públicos de Mesas Delegadas de la Mesa General con 
los criterios generales derivados del propio Acuerdo.

En cuanto a las políticas de oferta de empleo públi-
co a las que alude S. S., hay que señalar que desde el 
inicio de la anterior Legislatura, la Oferta de Empleo 
Público presta atención a aquellos sectores, funciones o 
categorías profesionales que se consideren prioritarios 
por afectar al funcionamiento de servicios públicos 
esenciales, entre los que se encuentra la Investigación, 
con una reserva del 70% de la tasa de reposición de 
efectivos. En este sentido, en las contrataciones efec-
tuadas a lo largo de todos estos años, las propuestas de 
contratación para proyectos de obra o servicios deter-
minados que afecten a personal investigador se han 
informado favorablemente.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/014517 y 184/014518

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Actualmente, la incorporación de profesionales de 
países extracomunitarios al Sistema Nacional de Salud 
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requiere la homologación previa de su título académi-
co, procedimiento que se realiza con absolutas garan-
tías de calidad y cuya tramitación corresponde al Minis-
terio de Ciencia e Innovación. Una vez concluido el 
procedimiento para la homologación de su título, los 
profesionales con resolución favorable están en dispo-
sición de ser contratados por los Servicios de Salud de 
las Comunidades Autónomas, teniendo la Administra-
ción autonómica competencia plena en relación a la 
gestión del personal de su servicio de salud y siendo 
responsable de la calidad asistencial de los servicios 
sanitarios que presta.

Por otra parte, tal y como anunció el Ministro de 
Sanidad y Consumo en su comparecencia, número de 
expediente 214/4, DSS número 32, el día 2 de junio 
ante la Comisión de Sanidad y Consumo del Congreso 
de los Diputados, el Ministerio está preparando el desa-
rrollo normativo del artículo 18 de la Ley 44/2003, de 
21 de noviembre, de ordenación de las profesiones 
sanitarias, que determina que el Gobierno, a propuesta 
de este Ministerio establecerá los supuestos y procedi-
mientos para el reconocimiento en España de títulos de 
especialista obtenidos en Estados no miembros de la 
Unión Europea, previendo que el reconocimiento de 
dichos títulos tendrá efectos profesionales pero no aca-
démicos, efectos estos últimos que sólo se obtendrán a 
través del correspondiente procedimiento de homolo-
gación por las disposiciones que establezca el Gobier-
no, a propuesta del Ministerio de Educación, Cultura y 
Deporte, actualmente Ministerio de Ciencia e Innova-
ción.

En cumplimiento de lo preceptuado en dicha Ley y 
de lo previsto en la disposición transitoria tercera del 
Real Decreto 183/2008, de 8 de febrero, por el que se 
determinan y clasifican las especialidades en Ciencias 
de la Salud y se desarrollan determinados aspectos del 
sistema de formación sanitaria especializada (que esta-
blece el plazo de un año para llevar a cabo dicho desa-
rrollo), se ha elaborado un Proyecto de Real Decreto 
con el que se pretende dar respuesta a la situación de la 
sociedad actual que se caracteriza por un alto nivel de 
movilidad de los profesionales sanitarios no sólo en el 
marco de la Unión Europea, sino también de los proce-
dentes de otros países no miembros de la misma que 
desean ejercer en nuestro sistema sanitario por razones 
de la más variada índole.

Entre las notas más características del futuro Real 
Decreto, cabe destacar su objetivo general de que el 
procedimiento de reconocimiento profesional de títulos 
extranjeros no vaya en detrimento de los altos niveles 
de calidad conseguidos, tanto en España como en los 
demás Estados miembros de la Unión Europea en la 
formación de especialistas. De ahí, que un aspecto des-
tacado de este procedimiento sea, no sólo la ineludible 
comparación entre la formación adquirida en el país de 
origen y la que otorga el programa español de la espe-
cialidad de que se trate, sino también la comprobación 
de que los títulos extranjeros, cuyo reconocimiento 

profesional se pretende, cumplen en el caso de profe-
siones armonizadas, como son las de Médico Especia-
lista (44 especialidades) y la de Matrona, los requisitos 
mínimos de formación fijados a tales efectos por la 
Unión Europea en la Directiva 2005/36/CE del Parla-
mento Europeo y del Consejo de 7 de septiembre de 
2005, relativa al reconocimiento de cualificaciones pro-
fesionales, que en su artículo 2.2 requiere que dichas 
condiciones mínimas sean respetadas por todos los 
Estados que reconozcan, según sus propias normas, 
títulos extranjeros de terceros países.

En la misma línea de garantizar la calidad de los 
títulos reconocidos, el procedimiento regulado por la 
futura norma considerará la necesidad de que el intere-
sado no sólo ha de demostrar documentalmente la equi-
valencia de la formación adquirida en el extranjero con 
la requerida en España, sino que en todo caso, dicha 
formación se ha plasmado en la adquisición de las com-
petencias profesionales inherentes al ejercicio profesio-
nal de la especialidad que corresponda, con el fin de 
que los profesionales que se incorporen al Sistema 
Nacional de Salud tengan un adecuado nivel de compe-
tencia profesional, que garantice el derecho a la salud 
de los ciudadanos y el buen funcionamiento de las ins-
tituciones sanitarias.

Además, el procedimiento que regulará el futuro 
Real Decreto tendrá también en consideración la impor-
tancia que tienen en las prestaciones asistenciales, los 
aspectos comunicativos con los usuarios, con otros pro-
fesionales y con las organizaciones sanitarias que inte-
gran el Sistema Nacional de Salud.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/014899 a 184/014912

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, S. A., 
efectúa periódicamente en todo el territorio, estudios de 
dimensionamiento tanto en sus unidades de distribu-
ción como en las oficinas de atención al público para 
verificar la adecuación de sus plantillas y adaptar sus 
recursos a las continuas y nuevas necesidades con crite-
rios de calidad y eficiencia. En la realización de este 
tipo de estudios se analizan diversos factores (socioeco-
nómicos, de carga de trabajo, estructura urbanística, 
incremento o disminución de población, su grado de 
dispersión, entre otros) que determinan las necesidades 
de cada unidad u oficina. Una vez finalizados y a la 
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vista de los resultados obtenidos, se adapta la plantilla a 
las necesidades.

Esta línea de acción se aplica igualmente a las loca-
lidades de Algeciras, La Línea de la Concepción, Tari-
fa, Jimena de la Frontera, Castellar de la Frontera, Los 
Barrios y San Roque, como en el último año en el que 
se ha creado un nuevo servicio en las zonas de La Alcai-
desa y Santa Margarita y un ayudante de reparto para la 
oficina auxiliar de Campamento, todas zonas del ámbi-
to de distribución de La Línea de la Concepción, y se 
ha creado otro servicio en Los Barrios; además de 
aumentarse la jornada de trabajo de dos enlaces rurales 
de Tarifa, de un ayudante de reparto en Castellar de la 
Frontera y de un enlace circular en Los Barrios.

En todo caso, la plantilla que efectúa tanto el servi-
cio de distribución como la que realiza funciones de 
atención al público, se refuerza cuando es necesario 
incrementando el número de efectivos durante aquellos 
períodos de tiempo en los que aumenta la actividad 
postal, con el objeto de prestar un servicio postal con 
los niveles de calidad que solicitan los ciudadanos. 
Concretamente, durante la época estival del presente 
año se ha previsto realizar 23 contratos que permitirán 
ofrecer un servicio de atención al público, en las ofici-
nas postales situadas en las localidades referidas, efi-
ciente y de calidad.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/014914

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El Gobierno no valora las actuaciones que, en ese 
ámbito, puedan realizar las autoridades gibraltareñas.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/014970 a 184/014972

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Martínez Sieso, José, y Madrazo Díaz, Ana 
(GP).

Respuesta:

La Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos realiza 
seguimientos permanentes de la evolución de la pobla-

ción, grado de dispersión, nivel de tecnificación de las 
tareas operativas, actividad postal, estructura urbanísti-
ca, cargas de trabajo..., para adecuar los recursos a las 
nuevas necesidades, referente tanto a las oficinas u 
otros puntos de acceso, como para el reparto de corres-
pondencia.

Siguiendo esta línea de actuación en el período 2004 
a 2007, el empleo medio que presta sus servicios en la 
provincia de Cantabria se ha incrementado en un 5,2% 
(pasando de 757 a 796 efectivos), así como el número de 
oficinas postales desde las que se realiza el servicio de 
atención al público, el cual ha aumentado en un 26,9% 
en el período referido (pasando de 26 a 33 oficinas).

En la actualidad, tanto la dotación de oficinas como 
la plantilla que presta los servicios de atención al públi-
co y de reparto, en la provincia de Cantabria se consi-
dera adecuada a las necesidades de los ciudadanos. 
Igualmente la distribución de la correspondencia se 
efectúa con regularidad y dentro de los parámetros de 
calidad establecidos en la normativa de aplicación.

La previsión de la evolución de los recursos necesa-
rios para la prestación del servicio postal en el futuro se 
realiza en base a los estudios de dimensionamiento en 
el que se analizan los factores referidos previamente, 
los elementos socioeconómicos del territorio, la estruc-
tura urbanística, la evolución de la población y su grado 
de dispersión, la carga de trabajo, entre otros; indicado-
res que afectan a la determinación de las necesidades 
postales de la población. De acuerdo con los resultados 
de estos estudios, se adaptarán los recursos actuales a 
las previsiones futuras.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/015216

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Delgado Arce, Celso Luis, y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

En primer lugar, es necesario señalar que de acuerdo 
con lo establecido en la Ley 44/2003, de 21 de noviem-
bre, de Ordenación de las Profesiones Sanitarias, el 
ejercicio de una profesión sanitaria, por cuenta propia o 
ajena, requiere la posesión del correspondiente título 
oficial que habilite expresamente para ello.

En el caso de puestos de médico especialista, el artí-
culo 16.3 de la mencionada Ley establece que «sin per-
juicio de los derechos reconocidos, por norma legal o 
reglamentaria, a quienes se encuentran habilitados para 
desempeñar plaza de especialista sin el correspondiente 
título, la posesión del título de especialista será necesa-
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ria para utilizar de modo expreso la denominación de 
especialista, para ejercer la profesión con tal carácter y 
para ocupar puestos de trabajo con tal denominación en 
centros y establecimientos públicos y privados».

Por tanto, el ejercicio profesional en un puesto de 
trabajo catalogado de especialista o que suponga reali-
zar funciones de especialista, requiere necesariamente 
estar en posesión del correspondiente título oficial y 
cualquier actuación contraria a esta disposición será 
responsabilidad de la institución para la que el profe-
sional desarrolle su actividad que, en el ámbito del Sis-
tema Nacional de Salud, son los Servicios de Salud de 
las Comunidades Autónomas, o del propio profesional, 
en el caso del ejercicio privado.

En este sentido, el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo está convencido de que las Administraciones sani-
tarias autonómicas, en el ejercicio de su responsabili-
dad, cumplen rigurosamente con la legislación vigente 
al respecto.

Por otra parte, el artículo 18 de la citada Ley recoge 
que el Gobierno, a propuesta del Ministerio de Sanidad 
y Consumo, establecerá los supuestos y procedimientos 
para el reconocimiento en España de títulos de especia-
lista obtenidos en Estados no miembros de la Unión 
Europea, previendo que el reconocimiento de dichos 
títulos tendrá efectos profesionales pero no académi-
cos, efectos estos últimos que sólo se obtendrán a tra-
vés del correspondiente procedimiento de homologa-
ción por las disposiciones que establezca el Gobierno, a 
propuesta del Ministerio de Educación, Cultura y 
Deporte, actualmente Ministerio de Ciencia e Innova-
ción. En desarrollo de este artículo, el Ministerio de 
Sanidad y Consumo ha elaborado un Proyecto de Real 
Decreto que aborda esta cuestión y cuyo texto se some-
terá en breve a la tramitación correspondiente, para su 
aprobación por el Gobierno.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/015245

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

A la Policía Portuaria (Celadores Guardamuelles), 
de acuerdo con la disposición adicional decimotercera 
de la Ley 48/2003, de 26 de noviembre, de Régimen 
Económico y de Prestación de Servicios de los Puertos 
de Interés General, le corresponde ejercer las funciones 
de policía especial, enunciadas en el artículo 4.1 de la 
Ley Orgánica 1/1992, de 21 de febrero, sobre Protec-

ción de la Seguridad Ciudadana, atribuidas a la Autori-
dad Portuaria por la Ley de Puertos del Estado y de la 
Marina Mercante y que corresponden a su Consejo de 
Administración. Estas funciones son ejercidas, en la 
forma prevista en el Reglamento de Explotación y Poli-
cía, por los celadores-guardamuelles y demás personal 
de la Autoridad Portuaria, debidamente cualificado y 
adscrito al Servicio de Policía, a cuyo efecto tendrán la 
consideración de agentes de la autoridad de la Adminis-
tración Portuaria en el ejercicio de las potestades de 
Policía Portuaria recogidas en la Ley de Puertos del 
Estado y de la Marina Mercante, sin perjuicio de la 
obligación de colaborar siempre que sea preciso con las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad.

El Reglamento de Servicio, Policía y Régimen del 
Puerto, aprobado por Orden Ministerial de 16-10-1976, 
que sirve de pauta a los diferentes Reglamentos, en su 
artículo 14, determina las condiciones y requisitos para 
la circulación en las zonas de servicio de los Puertos y 
con su incumplimiento se podrá incurrir en la infrac-
ción prevista en el artículo 114.1.a), de la Ley 27/1992, 
24 de noviembre, de Puertos del Estado. Por lo que, en 
definitiva, la Policía Portuaria puede formular denun-
cias por las infracciones previstas en Reglamento de 
Explotación y Policía, entre las que se encuentran las 
relativas al aparcamiento prohibido en las zonas de 
dominio público de los puertos e instalaciones portua-
rias, mediante el procedimiento previsto en la Ley 
27/1992 y, normativa concordante. En el caso de Balea-
res el aparcamiento indebido puede constituir una 
infracción del artículo 92.b) de la Ley 10/2005, de 21 
de junio, del Parlamento de las Illes Balears, de Puertos 
de las Islas Baleares.

Finalmente, cabe mencionar que las competencias 
sancionadoras expuestas aparecen confirmadas en la 
Sentencia 216/1998, de 20 de abril, del Tribunal Supe-
rior de Justicia de Islas Baleares (Sala de lo Contencio-
so-Administrativo) que desestima un recurso contra 
una resolución sancionadora del Consejo de Adminis-
tración de la Autoridad Portuaria de Baleares por apar-
camiento indebido en el Puerto de Mahón.

Madrid, 26 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/015265 y 184/015266

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

Las obras de construcción del edificio para nueva 
sede de la Delegación de Economía y Hacienda en 
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Zaragoza, fueron adjudicadas, el 22 de febrero de 2006, 
a la empresa Obrascon Huarte Laing, S. A., por un 
importe total de 23.451.811,32 euros, con cargo a la 
aplicación presupuestaria 31.03.923A.63, que gestiona 
la Dirección General del Patrimonio del Estado. De la 
anualidad correspondiente al pasado ejercicio de 2007, 
tras el correspondiente ajuste presupuestario, se certifi-
có y abonó obra por un importe de 1.827.954,11 euros, 
que supone el 73,12% de grado de ejecución presu-
puestaria.

Como consecuencia del transcurso del tiempo y del 
gran volumen de actuaciones con cargo al proyecto de 
inversión «Otros Proyectos» (1988 31 003 0091), ges-
tionado por la Dirección General del Patrimonio del 
Estado en el Programa 923A, se completó el secuencial 
del número de expedientes de gasto hasta el 999, no 
admitiendo el sistema contable nuevos números de 
expediente con cargo al citado proyecto.

Dejándolo como un proyecto residual, en el ejerci-
cio 2003 se creó el proyecto «Otros Proyectos II» (2003 
31 003 0091), con la misma finalidad que «Otros Pro-
yectos».

Una vez expuesto lo anterior, durante el ejercicio 
2007, en la provincia de Zaragoza, la inversión realiza-
da, en términos de obligaciones reconocidas, con cargo 
al concepto presupuestario 31.03.923A.630, gestiona-
do por la Dirección General del Patrimonio del Estado, 
fue de 3.039.366,77 euros.

Esta inversión se distribuyó del siguiente modo entre 
distintos proyectos de inversión:

• «Otros Proyectos» (1988 31 003 0091) 22.432,14 
euros.

• «Otros Proyectos II» (2003 31 003 0091) 
1.183.384,68 euros.

• «Nueva sede Delegación de Hacienda de Zara-
goza» (2004 31 003 0010) 1.833.549,95 euros.

El importe de «Otros Proyectos» (22.432,14 euros) 
corresponde a gastos de consultoría y asistencia sobre 
las obras de la nueva sede de la Delegación de Econo-
mía y Hacienda.

La cifra de «Otros Proyectos II» (1.183384,68 euros) 
corresponde a:

• Retirada de horno de vidrio de excavación de la 
Delegación de Economía y Hacienda, 13.920,00 euros.

• Suministro de contenedores de documentación 
para archivo en la Delegación de Economía y Hacien-
da, 1.161.344,68 euros.

• Obras de derribo del edificio principal de las 
antiguas instalaciones de CAMPSA, sitas en polígono 
30, parcela 39 en Calatayud, 8.120,00 euros.

El importe del proyecto «Nueva sede Delegación de 
Economía y Hacienda de Zaragoza» (1.833.549,95 
euros) corresponde a:

• Obras de construcción de la nueva sede, 
1.827.954,11 euros.

• Consultoría y asistencia sobre excavaciones 
arqueológicas, 5.595,84 euros.

Madrid, 15 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/015435 a 184/015440

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bermúdez de Castro Fernández, José Antonio 
(GP).

Respuesta:

En anexo, se acompaña la información solicitada 
para la provincia de Salamanca.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

ANEXO

En las tablas anexas, se ofrece idéntica información 
referida a los trabajadores extranjeros beneficiarios de 
prestaciones por desempleo en la provincia de Sala-
manca:
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184/015444

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bermúdez de Castro Fernández, José Antonio 
(GP).

Respuesta:

Las cesiones gratuitas se inician siempre a petición 
de las entidades públicas interesadas, por lo que resulta 

difícil establecer previsiones al efecto. En cuanto al 
ámbito de la provincia de Salamanca, no se han recibi-
do durante el primer semestre de 2008 solicitudes de 
cesión gratuita de bienes del Patrimonio del Estado, 
cuya gestión tiene atribuida la Dirección General de 
Patrimonio del Estado; ni tampoco se ha acordado nin-
guna, sin que, por otra parte, se estime previsible que a 
partir de dicha fecha se lleve a efecto ningún tipo de 
cesión gratuita.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/015735 a 184/015754

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Se señala a S. S. que el nivel máximo de desagrega-
ción territorial de la estadística de accidentes de trabajo 
es el provincial.

Por este motivo, en anexo se adjuntan los datos dis-
ponibles, con periodicidad trimestral, de la provincia de 
Granada, relativos a los acumulados trimestrales de 
accidentes laborales para los años solicitados, 2004 a 
2007, desglosados según gravedad.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/015930

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Luena López, César (GS).

Respuesta:

La Agencia Tributaria valora de forma muy positiva 
el desarrollo y aplicación de las dos principales medi-
das recogidas en la Ley 35/2007, la deducción de 2.500 
euros en el IRPF y la prestación económica única de 
2.500 euros de la Seguridad Social, destacando los 
siguientes aspectos:

1. El hecho de que la aplicación efectiva de la 
norma tuvo lugar de manera inmediata tras su entrada 
en vigor, iniciándose el pago de las ayudas a partir del 
20 de noviembre de 2007, es decir, cuatro días después 
de la entrada en vigor de la Ley.

2. El procedimiento de solicitud de las ayudas ha 
sido diseñado con el fin de reducir al mínimo las moles-
tias a los ciudadanos, incorporándose las vías más 
modernas existentes para la comunicación con los ciu-
dadanos de la forma más ágil y menos costosa.

La persona beneficiaria sólo tiene que solicitar la 
prestación, sin necesidad de acreditar el cumplimiento 

de los requisitos, mediante una simple llamada al Cen-
tro de Atención Telefónica de la Agencia Tributaria, 
aunque también puede solicitarse por Internet, en el 
portal www.agenciatributaria.es, o presentando el 
modelo 140 o el 141 en las oficinas de la Agencia Tri-
butaria y del INSS, o por correo.

La normativa de la prestación, y la propia beneficia-
ria en su solicitud, autorizan a la Agencia Tributaria 
para que realice los accesos informáticos necesarios en 
las bases de datos administrativas, para comprobar el 
cumplimiento de los requisitos. En la gran mayoría de 
los expedientes (más del 80% de los casos) se acreditan 
esos requisitos automáticamente, sin necesidad de que 
el solicitante tenga que aportar documento justificativo 
alguno, mediante procesos masivos de intercambio de 
información con la Dirección General de Registros y 
del Notariado (DGRN), el Instituto Nacional de Esta-
dística (INE), la Seguridad Social y la Dirección Gene-
ral de la Policía.

3. Desde la entrada en vigor de estas ayudas 
por nacimiento o adopción, la Agencia Tributaria ha 
realizado, hasta el 31 de agosto de este año, 475.667 
pagos en concepto de abono anticipado de la deduc-
ción de 2.500 euros del IRPF o de prestación no 
contributiva de 2.500 euros por nacimiento o adop-
ción de hijos, por un importe de 1.187 millones de 
euros.

ANEXO
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Un 90% de los pagos realizados tienen la naturaleza 
de anticipo de las deducción fiscal de IRPF, y el resto 
correspondería a prestaciones no contributivas de la 
Seguridad Social.

4. Respecto al tiempo medio de tramitación de las 
solicitudes, éstas se resuelven en un período medio de 
un mes, si bien se señala que en la gran mayoría de los 
casos (cuando el cumplimiento de requisitos puede 
acreditarse de forma automática), se transfiere el impor-
te solicitado dentro del plazo de tres semanas desde la 
solicitud.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/015941

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Serna, Carlos (OS).

Respuesta:

La Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos 
Económicos acordó, el 22 de marzo de 2007, declarar 
el incumplimiento total de las condiciones establecidas 
para el disfrute de los incentivos regionales concedidos 
a la empresa Terra Mítica Parque Temático Benidorm, 
S. A., con la obligación de reintegrar al Tesoro Público 
la subvención percibida de 14.584.860,51 euros, junto 
con los intereses de demora desde la fecha de pago de 
la subvención, cuyo importe ascendía a 2.567.658,89 
euros.

A 9 de septiembre de 2008, se tiene contraída una 
liquidación por los conceptos e importes a los que se 
refiere Su Señoría , no constando en los registros conta-
bles de la Administración General del Estado otros 
ingresos correspondientes a dicha liquidación que los 
realizados por «Terra Mítica, Parque Temático Beni-
dorm, S. A., en suspensión de pagos» con fecha 15 de 
febrero de 2008, por importe de 2.412.030 euros, de los 
que 2.050.959,41 euros corresponden al reintegro de la 
subvención reclamada y el resto, 361.070,59 euros, a 
intereses de demora.

La deuda pendiente de ingreso (14.740.489,40 
euros) se encuentra certificada de descubierto con fecha 
31 de julio de 2007, y en gestión de cobro por la Agen-
cia Estatal de Administración Tributaria.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/015979

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Tomás García, Luis Juan; Fuentes Pacheco, 
Ana María; Heredia Díaz, Miguel Ángel, y 
Torres Mora, José Andrés (GS).

Respuesta:

En el ejercicio de 2007, con cargo al presupuesto de 
la Secretaría General del Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio y en el ámbito de la convocatoria públi-
ca de ayudas en régimen de concurrencia competitiva 
del Programa de Creación de Empresas Innovadoras de 
Base Tecnológica en Parques Científicos y Tecnológi-
cos (CEIPAR), se concedió una ayuda a un proyecto 
presentado por el Parque Tecnológico de Andalucía.

Estas ayudas están dirigidas a proyectos en coopera-
ción presentados por las entidades gestoras de parques 
científicos y tecnológicos en funcionamiento, que 
actúan a su vez como representantes o apoderados úni-
cos de todos los participantes en el proyecto. Comparti-
rán la condición de beneficiarios con la entidad gestora 
del parque, las unidades de incubación y las empresas 
innovadoras de base tecnológica que actúen como 
cooperantes en el proyecto.

La ayuda concedida al proyecto del Parque Tecnoló-
gico de Andalucía fue una subvención a fondo perdido 
por un importe total de 674.200 euros, siendo beneficia-
ria de ésta, además de la entidad gestora, dos unidades de 
incubación y 21 empresas cooperantes en el proyecto.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/017158

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Se señala que la adscripción del Instituto de Salud 
Carlos III (ISCIII) al Ministerio de Ciencia e Innova-
ción (MICINN) no origina cambios en su esquema de 
organización y trabajo y seguirá desempeñando sus 
funciones como Organismo Autónomo y como Orga-
nismo Público de Investigación, con las competencias 
en Servicios de Salud Pública e Investigación Sanitaria 
que le fueron asignadas desde su creación.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/017160

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que el Instituto seguirá desempeñan-
do sus funciones como Organismo Público de Investi-
gación, con las competencias en servicios de evalua-
ción de Tecnologías Sanitarias que tiene asignadas 
desde su creación.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/017636

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fernández Davila, María Olaia (GMx).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que el Gobierno tiene constancia de 
los efectos negativos que en el sector agrario ha tenido 
la subida de los insumos de producción en el sector 
agrario. Por ello, en el mes de junio de 2008, se convo-
có la Mesa de Fiscalidad Agraria, en la que participan, 
por parte de la Administración, el Ministerio de Econo-
mía y Hacienda, el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino, la Agencia Estatal de Adminis-
tración Tributaria y, por parte del sector, las principales 
organizaciones representativas del mismo.

La Mesa de Fiscalidad Agraria se ha reunido los 
días 30 de junio y 29 de julio de 2008, para estudiar 
diferentes medidas que ayuden a paliar los efectos del 
aumento de los costes de producción en el sector agra-
rio. Entre las medidas analizadas se examinaron las que 
Su Señoría señala en su pregunta escrita.

Estas reuniones continuarán próximamente con el 
fin de que, en el menor tiempo posible, se consensúen 
las medidas que en materia tributaria deban adoptarse.

Cuando finalicen los trabajos de la Mesa se podrán 
concretar las medidas de carácter fiscal que se van a 
adoptar.

Madrid, 29 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/017648 a 184/017654

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

La estadística oficial respecto a infravivienda es la 
que facilita el INE, en el Censo de Viviendas del año 
2001, referida a «viviendas principales en edificios des-
tinados principalmente a vivienda según estado del edi-
ficio», cuya clasificación se desagrega en «Ruinoso», 
«Malo», «Deficiente» y «Bueno». En este sentido, se 
podría considerar que el número de viviendas principa-
les en estado «Ruinoso» y «Malo» entrarían en el con-
cepto de infravivienda.

Por otro lado, también el Censo de Viviendas des-
agrega la «vivienda familiar principal» en «viviendas 
familiares convencionales» y «alojamientos», por lo 
que también se podría considerar como infravivienda el 
dato referido a «alojamientos».

Esta información está disponible en la página «web» 
del Instituto Nacional de Estadística (www.ine.es), que 
elabora los datos censales.

Madrid, 18 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/017655 a 184/017670

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Está previsto que este año finalice la gestión urba-
nística del Plan Especial de Reforma Interior (PERI) de 
La Menacha (Algeciras) y el PERI del Sector 03-PERI 
de Guadarranque (San Roque).

Como resultado de los convenios firmados para com-
pletar las obras que se están realizando, SEPES va a 
destinar 400.000 euros en la actuación de La Menacha y 
5.200.000 euros en Campamento y Guadarranque.

Se señala que El Trocadero, Río San Pedro, Guada-
rranque (1.ª y 2.ª Fases y Resto), Cortijo Real, El Por-
tal, Campamento, La Menacha, Cañada Ancha AESA 
UE-7.1 y El Peral, son actuaciones ya urbanizadas. 
Todas ellas suponen una superficie neta total de 
4.318.398 m2 y una inversión de 81,82 millones de 
euros. Además, han servido para la implantación de 
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900 empresas (sin incluir los de la actuación en ejecu-
ción de Guadarranque y La Menacha).

Madrid, 15 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/017794

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que la financiación del Estado es la 
prevista en el Convenio suscrito en su día, entre el 
Ministerio de Sanidad y Consumo y la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/017916

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

De acuerdo con lo establecido en el artículo 2 de la 
Ley 50/1985, de 27 de diciembre, la determinación de 
zonas promocionables se realiza conforme a directrices de 
política regional atendiendo a la intensidad de los proble-
mas regionales, a propuesta del Consejo Rector de Incen-
tivos Regionales y, en el caso de las zonas prioritarias, de 
común acuerdo con la Comunidad Autónoma afectada.

Conforme a lo establecido en el artículo 1 del Real 
Decreto 162/2008, de 8 de febrero, por el que se delimita 
la zona de promoción económica de Andalucía, dicha 
zona de promoción económica comprende todo el territo-
rio de la Comunidad Autónoma por lo que el municipio 
de La Guardia se encuentra incluido entre los municipios 
beneficiarios de las medidas contempladas en el referido 
Real Decreto; tiene la consideración de zona promocio-
nable en el sistema de incentivos regionales para la 
corrección de desequilibrios económicos interterritoriales 
regulado por la Ley 50/1985, de 27 de diciembre, y por su 
Reglamento de desarrollo aprobado por el Real Decreto 
899/2007, de 6 de julio; y, por lo tanto, pueden subven-
cionarse proyectos ubicados en dicho municipio.

La declaración de un municipio como zona prioritaria 
conlleva, conforme a lo establecido en el artículo 11.c) 

del Real Decreto 162/2008, de 8 de febrero, el incremen-
to en un 20% del porcentaje de subvención que corres-
pondería a los proyectos por la aplicación de los criterios 
de valoración establecidos en el propio Real Decreto, res-
petando siempre el límite máximo de subvención de la 
zona que, en el caso de Andalucía, asciende al 40% de la 
inversión aprobada o al 30% a partir del 1 de enero de 
2011, lo que no implica que no puedan resultar seleccio-
nados proyectos presentados en zonas no prioritarias pero 
incluidas en la zona de promoción económica, como es el 
caso del municipio de La Guardia, los cuales incluso 
podrán obtener porcentajes de subvención elevados en 
función de la calidad de los mismos.

Además, el Consejo de Ministros celebrado el 20 de 
enero de 2006 aprobó el Programa de Medidas de Acti-
vación Jaén XXI, que se llevará a cabo durante los años 
2006-2009. En este Programa, dentro del apartado 3) 
«Fomento de la actividad económica y creación de 
empleo», se establece que se mejore el tratamiento de 
la provincia de Jaén en el sistema de Incentivos Regio-
nales. A estos efectos, tal y como quedó recogido en el 
acuerdo del Consejo Rector de Incentivos Regionales 
de 18 de julio de 2006, a todos los proyectos calificados 
favorablemente en la provincia de Jaén, se concede una 
bonificación adicional de 5 puntos enteros sobre el por-
centaje que resulte de su calificación, sin que esta boni-
ficación pueda superar el límite máximo de ayudas de 
la Zona, establecido por la Comisión Europea.

Conforme a lo establecido en el artículo 3.3 del pro-
pio Real Decreto 162/2008, de 8 de febrero, «la delimi-
tación de las zonas prioritarias definidas como priorita-
rias en el anexo podrá modificarse, de conformidad con 
su evolución socio-económica y a propuesta del Conse-
jo Rector de Incentivos Regionales, por el Ministerio 
de Economía y Hacienda de común acuerdo con la 
Comunidad Autónoma».

Madrid, 30 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/017917 y 184/017936

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

A la fecha de la pregunta, 44.962 parados no cobran la 
prestación, 26.851 mujeres, en la provincia de Alicante.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/017989 y 184/017990

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Luena López, César (GP).

Respuesta:

El Plan de Vivienda 2005-2008, aprobado por Real 
Decreto 801/2005, de 1 de julio, financia distintas 
actuaciones para favorecer el acceso de los ciudadanos 
a una vivienda digna. Este Plan supone una inversión 
de 6.822 millones frente a los 3.380 del Plan del Gobier-
no anterior. Igualmente, el Plan de Vivienda 2005-2008 
financiará 720.000 viviendas, un 63% más que el Plan 
2002-2005.

Para la gestión de este Plan, el Ministerio de Vivien-
da firmó convenios con todas las Comunidades y Ciu-
dades Autónomas. En base a estos convenios, son las 
Comunidades Autónomas las que distribuyen territo-
rialmente las viviendas convenidas en función de sus 
criterios de gestión, prioridad y según las solicitudes 
recibidas.

En la Comunidad Autónoma de La Rioja, el Plan de 
Vivienda 2005-2008 supone una inversión de más de 
86 millones de euros, un 87,7 % más que lo invertido 
por el Plan de vivienda del Gobierno anterior. Este Plan 
financiará 9.571 viviendas en La Rioja, frente a las 
7.435 del Plan 2002-2005.

Con cargo al Plan Estatal de Vivienda 2005-2008, y 
con los últimos datos a fecha 30 de junio de 2008, la 
Comunidad Autónoma de La Rioja ha comunicado al 
Ministerio de Vivienda el reconocimiento de ayudas 
financieras a 5.752 viviendas, con el siguiente desglose 
por modalidades de actuación protegible.

El grado de cumplimiento, medido según los objeti-
vos financiados entre los objetivos convenidos es del 
81,32%, un cumplimiento notablemente inferior al de 
la media del resto de Comunidades Autónomas que 
participan en el Plan de Vivienda, que es del 116,68%; 
a 30 de junio de 2008.

Finalmente, con fecha 28 de diciembre de 2007, la 
Ministra de Vivienda y el Consejero de Vivienda y 
Obras Públicas del Gobierno de La Rioja, firmaron el 
Convenio para la gestión conjunta de la Renta Básica 
de Emancipación, establecida en el Real Decreto 
1472/2007, de 2 de noviembre.

A fecha 30 de junio de 2008, 13 jóvenes de la Comu-
nidad Autónoma de La Rioja, reciben la Renta Básica 
de Emancipación, habiéndose contabilizado un total de 
693 solicitudes, de las que 297 se han resuelto positiva-
mente.

Madrid, 18 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/017993 y 184/017994

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
(GS).

Respuesta:

Los datos disponibles, correspondientes al balance 
de ejecución de la Renta Básica de Emancipación, 
publicados el 30 de junio de 2008, sólo indican solici-
tudes a nivel de Comunidad Autónoma.

En la Comunidad Autónoma de Canarias, un total 
de 6.437 jóvenes han solicitado la Renta Básica de 
Emancipación.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/018052

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S. S., 
se señala que en el marco de las subvenciones concedi-
das por el Servicio Público de Empleo Estatal a los 
órganos de la Administración del Estado para la reali-
zación de obras de interés general y social, se indica 
que, en el año 2008, para la provincia de Almería, el 
importe asciende a 389.786 euros para la contratación 
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de 67 trabajadores desempleados que participan en el 
desarrollo de los siguientes proyectos:

— Ministerio del Interior: Potenciación de activi-
dades deportivo-ocupacionales; normalización de archi-
vos penitenciarios; apoyo de necesidades en el ámbito 
de la policía; apoyo a las oficinas de extranjeros en el 
ámbito de la policía; apoyo en el ámbito de la guardia 
civil; atención integral a enfermos mentales y de inter-
vención con drogodependientes en centros penitencia-
rios.

— Dirección General de Tráfico: Programa de 
seguridad vial.

— Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte: Gestión de becas.

— Administraciones Públicas: Programa de Pro-
tección Civil y Programa paso del Estrecho.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/018214

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Delgado Arce, Celso Luis, y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

Las valoraciones y decisiones que las Comisiones 
Mixtas (Ministerio de Fomento-Ministerio de Cultura) 
realizan sobre los beneficiarios de los fondos del 1% 
Cultural se atienen a los requisitos y criterios adoptados 
por la Comisión interministerial para la coordinación 
del 1% cultural, publicados en la Orden CUL/596/2005, 
de 28 de febrero, BOE número 63 de 15 de marzo.

Las distintas peticiones son estudiadas y valoradas 
por la Comisión Mixta que selecciona las actuaciones a 
financiar, entre aquellas que cumplen los requisitos 
establecidos en la citada Orden, y de acuerdo con los 
criterios de priorización en ella establecidos y de las 
disponibilidades presupuestarias.

En caso de que el Ayuntamiento de O Bolo deseara 
acceder a la financiación de la rehabilitación del San-
tuario de As Ermidas, por el que se interesan Sus Seño-
rías, habrá de remitir por tanto la correspondiente peti-
ción y documentación, de forma que pudiera valorarse 
de acuerdo con el procedimiento general establecido.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/018215

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Delgado Arce, Celso Luis, y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

En relación con el Santuario de Nosa Señora das 
Ermidas en O Bolo (Ourense), hasta la fecha, no se ha 
recibido ninguna petición para intervenir en el citado 
inmueble. En caso de producirse, y siempre que cumpla 
los requisitos exigidos en la Orden CUL/596/2005, tal 
petición se elevará a la Comisión Mixta Ministerio de 
Fomento-Ministerio de Cultura para que estudie y valo-
re su posible financiación con cargo a los fondos del 
1% Cultural.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/018216

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Delgado Arce, Celso Luis, y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

El establecimiento de límites máximos de admisión 
de estudiantes en las Facultades de Medicina de las 
Universidades está regulado en el artículo 44 de la Ley 
Orgánica 6/2001, de 21 de diciembre, de Universida-
des. Éste dispone que el Gobierno, previo acuerdo de la 
Conferencia General de Política Universitaria, podrá, 
para poder cumplir las exigencias derivadas de Directi-
vas comunitarias o de convenios internacionales o bien 
por motivos de interés general, establecer límites máxi-
mos de admisión de estudiantes en los estudios de que 
se trate. Dichos límites afectan al conjunto de las Uni-
versidades, tanto públicas como privadas.

En este marco, y en la reunión de la Conferencia 
General de Política Universitaria de diciembre de 2007, 
el entonces Ministerio de Educación y Ciencia planteó 
un Acuerdo dirigido a crear un marco general que, en 
función de la demanda de las Universidades, permitiera 
crear hasta 2.000 nuevas plazas en las Facultades de 
Medicina. Este incremento se llevaría a cabo en un 
plazo de cinco años, de modo que se garantice la nece-
saria calidad de la formación de los futuros médicos.

Esta propuesta tenía su fundamento en el estudio 
sobre necesidades de especialistas presentado por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo ante el Pleno de la 
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Comisión de Recursos Humanos del Sistema Nacional 
de Salud el 7 de marzo de 2007, y que advertía de incre-
mento de la tasa de reposición, que hará necesario, a 
partir del año 2016 incorporar cada vez más médicos, 
alcanzando la cifra de 7.085 médicos nuevos cada año.

Madrid, 16 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/018280

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Peralta Viñes, Miguel Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Con cargo al Presupuesto de la Dirección General 
de Industria del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio se han concedido ayudas para la realización 
de proyectos de I+D+i y de reindustrialización, a las 
siguientes empresas domiciliadas en Alcoy:

— En el marco del Programa Profit por el que se 
conceden ayudas en régimen de concurrencia competi-
tiva en convocatoria anual publica de ámbito nacional, 
se concedieron ayudas a las siguientes empresas:

Hijos de Miguel Ivorra Catalá, S. A. (3 proyectos).
La Española Alimentaria Alcoyana, S. A. (2 proyec-

tos).
Innovatec Sensorización y Comunicación, S. L.

— En el Programa de Fomento de la Investigación 
Técnica para el Sector Textil-Confección, en los ejerci-
cios 2005- 2007, y en el ámbito de la convocatoria 
anual pública de ayudas en régimen de concurrencia 
competitiva, fueron concedidas ayudas en forma de 
subvención y préstamos sin interés a largo plazo a die-
cisiete proyectos de las siguientes empresas y entidades 
alcoyanas:

Hilados Benisaido, S. L.
Tutto Piccolo, S. A. (3 proyectos).
Tot Gama 2001, S. A.
Armando Ferre e Hijos, S. L.
Interfabrics, S. L.
Textiles Pascual, S. A.
Hilaturas Jorda, S. L.
Interfabrics, S. L.
Sociedad Textil Lencera, S. L.
Frances y Serrano, S. L.

Hijos de Miguel Ivorra Catalá, S. A.
Asociación Comarcal de Empresarios Textiles de 

l’Alcoià i El Comtat (ACETEX).
Agrupación Empresarial Textil Alcoyana.
Textiles Frau Pérez, S. L.
Calandrados Textiles, S. L.

— En el marco del Programa Reindustrialización, 
en los ejercicios 2006-2008 (aunque los datos de la 
convocatoria de 2008 todavía no son definitivos), se 
han concedido ayudas a 17 proyectos de 14 empresas, 
que a continuación se detallan:

Asociación de Investigación de la Industria Textil-
Aitex (2 proyectos).

Biopartner, S. L.
Carbongen, S. A.
Centro Europeo de Empresas Innovadoras de Alcoy 

(2 proyectos).
Agrupación Empresarial Textil Alcoyana (2 proyec-

tos).
Calandrados Textiles, S. L.
Grabados Alcoy, S. L.
Jidotex, S. L.
Hilaturas Jorda, S. L.
Korott, S. L. Laboratorios.
La Española Alimentaria Alcoyana, S. A.
Nirvel, S. L.
Termoformas de Levante, S. L.
Caucho Industrial Verdú, S. L.

Por otro lado, se indica que el Instituto de Crédito 
Oficial instrumenta diferentes Líneas de Préstamo 
que permiten llevar a cabo proyectos de inversión por 
parte de las empresas en las mejores condiciones de 
financiación. El diseño de estas Líneas permite acce-
der a las mismas, a través de las Entidades Financie-
ras que conforman el sistema financiero español, a un 
colectivo muy amplio de las pequeñas y medianas 
empresas españolas independientemente de su sector 
de actividad.

Entre estas Líneas de Financiación, las destinadas a 
la mejora de la competitividad son la Línea ICO-MAPA 
reactivación del sector pesquero y la Línea ICO mejora 
de la competitividad sector manufacturero: textil, con-
fección, calzado, muebles, juguetes, curtidos, marro-
quinería y madera.

Acogida a la Línea de Financiación para la mejora 
de la competitividad del sector manufacturero se 
encuentra una operación, formalizada en mayo de 2007 
por un importe de préstamo de 437.150,00 euros, domi-
ciliada en la ciudad de Alcoy.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/018321

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

En Ávila se están financiando con cargo a los fondos 
del 1% Cultural las siguientes actuaciones:

Restauración del Adarve de la Muralla, III Fase-
Tramo I: Puerta del Carmen-Puente Adaja, con una 
aportación de 831.364,91 EUROS, que representa el 
75% del total de la actuación. La financiación se 
realiza en tres anualidades durante los ejercicios 
2006, 2007 y 2008, habiéndose abonado las dos pri-
meras.

Consolidación y restauración de los Cubos núme-
ros 5, 6, 7, 10, 11, 81 y 82 de la Muralla, con una apor-
tación de 750.000,00 euros, que representa el 75% del 
total de la actuación. La financiación se realizará en 
tres anualidades durante los ejercicios 2008, 2009 y 
2010, habiéndose firmado el Convenio de Colaboración 
con el Ayuntamiento de Ávila el pasado 22 de julio de 
2008.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/018327 y 184/018333

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Los datos disponibles sobre solicitudes de ayudas 
correspondientes a la Renta Básica de Emancipación, 
solo están disponibles a nivel de Comunidad Autóno-
ma.

A 30 de junio, fecha en que se publicó el último 
balance de ejecución, 11.101 jóvenes habían solicitado 
dicha ayuda en Castilla y León.

Con esta misma fecha, un total de 70 jóvenes en la 
provincia de Ávila, ya recibían el ingreso mensual de la 
Renta Básica de Emancipación.

El desglose por municipios es el siguiente:

Municipios Núm.

Adrada (La) 2

Arenas de San Pedro 2

Arévalo 2

Ávila 61

Casillas 1

Navaluenga 1

Tiemblo (El) 1

TOTAL 70

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/018858 a 184/018861

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Delgado Arce, Celso Luis, y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala lo siguiente:

El Ayuntamiento de Ourense, al igual que el resto de 
municipios participantes en la Iniciativa URBAN 2007-
2013 remitió, dentro del plazo reglamentario estableci-
do en la convocatoria de la Iniciativa Urbana, su pro-
puesta de desarrollo urbano integral para la zona 
Suroeste (O Pozo do Inferno).

Los criterios de selección de los proyectos venían 
reflejados en el apartado 3.10 de la convocatoria de la 
Iniciativa Urbana, de la que se adjunta una copia como 
anexo, en la que se establecían las orientaciones para la 
elaboración de proyectos.

A la hora de puntuar las propuestas, se han valorado 
los siguientes aspectos: los requisitos socioeconómicos 
de la zona urbana, la estrategia, objetivos y actuaciones 
concretas a desarrollar, el carácter integral del proyecto 
y su adecuación a los objetivos y políticas comunitarias 
en este ámbito.

La resolución de la convocatoria de ayudas a pro-
yectos integrales de desarrollo urbano, ha obedecido a 
un proceso competitivo en que se ha tenido en cuenta la 
calidad de los proyectos presentados.

La convocatoria se ha resuelto de forma indepen-
diente para cada Comunidad Autónoma, puesto que 
los recursos disponibles en cada programa regional 
cofinanciado por el FEDER para el período 2007-
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2013, responden a la distribución acordada en la nego-
ciación de las perspectivas financieras con la Comi-
sión Europea en diciembre de 2005, no pudiendo 
trasladarse recursos financieros de un programa regio-
nal a otro.

En el caso de Galicia, se podían presentar a la con-
vocatoria 7 ciudades de más de 50.000 habitantes de 
población de derecho, habiéndose recibido propuestas 
de todas ellas. La Ayuda FEDER prevista para esa 
Comunidad Autónoma con cargo a la Iniciativa Urbana 
dentro del Eje 5 de «Desarrollo sostenible local y urba-
no» del Programa Operativo FEDER de Galicia 2007-
2013, es de 27.814.054 euros, por lo que se estimó 
oportuno seleccionar «inicialmente» 3 proyectos inte-
grales urbanos con una Ayuda FEDER de 9.271.351 de 
euros cada uno de ellos, cantidad que se considera ade-
cuada para el desarrollo de un proyecto de estas carac-
terísticas.

La Xunta de Galicia ha sido consultada dentro del 
proceso de selección y se mantuvo una reunión con 
representantes de la misma en las dependencias de la 
Dirección General de Fondos Comunitarios el 6 de 
junio. Tras las deliberaciones y con el fin de que pudie-
ra seleccionarse un proyecto adicional sobre los tres 
inicialmente previstos, la Xunta decidió aportar recur-
sos complementarios para que pudiera beneficiarse el 
mayor número de ciudades posibles (cuatro en lugar de 
las tres inicialmente previstas). Se adoptó la decisión de 
seleccionar los proyectos de A Coruña, Ferrol, Lugo y 
Santiago de Compostela, que fueron los que mayor 
valoración obtuvieron.

Madrid, 29 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en 
la Secretaría General de la Cámara.

 

184/019071

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Pezzi Cereto, Manuel (GS).

Respuesta:

Las actuaciones de ampliación y modernización que 
AENA viene realizando en sus instalaciones e infraes-
tructuras aeroportuarias están permitiendo atender ade-
cuadamente las demandas de operaciones requeridas 
por las compañías aéreas. El presupuesto de inversión 
de AENA para el año 2008 en el aeropuerto Federico 
García Lorca Granada-Jaén por el que se interesa Su 
Señoría, asciende a 14.749.000 euros. La actuación más 
relevante para el presente ejercicio es la denominada 

«Mejoras en el campo de Vuelo», la cual se encuentra 
en ejecución, y con un presupuesto de 9,27 millones de 
euros.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/019465

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gómez Darmendrail, Javier (GP).

Respuesta:

El Consejo de Ministros, que tuvo lugar el pasado 
día 14 de agosto, aprobó un Anteproyecto de Ley de 
Medidas de Fomento del Alquiler de Viviendas. El 
cambio normativo viene motivado por la necesidad de 
dar un mayor impulso al mercado del alquiler en Espa-
ña, especialmente a través de medidas destinadas a for-
talecer la seguridad jurídica de las partes y a incremen-
tar la oferta de viviendas en régimen de alquiler.

El Anteproyecto, que será sometido a consultas y a 
diversos informes antes de que el Gobierno lo remita a 
las Cortes, va a introducir cambios en dos Leyes: la Ley 
de Arrendamientos Urbanos y la Ley de Enjuiciamiento 
Civil.

En el caso de la Ley de Arrendamientos Urbanos se 
amplían los supuestos en los que no procede la prórro-
ga obligatoria del contrato de alquiler. En la actualidad 
el propietario sólo puede rescindir el contrato en el caso 
de que necesite ocupar la vivienda para uso propio. El 
Anteproyecto de Ley extiende este derecho para sus 
familiares en primer grado de consanguinidad (padres o 
hijos).

En el caso de la Ley de Enjuiciamiento Civil, el 
Anteproyecto adopta una serie de cambios en la Ley 
que dan más agilidad e imprimen más eficacia a las 
causas. Estos cambios se hacen siguiendo dos premisas 
básicas: dar mayor seguridad jurídica a los arrendado-
res y salvaguardar los derechos de los inquilinos de 
buena fe.

La reforma proyectada por el Gobierno recoge 
modificaciones importantes en lo que se refiere al pro-
cedimiento judicial a seguir en caso de impago. De este 
modo, prevé que las reclamaciones por impago de ren-
tas, que hasta ahora se decidían en juicio ordinario, 
pasen a sustanciarse en juicio verbal, más simple, sen-
cillo y rápido que el anterior. En el mismo sentido se 
ofrece la posibilidad de que todas las reclamaciones de 
desahucio y rentas puedan acudir al cauce del proceso 
monitorio. Además, la sentencia de desahucio dictada 
por un juez puede constituir título suficiente para la eje-
cución directa del desahucio.
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Finalmente, en la Comparecencia del Presidente del 
Gobierno en el Congreso de los Diputados, número de 
expediente 210/10, DSS número 24, el pasado día 10 
de septiembre de 2008, para informar de las medidas 
del Gobierno ante la situación económica y en relación 
con la creación de empleo, se anunciaron dos nuevas 
iniciativas que contribuirán a impulsar el mercado del 
alquiler de vivienda.

En primer lugar, se autorizarán sociedades cotizadas 
de inversión en el mercado inmobiliario. Se trata de 
sociedades cotizadas que gozarán de un régimen fiscal 
favorable, facilitarán el acceso a la inversión en inmue-
bles al pequeño y mediano ahorrador, proporcionarán 
flexibilidad a las inversiones inmobiliarias de las 
empresas, aportarán liquidez a las inversiones inmobi-
liarias y, por lo tanto, contribuirán a dinamizar el mer-
cado inmobiliario.

En segundo lugar, se pondrá en marcha una nueva 
línea de mediación del Instituto de Crédito Oficial, que 
también tendrá como objetivo impulsar la oferta de 
alquiler y facilitar el ajuste en el sector. En concreto, se 
les facilitará a los promotores inmobiliarios la transfor-
mación de sus préstamos para la construcción de vivien-
das en un préstamo a más largo plazo y, en contraparti-
da, aquellos se comprometerán a incorporar las 

viviendas al mercado de alquiler durante un período 
determinado de tiempo. Dicha actuación estará dotada 
inicialmente con tres mil millones de euros, que podrán 
ampliarse en función de la respuesta del mercado.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/020457, 184/020460, 184/020461 y 184/020468

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Se remite en anexo la información solicitada por Su 
Señoría.

Madrid, 22 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

ANEXO
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184/020476 a 184/020493

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que el nivel máximo de desagrega-
ción territorial de la estadística de accidentes de traba-
jo, es la provincia.

Por este motivo, en el anexo adjunto se detallan los 
únicos datos disponibles, con periodicidad trimestral, 
de la provincia de Granada, relativos a los acumulados 
trimestrales de accidentes laborales para los años 2004 
a 2007, con desglose según gravedad de las lesiones 
causadas.

Madrid, 19 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/020498

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

El pasado 5 de septiembre se publicó en el Boletín 
Oficial de las Cortes —Sección Congreso de los Dipu-
tados— el Proyecto de Ley por el que se suprime el 
gravamen del Impuesto sobre el Patrimonio, se genera-
liza el sistema de devolución mensual en el Impuesto 
sobre el Valor Añadido, y se introducen otras modifica-
ciones en la normativa tributaria (serie A, núm. 8), cuyo 
artículo tercero, titulado «Modificación de la Ley 
19/1991, de 6 de junio, del impuesto sobre el Patrimo-
nio», dispone textualmente lo siguiente:

«Artículo tercero. Modificación de la Ley 19/1991, 
de 6 de junio, del Impuesto sobre el Patrimonio.

Se introducen las siguientes modificaciones en la 
Ley 19/1991, de 6 de junio, del Impuesto sobre el Patri-
monio:

Uno. El artículo 33 queda redactado de la siguien-
te forma:

“Artículo 33. Bonificación general de la cuota inte-
gra.

Sobre la cuota íntegra del impuesto se aplicará una 
bonificación del 100%, a los sujetos pasivos por obliga-
ción personal o real de contribuir.”

Dos. Se derogan los artículos 6, 36, 37 y 38 y la 
Disposición transitoria.»

Los motivos de no eliminar el Impuesto sobre el 
Patrimonio y haberse optado por la inclusión de una 
bonificación del 100 por ciento, se contienen en la 
Exposición de motivos del Proyecto de Ley, que hace 
referencia a no modificar la Ley 21/2001, de 27 de 
diciembre, por la que se regulan las medidas fiscales y 
administrativas del nuevo sistema de financiación de 
las Comunidades Autónomas de régimen común y Ciu-
dades con Estatuto de Autonomía, puesto que cualquier 
modificación de esta Ley debe ser objeto de un examen 
conjunto en el marco del proceso de reforma del siste-
ma de financiación de las Comunidades Autónomas.

La fórmula proyectada se ha escogido entre otras 
alternativas posibles (tipo cero de gravamen, supresión 

ANEXO
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del impuesto...) por considerar que es la más idónea 
para asegurar la eliminación efectiva e inmediata del 
gravamen por el Impuesto sobre el Patrimonio con 
efectos 1 de enero de 2008, de acuerdo con el compro-
miso adquirido por el Presidente del Gobierno y el 
Acuerdo del Consejo de Ministros de 18 de abril de 
2008. Esto no impide que, en el futuro, se pueda elimi-
nar el impuesto o seguir una vía distinta para la supre-
sión del gravamen, en ejercicio de la competencia que 
corresponde al Estado.

El Gobierno ha anunciado su intención de respetar 
el principio de lealtad institucional y compensar a las 
Comunidades Autónomas por la supresión del grava-
men del Impuesto sobre el Patrimonio. Así se ha mani-
festado, entre otras ocasiones, por el Vicepresidente 
Segundo y Ministro de Economía y Hacienda, en la 
sesión número 67 del Consejo de Política Fiscal y 
Financiera, celebrada el pasado 20 de mayo.

El Impuesto sobre el Patrimonio es un tributo de 
carácter estatal cuyo rendimiento está cedido a las 
Comunidades Autónomas. La potestad normativa origi-
naria sobre este tributo corresponde, por tanto, al Esta-
do, que la ejerce a través de las Cortes Generales. Así, 
la proyectada eliminación del gravamen mediante la 
introducción de una bonificación general en la cuota 
íntegra, no constituye ninguna invasión competencial, 
puesto que va a ser debatida y, en su caso, aprobada por 
el órgano constitucionalmente competente para ello, 
que son las Cortes Generales.

La compensación a las Comunidades Autónomas 
por la supresión del gravamen del Impuesto sobre el 
Patrimonio, se concretará en el marco de la reforma del 
sistema de financiación, sobre la que se está trabajando 
en la actualidad.

La Ley Orgánica 8/1980, de 22 de septiembre, de 
Financiación de las Comunidades Autónomas prevé, 
en su artículo 12, la posibilidad de que las Comunida-
des Autónomas establezcan recargos sobre tributos 
estatales.

De acuerdo con dicho artículo, la modificación pro-
yectada no impediría que formalmente las Comunida-
des Autónomas establecieran un recargo sobre el 
Impuesto sobre el Patrimonio. Sin embargo, como el 
propio concepto de recargo lleva implícito girar sobre 
la cuota del impuesto, al ser ésta cero por efecto de la 
bonificación general proyectada, el rendimiento del 
recargo sería también nulo.

El Gobierno continuará controlando las grandes for-
tunas españolas y el resto de patrimonios y rentas en su 
función de lucha contra el fraude fiscal, mediante la 
Agencia Estatal de Administración Tributaria y el resto 
de organismos competentes, para lo que hará uso de los 
diversos instrumentos que prevé el vigente ordenamien-
to jurídico, como viene haciendo hasta el momento.

La Constitución Española proclama los principios 
de igualdad y progresividad como inspiradores de un 
sistema tributario justo y el Gobierno respeta, en sus 
proyectos normativos dichos principios. La igualdad y 

progresividad se predican del conjunto del sistema tri-
butario. Lo relevante es que el conjunto del sistema, a 
través del efecto global de las diversas figuras que lo 
componen, produzca un resultado respetuoso con los 
mencionados principios constitucionales, como así 
seguirá sucediendo tras la reforma normativa proyec-
tada.

La posición del Gobierno es totalmente respetuosa 
con otras propuestas normativas que puedan hacerse en 
relación con este y otros impuestos y, en particular, con 
la que haya podido elaborar la organización profesional 
de Inspectores de Hacienda del Estado.

No obstante, desde el respeto a otras alternativas, la 
propuesta del Gobierno para la reforma del Impuesto 
del Patrimonio, es la que se contiene en el Proyecto de 
Ley presentado a las Cortes Generales para su debate. 
Por tanto, en sede parlamentaria, los diferentes grupos 
parlamentarios representativos a su vez de las diferen-
tes opciones políticas, podrán exponer sus propuestas 
alternativas para ser debatidas en el foro competente 
para ello, que son las Cámaras.

Madrid, 29 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/020504

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que el Gobierno ha solicitado en el 
mes de junio la comparecencia del Secretario de Estado 
de Economía ante la Comisión de Cooperación Interna-
cional para el Desarrollo, para informar acerca de los 
datos y las líneas principales en materia de gestión de la 
deuda externa, estando prevista su celebración para el 
martes 18 de noviembre a las 10:30.

En cumplimiento de la disposición adicional prime-
ra de la Ley 38/2006, de 7 de diciembre, reguladora de 
la Gestión de la Deuda Externa, y una vez constituido 
el nuevo Gobierno y el Congreso de los Diputados, el 
Gobierno remitió el documento sobre «La Deuda Exter-
na del estado español como acreedor (datos a 31 de 
diciembre de 2007)» el pasado mes de junio.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/020682

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

Actualmente el Plan de Vivienda en vigor es el Plan 
estatal 2005-2008, para favorecer el acceso de los ciu-
dadanos a la vivienda, que el Gobierno aprobó, median-
te la promulgación del Real Decreto 801/2005, de 1 de 
julio.

El Plan 2005-2008 regula —art. 3 del Real Decreto 
801/2005— que podrán ser beneficiarios de las ayudas, 
las familias y personas que cumplan los requisitos pre-
vistos relativos a los niveles de ingresos familiares y a 
otras circunstancias personales, exigibles en general y 
para cada tipo de actuación protegida, considerándose 
beneficiarios con derecho a protección preferente los 
siguientes:

a) Compradores que acceden por primera vez a la 
vivienda en propiedad.

b) Jóvenes de hasta 35 años.
c) Personas mayores de 65 años y sus familias.
d) Víctimas de la violencia de género y víctimas 

del terrorismo.
e) Familias numerosas.
f) Familias monoparentales.
g) Personas con discapacidad y sus familias.
h) Otros colectivos en situación o riesgo de exclu-

sión social.

Por otra parte, el artículo 15 del Real Decreto 
801/2005, que, en el ámbito del acceso de los ciudada-
nos a viviendas en arrendamiento, regula entre las con-
diciones para obtener subvenciones a inquilinos, esta-
blece que tendrán preferencia las personas en quienes 
concurra alguna de las siguientes circunstancias:

a) Tener una edad no superior a 35 años.
b) Ser víctima de la violencia de género o del 

terrorismo.
c) Familias numerosas y las constituidas por el 

padre o la madre y los hijos.
d) Personas con discapacidad reconocida oficial-

mente.
e) Pertenecer a un colectivo en situación o riesgo 

de exclusión social.
f) Estar inserto en otros grupos de protección pre-

ferente, según la normativa propia de las Comunidades 
Autónomas y de las Ciudades de Ceuta y Melilla.

Es decir, si por cupo de plazas prioritarias para los 
emigrantes retomados en especial situación de necesi-
dad se entiende atención especial a las necesidades de 
vivienda del colectivo en cuestión, ya se contempla esta 

posibilidad en el actual Plan estatal de Vivienda 2005-
2008.

De hecho Comunidades Autónomas, como por 
ejemplo Andalucía o Castilla y León, ya recogen en sus 
Planes autonómicos de vivienda, medidas de atención 
especial a los emigrantes retornados, beneficiándose 
así de la financiación del Plan estatal.

Finalmente, el Plan 2005-2008 prevé, en su propia 
regulación, extender sus efectos hasta el 31 de diciem-
bre de 2008; lo que no es óbice para que, si así se con-
sidera conveniente, se prorrogue o se produzca su susti-
tución anticipada por el Plan de Vivienda 2009-2012, 
para cuya elaboración ya se han iniciado las conversa-
ciones del Ministerio de Vivienda con todos las partes 
que interactúan en su implementación.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/020760

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de agosto de 2008, se encontraban ins-
critas como desempleadas en las Oficinas de los Servi-
cios Públicos de Empleo 58.019 personas con discapa-
cidad.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/020794 y 184/020795

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava, y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala que España sí ha intervenido en 
estos procedimientos, compareciendo en la vista oral o 
bien presentando observaciones por escrito.

En concreto, el asunto C-531/06 conoce de un recur-
so de incumplimiento interpuesto por la Comisión con-
tra Italia en el que España ha intervenido apoyando a 
Italia y ha comparecido en la vista oral celebrada el 3 
de septiembre de 2008. Mediante su recurso, la Comi-
sión pretende que el Tribunal declare que Italia incum-

D-85 49-y134.indd   130 16/10/2008   5:17:18



Congreso 16 de octubre de 2008.—Serie D. Núm. 85

131

ple el Derecho comunitario al mantener la regla de 
exclusión en el sentido de que sólo pueden ser titulares 
de farmacias privadas los propietarios farmacéuticos y 
sólo pueden ser socios de una sociedad de capital pro-
pietaria de una farmacia quienes ostenten la condición 
de farmacéuticos. España, en apoyo de Italia, se opone 
a esta pretensión alegando que las restricciones a la 
libre circulación de mercancías y capitales y al derecho 
de establecimiento están justificarlas por la obligación 
de lograr un alto nivel de protección de la salud.

Los asuntos acumulados C-171/07 y C-172/07 
(Apothekenkammer des Saarlandes y otros) son cues-
tiones prejudiciales planteadas por un Tribunal alemán 
al TJCE sobre las mismas cuestiones. El TJCE acumuló 
estas cuestiones al recurso contra Italia citado anterior-
mente.

Finalmente, los asuntos acumulados C-570/07 y C-
571/07 son cuestiones prejudiciales remitidas al TJCE 
por el Tribunal Superior de Justicia de Asturias en las 
que se plantean las mismas cuestiones que en los ante-
riores asuntos, más la cuestión del régimen de distan-
cias entre farmacias establecido en la normativa del 
Principado de Asturias. España ha presentado observa-
ciones por escrito ante el TJCE el 1 de mayo de 2008 
defendiendo la conformidad de la normativa controver-
tida con el Derecho comunitario. El TJCE no ha decidi-
do aún si se va a celebrar vista oral en este asunto.

Madrid, 23 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/021558

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

El Informe interesado por Su Señoría, de junio de 
2008, realiza un análisis de la situación en la Unión 
Europea en materia de lucha contra el racismo y la xeno-
fobia. Además, se refiere al estado de las iniciativas jurí-
dicas e institucionales contra el racismo y la discrimina-
ción en los distintos Estados miembros y examina la 
violencia y crimen racistas, así como el racismo en 
varios ámbitos de la vida social. Por tanto, el Gobierno 
de España considera el Informe muy interesante, y toma 
buena nota de sus conclusiones y recomendaciones.

Madrid, 30 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/022459

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Se vienen manteniendo contactos con responsables 
de la Abadía del Valle de los Caídos con el fin de instru-
mentar las previsiones de la disposición adicional sexta 
de la Ley 52/2007, en el marco establecido por su artí-
culo 16.

Madrid, 26 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/022817 a 184/022833

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Solana Barras, María José, y Ramírez del 
Molino Morán, Alejandro (GP).

Respuesta:

La información solicitada por SS. SS. es elaborada 
y recogida anualmente por el Consejo General del 
Poder Judicial, órgano competente en la materia, de 
acuerdo con el artículo 109 de la Ley Orgánica 6/1985, 
de 1 de julio, del Poder Judicial.

El Consejo General del Poder Judicial da publicidad 
de su memoria a través de la página web institucional.

Madrid, 26 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/023197 a 184/023199

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El Instituto del Patrimonio Cultural de España ya ha 
finalizado su intervención en los espacios abovedados 
de la Catedral de Jaén. En el pasado mes de abril se 
abonó la cantidad de 4.551,12 euros, correspondiente a 
la certificación final de la obra.

Madrid, 24 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/023814 y 184/023864

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Solana Barras, María José, y Ramírez del 
Molino Morán, Alejandro (GP).

Respuesta:

La información solicitada por SS. SS. es elaborada 
y recogida anualmente por el Consejo General del 
Poder Judicial, órgano competente en la materia, de 
acuerdo con el artículo 109 de la Ley Orgánica 6/1985, 
de 1 de julio, del Poder Judicial.

El Consejo General del Poder Judicial da publici-
dad de su memoria a través de la página web institu-
cional.

Madrid, 26 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/024400, 184/024401, 184/024403, 184/024405 a 
184/024409, 184/024412 a 184/024414 y 184/024416 
a 184/024418

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Nadal Belda, Álvaro María (GP).

Respuesta:

Los graves problemas acaecidos en el sector finan-
ciero americano se han trasladado al resto del mundo 
financiero y, por tanto a España, lo que ha generado un 
endurecimiento de las condiciones financieras de las 
entidades de crédito españolas, en especial del crédito 
destinado al sector inmobiliario.

El importante endeudamiento que habían adquirido 
ciertas empresas del sector inmobiliario, unido al des-
censo de las ventas de pisos, ha llevado a que algunas 
empresas no hayan podido hacer frente a sus compro-
misos financieros, teniendo que refinanciar su deuda y, 
en algunos casos, como el de Martinsa-Fadesa, presen-
tar concurso de acreedores, para abordar dicha situa-
ción.

La admisión del concurso de acreedores de Martin-
sa-Fadesa por parte del juez supone el nombramiento 
de una terna de tres administradores que, deben elabo-
rar un informe sobre la situación financiera de la empre-
sa y previsiblemente una propuesta de actuación.

La admisión de este concurso debe proporcionar 
cierta tranquilidad a los clientes de esta compañía al 
existir un control judicial de su actividad y de sus recur-
sos. Además la reciente adaptación de la normativa 

española que regula estos procesos, constituye una 
garantía de modernización de la misma.

Las consecuencias y posibles actuaciones ulteriores 
a la resolución, por parte de los interesados y afectados 
por el concurso, se encuentran también reguladas en la 
Ley 22/2003, de 9 de julio, Concursal. En todo caso, el 
Gobierno hará todo lo posible para garantizar los dere-
chos de los ciudadanos que han adquirido una vivienda 
a esta empresa, así como a los trabajadores afectados 
por el expediente de regulación de empleo presentado 
por la empresa.

A nivel macroeconómico no cabe esperar que este 
concurso tenga efectos significativos. En este sentido, 
no parece probable que el concurso de Martinsa-Fade-
sa tenga un impacto relevante desde el punto de vista 
de la financiación exterior de las entidades españolas. 
La evolución de los datos de los mercados bursátiles 
españoles y otras variables significativas de los merca-
dos financieros desde la declaración del concurso, 
ponen de manifiesto que la economía española no ha 
sufrido una penalización adicional como consecuencia 
de este hecho, todo ello en el entorno de fuertes turbu-
lencias en los mercados financieros internacionales 
que afectan a todos los países. No cabe esperar, por 
tanto, que los flujos de financiación exterior se deterio-
ren por este motivo.

Por lo que se refiere a la compra de suelo por parte 
del Gobierno, cabe señalar que una de las iniciativas 
que pretende llevar a cabo el Ministerio de la Vivienda 
es la de potenciar la salida de suelo para estimular la 
construcción de viviendas de protección oficial en las 
zonas de mayor demanda.

A través de esta medida, el Gobierno pretende reali-
zar una actuación que ayude a superar la actual coyun-
tura desfavorable del sector de la construcción, con el 
objetivo principal de proporcionar suelo para la cons-
trucción de viviendas protegidas, de forma que los pro-
motores puedan dirigir su actividad a este segmento de 
la construcción.

Por lo que se refiere a las negociaciones realizadas 
por el Instituto de Crédito Oficial (ICO) con Martinsa-
Fadesa, ni el Ministro de Economía y Hacienda, ni la 
Oficina Económica del Presidente, intervienen en la 
gestión ordinaria del ICO, ni en las negociaciones ni 
decisiones que adoptan sus órganos colegiados, salvo 
las operaciones de política económica instruidas por el 
Gobierno o las competencias que les atribuyen los Esta-
tutos.

El ICO ha seguido los procedimientos habituales 
analizando las solicitudes de financiación que recibe de 
acuerdo a criterios predefinidos. A este respecto, cabe 
recordar que la actuación del ICO se centra en mitigar 
fallos de mercado y en aportar financiación para pro-
yectos concretos en actividades identificadas como 
estratégicas, para lo cual se exige que las empresas soli-
citantes cumplan ciertos requisitos, presenten proyec-
tos viables y ofrezcan suficientes garantías —condicio-
nes que en este caso no se cumplían, por lo que no se ha 
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podido aprobar la financiación—. En todo caso, el ICO, 
en su papel como agente financiero del Estado, no 
puede sustituir al sistema financiero en la provisión de 
financiación para resolver los problemas de empresas 
concretas y, en particular, no puede conceder préstamos 
para el circulante.

Por otra parte, el Gobierno no realiza promesas de 
rescate por lo que no ha habido otros casos similares. 
En cualquier caso, el ICO aprueba operaciones siguien-
do los criterios y procedimientos establecidos.

Por último, cabe señalar que la normativa financiera 
dispone de los instrumentos necesarios para que exista 
información veraz, suficiente y en el momento adecua-
do, de manera que cualquier inversor pueda tomar sus 
decisiones de inversión con toda la información dispo-
nible.

Respecto a la Comisión Nacional del Mercado de 
Valores (CNMV), la comunicación de los hechos rele-
vantes está regulada en la Ley del Mercado de Valores, 
tras su adaptación a lo dispuesto en la Directiva 
2004/109/CE, de armonización de los requisitos de 
transparencia en la información que deben publicar los 
emisores de valores.

Por otra parte, cabe recordar que la obligación de 
publicar hechos relevantes, tal como establece la nor-
mativa, recae sobre los emisores de valores, informa-
ción que debe ser suministrada a la CNMV simultánea-
mente a su difusión pública por cualquier otro medio, 
tan pronto como el hecho sea conocido o se haya adop-
tado una decisión o acuerdo. En este sentido, se esta-
blece la posibilidad de que el emisor, bajo su responsa-
bilidad, retrase la comunicación en determinados casos, 
mientras se garantice la confidencialidad de dicha 
información.

Adicionalmente, la Ley del Mercado de Valores 
recoge un conjunto muy amplio de obligaciones para 
todos aquellos emisores de valores que han sido admiti-
dos a cotización en un mercado secundario oficial. 
Dichas obligaciones se pueden dividir en dos grupos. 
Por un lado, existe la obligación de elaborar informa-
ción periódica (anual, semestral y trimestral) recogida 
en el artículo 35 y por otro, de comunicar información 
puntual o información relevante (art. 82). Ambos tipos 
de información se publican en la página «web» de la 
CNMV.

Tal como establece el artículo 82, se considera infor-
mación relevante toda aquella cuyo conocimiento pueda 
afectar a un inversor razonablemente en su toma de 
decisiones de inversión o pudiera afectar a la cotización 
del valor de forma significativa. En este sentido, que 
Martinsa-Fadesa, tal como recoge el Hecho Relevante 
publicado el 11 de julio, hubiera solicitado un permiso 
al sindicato bancario para prorrogar el plazo fijado para 
obtener un préstamo bancario, se considera informa-

ción relevante y por lo tanto, acorde a lo que establece 
la normativa.

Esta regulación se ha desarrollado para favorecer la 
transparencia y garantizar los derechos de los pequeños 
accionistas, de forma que les permita tomar las decisio-
nes que les corresponden, con toda la información dis-
ponible.

En el caso de Martinsa-Fadesa, el Presidente y el 
Vicepresidente de la Comisión Nacional del Mercado 
de Valores han actuado de acuerdo con sus competen-
cias, que se encuentran claramente reguladas en el artí-
culo 18 de la Ley del Mercado de Valores.

Madrid, 30 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/025373

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Se vienen manteniendo contactos con los responsa-
bles de la Abadía del Valle de los Caídos, con el fin de 
instrumentar las previsiones de la disposición adicional 
sexta de la Ley 52/2007, en el marco establecido por su 
artículo 16.

Madrid, 26 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/025969, 184/025983 y 184/025998

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Robles Orozco, Gonzalo, y Uriarte Ayala, 
Ignacio (GP).

Respuesta:

La ejecución de las aplicaciones presupuestarias que 
se pueden entender destinadas a cooperación ha sido la 
siguiente:
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Año 2006

Aplicación Concepto Crédito inicial Obligaciones

27.01.261M.482 Fundación Secretariado General Gitano 160.000,00 € 160.000,00 €

27.01.261M.790 Asentamientos humanos América Latina y Caribe 137.410,00 € 137.410,00 €

Año 2007

Aplicación Concepto Crédito inicial Obligaciones

27.01.261M.482 Fundación Secretariado General Gitano 360.000,00 € 360.000,00 €

27.01.261M.790 Asentamientos humanos América Latina y Caribe 140.000,00 € 140.000,00 €

Año 2008

Las aplicaciones presupuestarias aludidas en los dos 
ejercicios anteriores no se han consignado en los Presu-
puestos de 2008.

Madrid, 26 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/025985 y 184/026013

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Robles Orozco, Gonzalo, y Uriarte Ayala, 
Ignacio (GP).

Respuesta:

Los programas presupuestarios del Subsector Esta-
do que integran el Presupuesto de Gastos del Ministerio 
de la Presidencia en 2008 son los siguientes: 912M, 
912O, 467G y 921Q.

Con la documentación remitida a la Cámara con el 
Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, se acompaña el avance de liquidación del 
Presupuesto de Gastos de 2008.

Madrid, 26 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

 

184/026900

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Vivienda no contempla dentro de 
su programación de Actuaciones en el Patrimonio 
Arquitectónico, Histórico y Social, la intervención 
Rehabilitación de la Plaza de Chinchón en Madrid.

Los Presupuestos Generales del Estado para el ejer-
cicio 2008 incluyen el proyecto de inversión 2006 27 
09 0643, si bien sólo reflejando que dicho proyecto 
contaba con una asignación en la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para el ejercicio 2007 de 300.000 
euros, sin asignar dotación alguna al resto de ejercicios 
dentro de su programación plurianual.

La actuación, solicitada en su día por el Ayunta-
miento de Chinchón, suponía actuar sobre ciertas facha-
das de la Plaza, que al no ser de titularidad pública, han 
determinado que el Ministerio de Vivienda considerase 
la posibilidad de no intervenir, dando de baja de su pro-
gramación dicha actuación.

Madrid, 26 de septiembre de 2008.—El Secretario 
de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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